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Juan Muñoz y Manuel Agudíez presentaron los Presupuestos Generales del Estado

El PSOE asegura que la Junta reparte sus 
fondos de forma “arbitraria y sectaria”

El diputado socialista por 
Segovia. Juan Muñoz, de
nunció ayer que la Junta de 
Castilla y León reparte sus 
fondos “de manera arbitra
ria. a dedo y de forma secta
ria*'. Muñoz, junto al sena
dor Manuel Agudíez, pre
sentó los Presupuestos Ge
nerales del Estado.

Las críticas del diputado se- 
go\ ¡ano responden a las acusa
ciones lanzadas por el secreta
rio regional del PP. Jesús Me
rino. en base al documento po
lítico de los socialistas regio
nales. que llegó a manos de los 
.populares de forma "anóni
ma".

"No se trata de descalificar 
a nadie —afirmó— sino de po
ner encima de la mesa lo que 
ocurre en esta Comunidad, 
pues las descalificaciones son 
las que históricamente emplea 
el PP. Los socialistas tenemos 
el sentido del lenguaje más 
cercano al ciudadano, y no 
caemos en los dislates de la 
derecha y de alguna izquierda 
de esta región".

Muñoz y Agudíez presenta-

Juan Muñoz y Manuel Agudíez, durante su comparecencia ante los medios informativos. j u an mar t in

ron las cifras más significati
vas de los Presupuestos Gene
rales del Estado, que ascende
rán a 28,6 billones de pesetas.

Con respecto a Segovia, ios 
parlamentarios socialistas se
ñalaron que la provincia sale 
favorecida, puesto que se re

caudan 34.983 millones mien
tras que las prestaciones se si
túan en 56.396 millones.

(Pág. 7)

Alerta policial 
para impedir 
que Javier de la 
Rosa salga 
de España

La Policía y la Guardia Civil 
han alertado a todos los puestos 
fronterizos, aeropuertos y puer
tos para la detención del finan
ciero Javier de la Rosa, de forma 
que impidan su salida del territo
rio nacional. Según han informa
do fuentes policiales, esta alerta 
se produce después de que el 
titular del juzgado de instrucción 
número l de Barcelona, Joaquín 
Aguirre, ordenara la detención 
del financiero por presuntas irre
gularidades en la gestión de la 
sociedad Gran Tibidabo y el su
puesto uso indebido de mil mi
llones de pesetas avalados por la 
General itat.

Tanto su abogado como su fa
milia mantienen que De la Rosa 
no eludirá los requerimientos de 
la Justicia. Sin embargo, la Poli
cía no ha podido encontrarle en 
ninguno de los domicilios en los 
que podía suponer que estaba.

La Generalitat emitió ayer 
una nota en la que asegura que 
en el procedimiento abierto con
tra De la Rosa “no hay ningún 
indicio de culpabilidad que afec
te a ninguna autoridad pública".

(Pág. 14)

g| JUAN MARTIN
calde, Ramón Escobar, junto a los deportistas homenajeados.

AL DIA
5 Jambrina 
visitó el Parque 
de las Hoces del 
Duratón.

16 El INI tendrá 
102.000 millones 
de pérdidas en 
1994.

El soto de Revenga, uno de los puntos que más alegaciones ha tenido.

Todo a punto para el 
homenaje popular a Pedro 
Delgado y Antonio Prieto

17 Israel y 
Jordania firman 
un histórico 
acuerdo de paz.

El MOPTMA considera viable 
el proyecto de la autovía 

Segovia-San Rafael
Dc|On *a Prcsencia de Pedro 
lu Sado y Antonio Prieto tuvo 
del *r anoche la presentación 
Pr() dClt) 1,110 sc desarrollará el 
ciud’?0 domingo en nuestra 
dos h Como homenaje a los 
ah-/ | POr,*slasque han decidió 
e¡al * ,nar la competición ofi-

1 a|valde de la ciudad, re

presentantes de laorganización. 
Caja de Ahorros y medios infor
mativos nacionales y locales 
fueron informados de los porme
nores del citado programa.

En nuestra edición de maña
na ofreceremos una más amplia 
información de este acto que 
congregará a más de 30.()()() 
personas.

18 Isabel II 
visita Rusia en 
el viaje más 
importante de 
su reinado

La Dirección General de Polí
tica Ambiental del MOPTMA 
ha considerado viable el proyec
to de la autovía de San Rafael, 
según anunció ayer su máximo 
representante. José Ramón Gon
zález Lastra. Sin embargo, no se 
mostró tan positivo con las con
secuencias medioambientales 
del paso del TAV por nuestra 

provincia que. entre otras cosas, 
causaría un gran impacto paisa
jístico en la sierra. • '

Por otra parle, en la tarde de 
ayer tuvo lugar la presentación 
de las Vil Jornadas sobre el Pai
saje. con la presencia de los ar
quitectos Leandro Silva y Jac- 
ques Sgard.

iPág.s. 6 y 9)
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CALENDARIO

TERMOMETRO

PARA HOY
Van: 291 días, faltan 74.
Sol: De 07.27 a 18.32.
Luna: De 17.53 a 6,25.
Luna llena el 19 en Aries

SANTORAL

HOY: Lucas (patrono de los 
sanitarios). Asclepíades, Ate- 
nodoro. Justo niño, Juan de la 
Lande, Lucio. Victorico. Jaco- 
bo, Artemio, Honesta. Tecla. 
Trifonía. Julián ermitaño, Ar
temio. Porfirio, Pedro Canisio, 
Fausto. Feliciano.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: López Cuerdo, Cor
pus, 1.

PROVINCIAS TEM MAX. TEM.MIN. PL./M2

Avila............. ................ 16,6 4,0
Burgos ........ ................ 16,6 10,4 9,0
León............. ................ 19,2 11,0
Falencia ...... ................ 17,9 10,3
Salamanca.... ................ 20,0 5,8
Segovia........ ................ 19,6 8,4
Soria............. ................ 15,6 7,6
Valladolid .... ................ 18,6 10,4
Zamora........ 9,4

TEMPERATURAS SIN CAMBIOS

Hoy, intervalos nubosos con posibilidad de algún 
chubasco aislado; brumas y nieblas matinales dispersas; 
temperaturas sin cambios o algo más altas, con máximas 
comprendidas entre 17 y 20 grados y mínimas previstas 
para la próxima madrugada entre 6 y 9 grados; vientos 
flojos variables, tendiendo a fijarse del suroeste.

ADEMAS

“María del Salto”
La Asociación Provin

cial de Amas de Casa 
"María del Salto" comuni
ca que la conferencia que 
tendrá lugar hoy. sobre 
Cerámica, estará acompa
ñada de una demostración 
a cargo de Angel de Mi
guel Polo. Será en el INB 
"Andrés Laguna", y la en
trada será en dos turnos, el 
prim'ero a las 17.00 horas 
y el segundo a las 18.00 
horas.

Por otra parle, se pone 
en conocimiento que el día 
19 dará comienzo un curso 
de Educación Ambiental, 
que se desarrollará los 
miércoles de octubre y no
viembre. Las interesadas 
en asistir deberán comuni
carlo en la asociación.

Mujeres Alcázar
Hoy. tendrá lugar la 

inauguración del curso de 
artesanía de trajes regio
nales que va a realizar la 
asociación de mujeres 
"Alcázar”. Será a las 
17,30 horas en el local de 
la asociación, sito en la 
Urbanización Los Casti
llos. Castillo de Castilno- 
vo. Io D. Las interesadas 
podrán dirigirse a esta di
rección o llamando al telé
fono 44 I I 32.

Hermandad de 
Donantes de Sangre
La Hermandad de Do

nantes de Sangre de Sego- 
via pone en conocimiento 
de lodos los vecinos de 
Cuchar y su comarca que 
en la larde del próximo 
miércoles 19 de octubre, 
en horario de 17.30 a 
21.30 horas se efectuarán 
extracciones de sangre en 
los locales del Centro de 
Salud de la localidad, a 
cargo del Equipo de Ex
tracciones del Servicio de 
Hematología del Hospital 
General.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya 
(Obra Social 

de Caja Segovia)
— Pintura. Angelina Comie

ras. Hasta el 6 de noviembre.
— Pintura. Ernesto Acinas. 

Hasta el 2 de noviembre.

Colegio de Arquitectos
— "Latidos de la Tierra: Vol

canes y terremotos". Hasta el 15 
de noviembre.

Calle Real
— Tallas de madera de Este

ban Santiusle Viniegra. En cua
tro establecimientos comercia
les. Hasta el 31 de octubre.

La Casa del Siglo XV- 
Teatro Juan Bravo

— Obra reciente de Luis 
Moro. Hastael 19de noviembre.

Diputación Provincial
— "La Sierra cambia". Expo

sición itinerante. CENEAM. Vil 
Jornadas sobre el Paisaje. Hasta 
el 30 de octubre.

Asociación Cultural 
“Los de siempre”

(Barrio de S. Eulalia)
— Fotografías. Javier Román 

Hasta el 23 de octubre.
— Pintura. Jennifer Graher. 

Hasta el 23 de octubre.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

- Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja", siglo 
XVIII y XIX. “Vidrioeuropeo", 
siglo XVI-XIX. “Tecnología del 
vidrio". “Vidrio artístico con
temporáneo". “Teatro calóplrico 
esférico" Horario de visitas: de 
I 1.00 a 19.00 horas ininterrum
pidamente. Lunes y martes, las 
salas permanecerán cerradas.

Lunes y martes así como los 
demás días podrán acoger a gru
pos de más de 15 personas me

diante previa citación.

Jardines del 
Palacio Real

Visitas gratuitas a los re
cintos y lugares siguientes:

— “El Laberinto", Ermita 
de San Ildefonso y jardines 
de “La partida de la reina". 
Piscifactoría. Horario du
rante este mes de 10.00 a 
18,30 horas. Desde noviem
bre y hasta el 28 de febrero 
de 10,00 a I 8.00 horas.

SALAMANCA

Catedrales

— "El contrapunto y su mora
da". Cuarta fase de “Las Edades 
del Hombre". Hasta el 30 de oc
tubre.

MADRID

Centro Reina Sofía
— Fotografías. Jeff Wall. 

Hasta el 6 de noviembre.
— Artistas extranjeros en las 

colecciones del museo. Hasta no
viembre.

— Franz Klinc: Arte y estruc
tura de la identidad. Hasta el 21 
de noviembre.

■ AVISOS
Villancico de S. Frutos

El canónigo prefecto de músi-

RECOMENDAMOS

■ SAN FRUTOS
Mañana, a partir de las 

20.00 horas, en el salón de 
actos de la Casa de la Igle
sia. calle Trinidad, será 
presentado por el obispo 
de la Diócesis y por el ar
chivero provincial. Eduar
do Gómcz-LIcra, una nue
va edición del libro “Poe
ma Castellano Vida de 
San Frutos y de sus herma
nos S. Valcnlín y Santa 
Engracia", escrito en 
1623. Publica la Herman
dad de S. I rulos.

ca de la Catedral invita a iodos 
los músicos segovianos, coros y 
orquesta, a participar en los en
sayos de preparación del villan
cico a San Frutos, que tendrá 
lugar en el Seminario Diocesa
no. a las 20.15 horas. Hoy mar
tes, a día 18. tenores y bajos. Los 
días 19.20 y 21, miércoles, jue
ves y viernes, todos, voces y or
questa. El lunes 24. ensayo ge
neral en la Catedral.

■ CONVOCATORIAS
Sociedad Filarmónica

El día 21 de octubre, la Socie
dad Filarmónica de Segovia rea
nuda su actividad con la presen
tación de la Orquesta Sinfónica 
Estatal de Siberia. Los socios po
drán retirar las entradas con la pre
sentación de las taijetas que les 
acreditan, en el teatro Juan Bravo, 
en horas de taquilla desde ahora 
hasta el día de concierto.

Tertulia de los Martes
La Tertulia de los Martes pre

senta hoy. a partir de las 20,00 
horas, en la sala de Caja Segovia. 
calle del Carmen, a la escritora 
Clara Sánchez y sus matices su
geridos. Es autora de “Piedras 
preciosas" y "El palacio vara
do". entre otros.

Música clásica india
Mañana, a partir de las 20.00 

horas, en el Torreón de Lozoya. 
y organizado por la Obra Cultu
ral de Caja Segovia se celebrará 
un concierto de música clásica 
del norte de la India, que correrá 
a cargo de Gibendra Narayan 
Goswami ( intérprete de Sitar) y 
Tpan K. Bhaltacharya ( intérpre
te de Tabla)

Gasóleos /^\
A 1 f A — I CAUDAD 1 

AVA, s .a .x^^'
SERVICIO 24 HORAS 
Incluso domingos y festivos

Teléfonos: 44 22 86
42 74 99 
42 04 47

BONOLOTO
Lunes, 17

25 31 32 40

41 Sí 43
Viernes, 14

Serie 042

7 8 9 29 34;39 g"-"

Miércoles, 12

1 2 28 40 44 48 £1

Martes, 11
4 16 31 35 4Í 44 s

PRIMITIVA
Sábado, 15

11 14 17 22 23
.o com. *48 Rein. 7

Jueves, 13
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ONCE ▼
Lunes. I7

86.550
Viernes. I4

93.658
Jueves. L3

87.441

Miércoles. I2 Martes. ।1
62.640
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CON moii\ o de las ya tris
temente famosas "rula 
del Bakalao" y "rula 

Destróyer" que fueron esce
nario. hacen unas semanas, de 
más de doscientos accidentes 
de circulación: escuchaba una 
entrevista a un joven a traxcs 
de la radio: comentaba que 
cuando más se aprecia la vida 
es cuando más se corre el ries
go de perderla, que la veloci
dad es el mejor placer inxen- 
tado por el hombre. Qui/á por 
eso go/an de ella a tope los 
jóvenes de hoy.

Algo parecido ocurre cuan
do muere un montañero, un 
piloto o alguien practicando el 
parapente. Se dice que es el 
precio que el hombre paga al 
eterno y apasionante desafío 
de la Naturaleza, al reto del 
tiempo y del espacio.

Sería un error lamentable 
decir que toda la juventud de
dica los fines de semana a apu
rar a tope las madrugadas, a 
lanzarse a la diversión sin ho
rarios ¡Cuanto más tarde em
piece la noche, mejor! Se em
borrachan de alcohol, de dro
ga. de velocidad: corren, bai
lan. hablan, ríen sin control.

Sería injusto afirmar que 
toda la juventud es violenta, 
sin respeto ni límite, dedicada 
al sexo sin amor, sin más vo
cabulario que el taco. Que lle
gan cansados a sus casas a las 
seis de la mañana y se levan
tan también cansados, pero 
con satisfacción, porque han 
conseguido la meta más alta, 
el tiempo más largo.

Lo que sí es cierto es que 
estamos educando a nuestros 
jóvenes en una sociedad de 
excesivo permisivismo. de 
malos ejemplos, donde el bie
nestar material se consigue sin 
esfuerzo. Emancipados de la

¡Todos lo hacen!
' ~ ’aTs ü ár ez'amar o

Sería injusto afirmar que toda la juventud es violenta.

autoridad familiar, se llaman 
"libres" y se consideran “mo
dernos". chicos de "hoy", por 
su modo de pensar y hacer. El 
diálogo con ellos y las res
puestas que dan sobre el modo 
de resolver las noches libres 
no tiene gran fundamento: 
"Todos lo hacen".

Sin llevar la situación a un 
grado extremo, se podría se
ñalar que la educación tendría 
que plantearse un sistema de 
valores encabezado por la exi
gencia. teniendo como meta el 
desarrollo de las virtudes pro
pias de la juventud. Una meta 
atractiva y novedosa a conse
guir. No conformarse con "to
dos lo hacen". ¿Te gustaría ser 
distinto? Esta pregunta hecha 
por personas que tengan in
fluencia sobre los adolescen
tes. a quienes admiren por 
algo, que consideren líderes, 
podría llevarles a profundizar 
en la vida que se han montado.

Quizá conseguirían cam

biar placer-riesgo por placer- 
esfuerzo, discoteca-droga por 
satisfacción-conquista. Te
niendo como estímulo el de
seo de cultura, la ilusión de 
una sociedad mejor, la gene
rosidad, y no soñar por el con
trario con la litrona, el porro y 
el cúbala. La relación que pue
de establecerse entre las ma
drugadas enloquecidas a tope 
a la necesidad de educar exi
giendo, es esencial.

Ser diferente y ser capaz de 
arrastrar es el reto que debe 
asumir quien está en el ruedo 
de la educación que no sólo es 
el profesor, sino los padres, el 
Ministerio de Educación y la 
propia sociedad. Todos somos 
responsables de haber cedido 
con facilidad, por comodidad 
personal. Es más sencillo de
jar hacer que enseñar hacien
do.

Querer ser "yo" y no "uno” 
repetido mil veces porque “to
dos lo hacen".

Sacerdocio femenino
MARIA SANDE

Soy mujer y me gustaría ex
poner mi punto de vista sobre el 
sacerdocio femenino. No sé por 
qué esa insistencia actual en el 
sacerdocio femenino. Creo que 
quizás conviene recordar que 
tanto el hombre como la mujer 
tenemos un alma sacerdotal. Tó
mese nota de lo que significa la 
palabra “sacerdote": mediador 
entre Dios y los hombres.

Es realmente cierto que hay 
un sacerdocio ministerial con 
unas funciones concretas: ad
ministrar los sacramentos, etc., 
pero no es menos cierto que 
hay un sacerdocio común a 
lodo bautizado. Todos, hom
bres y mujeres, podemos —y 
debemos— vivir en la práctica 
ese ser mediador entre Dios y 
nuestros iguales. ¿Cómo? Pues

PLAZA MAYOR 

DENUNCIA “INFUNDADA”

Si no otra cosa, al menos sor
presa deben causar algunas de
claraciones de altos personajes 
de la política, que parecen do
minarlo todo y saber todo, aun
que sea a través de los informes 
que reciban de sus asesores, 
consejeros y equipo de trabajo: 
Decir —como he leído— que 
la denuncia formulada por la 
Academia de Historia y Arte de 
San Quirce sobre el deterioro 
que está sufriendo el patrimo
nio de Segovia, es “infunda
da", me parece una afirmación 
peligrosa para una persona que 
rige unas funciones precisa
mente encaminadas a proteger 
ese patrimonio, que es de to
dos. Porque, digo yo, algo más 
enterada estará la Academia de 
San Quirce. cuyos componen
tes son o se consideran sego- 
vianos y viven aquí, y conocen 
a fondo la ciudad y el estado de

tratando de unirnos con Dios 
personalmente mediante la 
oración y los sacramentos, y 
luego unir, llevar a Dios a los 
demás, con el ejemplo que 
arrastra, con la palabra amable 
que les orienta y les descubre el 
sentido de su existencia, de sus 
alegrías o contratiempos.

Personalmente, cuando en mi 
familia, en mi trabajo, en mis 
relaciones sociales vivo así, no 
me sobra tiempo para mis cosas 
personales, y me siento comple
tamente realizada viviendo tan 
sencillamente el sacerdocio co
mún de lodos los fieles.

Para los que no piensan así, 
sólo les sugiero que prueben a 
vivir de este modo y el tiempo se 
encargará de demostrar lo que 
digo.

P.M.C.

su patrimonio, que varios de 
ellos tienen que seguir muy de 
cerca precisamente por su pro
fesión. Desmentir como “in
fundados” los informes de una 
Academia defensora del arte y 
de la cultura, no me parece un 
procedimiento muy ético, so
bre todo teniendo en cuenta 
que en cualquier momento se 
puede ver “revolcada” esa afir
mación. Claro que, como aquí 
nadie tiene capacidad para rec
tificar, es mejor decir las cosas, 
dejarlas ahí, y si se demuestra 
lo contrario, ya se encargará el 
tiempo de que todo quede en el 
olvido. Pero la realidad, pese a 
los “expertos", es que el patri
monio segoviano se va degra
dando, y más peligrosamente 
de lo que muchos suponen. O 
sea, que no son afirmaciones 
“infundadas".

El collar de “La dama de hierro”

c Margaren Thalcher y Bettino 

Primeros ministros de 
an Bretaña e Italia, respecti- 
menle, están ocupando úlli- 

^ente amplios espacios in- 

cion Cn *a Prcnsa interna- 
diferc ^°r mol*vos muy 

Margaren Thalcher, que lle- 

Gnk SCr Pr*mcra ministra del 
ele( ICrn° hrilánico tras las 
l987Cl(,nes de 1979. 1983 y 
naci,|.\quc.Por su energía, tc- 
SanÁ d c 'transigencia se 
“La i** Pu's(l e* s<>brenombre de 
Petir ama dc hicrro" so,ía rc- 
debe LUC UM ^ucn gobierno 
caer- U^er s'cmpr‘e una políli- 

^onomica honrada.
sUs n.U|S fechos han seguido a 
ecun(idiU 1 ras: ecicniemenie
*°s ner aS| ^r'meras Páginas de 
coiiyr '"tcos por culpa de un 
día Dri^d,amantes que, siendo 
un ¡ei,, ra ministra, le regaló 
^xirno1 \ ;Slado dcl oricnle 
16 muv h A Parccer. no le sen- 
luvicra< Cn t|Ue dicho collar lo 

\Vlna reccPción oficial 
d Major, esposa dcl ac- 

tuai primer ministro británico, 
y así se lo hizo saber inmedia
tamente a éste.

A la hora de analizar los mo
tivos más profundos de esta mal 
humorada reacción, los perio
distas británicos no se ponen de 
acuerdo. Unos opinan que “La 
dama de hierro”, mujer al fin y 
al cabo, siente debilidad por las 
alhajas, y otros comentan que 
siente celos de Norma Major 
como expresión nostálgica de su 
poder perdido. Pero lodos dan 
como normal el cumplimiento 
estricto de la ley, que obliga a los 
jefes de Gobierno a dejar en 
Downing Street los regalos reci
bidos durante su mandato. Todo 
un símbolo: Margaren Thalcher 
abandonó seguramente la resi
dencia oficial con las manos lim
pias. pues ni siquiera se llevó el 
collar que tanto le debe gustar.

Actualmente la ex primera 
ministra británica recorre el 
mundo en defensa de sus ideas 
neoliberales, pronunciando con
ferencias y firmando ejemplares 
de sus memorias.

BLANCA GIMENO

Bettino Craxi, político so
cialista y verdadero virtuoso 
del pactismo, llegó a primer 
ministro sin haber ganado ja
más unas elecciones. Presun
ciones de corrupción arruina
ron su carrera política y con su 
caída arrastró al Partido Socia
lista Italiano, cuyas siglas, tras 
las elecciones municipales y 
legislativas, práclicamenle han 
desaparecido del panorama po
lítico.

Bettino Craxi está ocupando 
las primeras páginas de los pe
riódicos internacionales tras la 
decisión del tribunal de Milán de 
retirarle el pasaporte, como ga
rantía de que comparecerá ajui
cio cuando sea convocado, por 
su presuma implicación en di
versos casos de corrupción. Ac
tualmente el ex primer ministro 
italiano se encuentra, al parecer, 
huido de la Justicia.

Margaren Thalcher y Bettino 
Craxi: dos ideologías diferentes, 
dos estilos distintos, dos formas 
igualmente diferentes de gober
nar.

t
LA SEÑORA

D- Petra Sastre
Herranz

Falleció en Segovia el día 17 de octubre de 1994 
A los 91 años dc edad

Habiendo recibido los Sanios Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus desconsolados hijos, Laura, Crescencio 
y Sira Muñoz Sastre; hijos políticos, Jesús 
García Matamala y Felipe Alvaro Calvo; 
nietos, Laura, David y Raúl, y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al 
funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará hoy 
día 18, a las 4 de la tarde, en la iglesia parroquial de Coca y, 
acto seguido, el sepelio en el cementerio de dicho pueblo. La 
misa de privilegio se celebrará el día 19, a las 10,30 de la 
mañana, en la iglesia de San Millán de Segovia.
CASA DOLHLNIE: Tanntorio San Jutm dc la Cruz.

M.C.D. 2022
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La virtud 
perdida

Se hacen los franceses csic 
otoño la misma pregunta que los 
españoles la pasada primavera: 
¿nuestro sistema político está 
tan profundamente corrompido 
como el italiano? Y. como en el 
caso español, las respuestas de
penden de la finura intelectual y 
del nivel de compromiso con el 
sistema democrático de los par
ticipantes en el debate. Para po
pulistas y ultraderechistas como 
Philippc de Villiers o Jean-Ma- 
rie Le Pen no cabe la menor 
duda: el sistema francés hiede 
como un cadáver sin enterrar. 
Por el contrario, analistas como 
Alain Duhamel. de Liberation, y 
Laurent Joffrin. de Le Nouvel 
Obserx ateur. subrayan al mismo 
tiempo la gra\ edad del problema 
de la corrupción y la buena for
ma generall de la V República.

El caso francés, como el espa
ñol. está lejos del italiano. En el 
bel paese ha existido durante va
rias décadas un mecanismo por el 
cual todos los partidos se repartían 
el dinero procedente del tráfico de 
influencias a partir de un sistema 
de proporcionalidad. Un mecanis
mo de todos conocido y agra\ ado 
por la existencia de la Mafia. No 
es el caso de Francia, donde el 
Estado republicano sigue sólida
mente basado en el dos veces se
cular principio de la virtud jacobi
na, como tampoco .el de España, 
aquí por la juventud de nuestra 
monarquía constitucional.

(Javier Valemuela “El País")

El amparo a 
examen

Id XV aniversario de la Ley Or
gánica del Tribunal Conslitucional 
ha deparado la oportunidad para la 
celebración de un coloquio inter
nacional en el que se ha prestado 
preferente atención al problema 
de las fricciones institucionales 
entre la justicia constitucional y la 
ordinaria en torno al recurso de 
amparo.

Asomado ya al horizonte del 
final de su mandato, el presidente 
del Tribunal Constitucional. Ro- 
drígue/ Piñero. ha tenido el coraje 
intelectual de asumir una seria re
flexión autocrítica sobre la ten
dencia del órgano que preside a 
enmendar la plana a los jueces or
dinarios. Un deslizamiento peli
groso que menoscaba la posición 
del Tribunal Supremo como vérti
ce de un poder independiente del 
Estado, enrarece los principios 
clásicos del proceso y del sistema 
de recursos y ha sido fuente de un 
larvado conflicto institucional, 
que tu\ o en la qua elevada al Rey 
por la Sala Primera del Supremo 
su expresión más resonante.

El origen del problema radica 
en la configuración del recurso de 
amparo para la protección de los 
derechos fundamentales. Conce
bido como un medio extraordina
rio para reintegrar la lesión de al
guno de aquellos derechos cuando 
el proceso ordinario no hubiera ga
rantizado la tutela judicial efectiva, 
el recurso de amparo ha venido a 
convertirse en una suerte de “supe- 
rocasión". como acredita la exor
bitante cifra de más de 26.000 re
cursos de amparo.

(Editorial “ABC")

El vencedor 
de gris

En Alemania se hacen mu
chas bromas a cuento de la falla 
de brillantez de Khol. Se ironiza 
sobre su mediocridad oratoria, 
se dice —es la jerga al uso— que 
"no comunica" y se subraya que 
su ingenio resulta tirando a nulo. 
Es posible que todas esas chan
zas estén justificadas. Pero el re
sultado no tiene vuelta de hoja: 
Kohl seguirá siendo jefe del Go
bierno del Estado más poderoso 
de Europa, y lo seguirá siendo 
gracias al voto de sus conciuda
danos. Su partido ha perdido 
bastantes votos y sus aliados so- 
cialcristianos y liberales tam
bién. pero entre los unos y los 
otros se las han arreglado para 
alcanzar la mayoría parlamenta
ria.

"Los siKáaldcmik'ratas han ga
nado. los democristianos pierden 
muchos votos y de los liberales 
sólo queda la mitad", declaró ayer, 
ufano. Gerard Schóder, dirigente 
del SPD y ministro presidente de 
Sajonia. No le falta razón. Efecti
vamente. la socialdemocracia ale
mana ha pegado un tirón impor
tante. el mayor desde hace dece
nios. A lo cual hay que añadir que 
los neocomunistas del PDS se han 
ganado a pulso el derecho a fran
quear la entrada del Parlamento 
federal, pese a haber contado con 
la abierta hostilidad de todos los 
demás partidos. Y tampoco hay 
que olvidar que el Partido Verde 
se ha recuperado notablemente.

(Editorial “El Mundo")

I Elecciones en 
Alemania

Aunque el sistema electoral 
alemán y su germánica organi
zación permiten saber con rapi
dez los resultados, éstos son pro
visionales; además, lo que ya no 
alcanza igual celeridad son las 
combinaciones postclecloralcs 
que vayan a hacerse a la vista de 
tales resultados (sobre lodo 
cuando, como en este caso, las 
diferencias de los grandes y de 
los pequeños partidos consien
ten diversas modificaciones). 
Por lodo ello, este comentario, 
hecho al II lo de las noticias de 
cierre de la presente edición, tie
ne también mucho de provisio
nal y modificablc por los sucesi
vos acontecimientos que pudie
ran producirse.

Hay sin embargo algo que que
da claro y que ya es muy impor
tante: el partido que ha consegui
do mayor número de votos, y ma
yor porcentaje que lo que es lo 
mismo, pero que conviene subra
yar, el partido que dirige Helmut 
Khol. Esto es algo que ya debe
mos celebrar, y no porque nos ale
gre el triunfo de la Unión Cristia
no-Demócrata, sino porque es una 
reválida del pueblo alemán a la 
línea seguida en los últimos años, 
y una garantía de que la coalición 
que pueda formarse encabezada 
por la democracia cristiana (que 
podrá contar una vez más con los 
liberales para ello) no se alejará 
mucho de la línea seguida hasta 
ahora.

(Editorial “Ya")

Asignatura 
pendiente

No deja de resultar curioso que 
nos felicitemos por el hecho de 
que la inflación prevista para 1994 
esté, ya en el mes de septiemhre, 
en el 5,5 por IDO, es decir, a un 
punto exacto de las previsiones del 
Gobierno, punto que. con los tres 
meses que tenemos por delante, 
puede ser superado hasta situar la 
tasa inflacionaria entre el 4,8 y el 
5 por 100. El porque de esta auto- 
felicitación que todos practicamos 
—el Gobierno, naturalmente, el 
primero— está en que la inilación 
de septiembre “sólo” ha subido un 
0,3 por 100, es decir, la mitad de 
lo que subió en el mismo mes del 
pasado año: parece que nos sor
prendemos de no ser peores de lo 
que somos y, entonces, nos pone
mos a entonar cánticos de autoala- 
banzas y alegrías.

No va bien la inflación y no es 
el año anterior el punto de referen
cia obligado, sino el objetivo fija
do por el Gobierno y las tasas in
flacionarias de nuestro entorno 
económico. Y si observamos, tan
to la cifra fijada por el Gobierno 
como la inflación de los países 
comunitarios, comprobaremos 
que no hay ningún motivo para la 
autofelicitación ni para echar las 
campanas al vuelo por las cifras de 
septiembre, sino para preocuparse 
por esta incapacidad que parece
mos tener para disciplinar nuestra 
economía, hacerla competitiva y 
“converger” con esta Europa que 
está en unos parámetros muy dis
tintos a los nuestros y de la que nos 
alejamos cada vez más a medida 
que nuestras tasas inflacionarias 
no coinciden con su media.

(Editorial "Diario 16"

El  q u io sc o
Madrid (Efe).— Los diarios 

madrileños destacaban ayer en 
sus portadas y en sus comenta
rios editoriales la nueva victoria 
de Helmut Kohl en Alemania.

ABC titulaba: “El centro-de
recha de Kohl vuelve a derrotar 
al socialismo en Alemania". En 
sumarios recogía declaraciones 
de Aznar y Arzalluz en el País 
Vasco, anunciaba la reanuda
ción de las conversaciones de 
paz entre Israel y la OLP y afir
maba que renace la tensión en 
UGT.

DIARIO 16 destacaba: “El 
canciller Kohl logra su cuarta 
victoria consecutiva en las elec
ciones de Alemania"; también 
“Moreiras cita a declarar a Con
de y Navalón por pagar para te
ner beneficios políticos".

Los titulares de EL MUNDO: 
“Kohl gana por la mínima y re
tiene el poder pese al auge de la 
izquierda”; “Arzalluz: ‘si algu
nos jóvenes nos han salido a tiros 
es porque el nacionalismo espa
ñol se impuso por las armas""; 
“Banesto pagó a Navalón mil 
millones en dos años y le prestó 
otros 400" y "El príncipe Carlos 
acusa a su padre de autoritaris
mo y de que le obligó a casarse 
sin amor".

EL PAIS resaltaba que “Kohl 
logra un cuarto mandato en Ale
mania tras alcanzar una mínima 
victoria electoral"; “Los finlan
deses votan sí a la UE"; “Arza
lluz dice que el nacionalismo es
pañol tiene la culpa de ETA" y 
“El PSQE rectifica y propone 
libertad lolal de horarios para el 
año 2.000".

El titular de YA recogía las

El canciller Helmut Kohl gana 
las elecciones alemanas

declaraciones de Aznar que acu
saba a Arzalluz de empobrecer 
el País Vasco, así como la victo
ria de Kohl.

Este diario, junto con EL 
MUNDO y DIARIO 16. publi
caban en sus portadas la fotogra
fía de las ovejas pasando por la 
Puerta de Alcalá después de 45 
años.

ABC opinaba en su editorial 
que Kohl honra con su triunfo 
“la memoria del maestro Ade- 
nauer. al que siempre tomó 
como modelo ideal de su com
portamiento, y añadía que "ha 
encontrado en su decidida voca
ción integradora un decisivo em
puje político".

DIARIO 16 decía que “Euro
pa debe congratularse por el 
ejemplar ejercicio democrático 
experimentado en este gran país 
rcunificado, en nada oscurecido 
por la baja participación electo
ral que, a pesar de todo, alcanzó 
el setenta y cinco por ciento".

Para EL MUNDO "es obvio 
que una parte sustantiva del elec
torado alemán ha sabido valorar 
adecuadamente su audacia en la 
conducción de la reunillcación 
alemana y su abierta asunción del 
liderazgo de la Unión Europea".

Por su parte EL PAIS destaca
ba que los resultados garantizan 
una continuidad de la política 
internacional alemana, que en 
realidad no era cuestionada.

TELEFOTO EFE
Kohl volvió a conseguir el triunfo en los comicios alemanes.

Y A coincidía también en esta 
opinión: “Es, pues, la estabilidad 
de Europa la que también ha ga
nado a la par que la estabilidad 
alemana".

Prensa catalana
La victoria de la coalición 

liderada por el canciller Helmut 
Kohl en las elecciones celebra
das en Alemania y las declara
ciones del presidente del PNV, 
Xavier Arzalluz. sobre la violen
cia en Euskadi eran las informa

ciones más destacadas ayer en la 
prensa de Barcelona.

LA VANGUARDIA titulaba: 
"Ajustada victoria de la coalición 
de Kohl"; "Arzalluz atribuye al 
nacionaismo español la violencia 
en Euskadi" y “Romingergana la 
Escalada a Monijuic".

En su editorial, afirmaba que 
la coalición de Kohl lendría más 
di fien liados para gobernar Ale
mania y destacaba que en el fu
turo se deberán lencr en cuenta 
"los ensayos de la nueva "gran

coalición" entre democristianos 
y socialdemócratas en algunos 
parlamentos regionales. Esta 
misma fórmula, a escala federal, 
se dibuja en el horizonte como 
una posibilidad no descartable .

AVUI destacaba en portada: 
"Helmut Kohl consigue por estre
cho margen su cuarto triunfo elec
toral", "Victoria en Finlandia de 
los partidarios de la integración 
con Europa". “Avance del libro 
del Papa, a la venta el próximo 
jueves" y “Los favoritos de la Liga 
empiezan la carrera a la cabeza de 
la clasificación".

La ratificación en referéndum 
del pre-acuerdo alcanzado entre 
empresa y sindicatos de Seat 
ocupaba el editorial del rotath°- 
en el que afirmaba que "resulta 
encorajador" que la mayoría de 
trabajadores “hayan comprendi
do que cuando hay una crisis, 
donde plana la amenaza de cie
rre de la empresa (...) no es e 
mejor momento de exigir .

EL PERIODICO señalaba. 
“Kohl pierde terreno pero con 
servará el poder en Alemania • 
“Arzalluz culpa al "españolrmo 
feroz" del nacimiento de El A • 
"Los Joves Xiquets de Valls Kl 
cen historia en El Vendrell ) 
“El 57 por ciento de los lm a' 
deses votan a favor de la ad 1L 
sión a la Unión Europea

En su editorial, afirmaba qlL 
"los alemanes, superada la iec<- 
sión económica y digerida a mi 
dias la reunificación, han of* 
por la continuidad. aunilllL ‘ 
señalado claramente que laa 
nancia está cerca. Sólo eso l  a ‘ 
esperar de un sistema p° 1 
particularmente estable .
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El consejero de Medio Ambiente visitó el Parque Natural de las Hoces del Duratón

Jambrina afirma que su consejería “echará 
imaginación” para gestionar los presupuestos
El consejero de Medio Am

biente de la Junta de Castilla y 
León, Francisco Jambrina, 
afirmó ayer en Sepúlveda que 
“echará imaginación” para 
gestionar el capítulo corres
pondiente destinado a su de
partamento en el proyecto de 
Presupuestos Generales de 
Castilla y León para 1995: que 
superará los 30.000 millones 
de pesetas. ■

M.GALINDO

Jambrina \ isitó ayer el Par
que Natural de las Hoces del 
Río Duratón en compañía de 
los procuradores que forman 
parle de la comisión de Medio 
Ambiente de las Cortes regio
nales y el propio presidente de 
la cámara legislativa. Manuel 
Estella.

El consejero señaló que los 
objetivos prioritarios de Medio 
Ambiente para el próximo año 
no van a ser muy diferentes de 
los expresados al inicio de su 
trabajo en 1991. adpotando las 
modificaciones necesarias se
gún las circunstancias presu
puestarias. En este sentido, el 
desarrollo del Plan Regional de 
Saneamiento, la reforestación 
y la lucha contra los incendios 
forestales serán, según Jambri
na. los ejes fundamentales de 
su política para el próximo año.

“E\ identemente. ni yo. ni 
creo que el resto de los conse
jeros estarán satisfechos con 
los presupuestos, puesto que 
las necesidades son muchas 
—manifestó— pero lo que te
nemos que hacer es echar ima
ginación al tema para conse
guir hacer con los presupuestos 
lo más posible buscando la co
laboración de las instituciones 
para que aporten su grano de 
arena".

Según el avance facilitado 
Por la Junta, el presupuesto 
total de la Consejería ascen
derá a 30.836 millones de pe
setas. lo que supone un incre
mento con respecto al ejerci-

PENALOSA

El consejero, en el centro de la imagen, atiende a las explicaciones de la directora del Centro de Interpretación

ció anterior de un 3.9 por ciento.
Los programas que centra

rán la mayor parle del presu
puesto serán los dedicados a la 
ordenación y mejora del medio 
natural (17.183 millones de pe
setas). abastecimiento y sanea

16.000 visitantes en sólo tres meses
Desde su inauguración el 13 de julio del presente año. 

el Centro de Interpretación del Parque Natural de las 
Hoces del Duratón se ha convertido en una original y 
educativa alternativa para conocer esta zona. En los tres 
meses que lleva abierto al público, más de 16.000 per
sonas han pasado por las distintas salas de la rehabilitada 
iglesia románica de Santiago, con el fin de acercarse de 
forma didáctica a uno de los parajes más hermosos de la 
región.

El día en el que se alcanzó la máxima afluencia de 
público fue el 24 de julio, donde acudieron al Centro casi 
700 personas procedentes de toda España. La mayoría de 
los visitantes solicitan información personalizada sobre 
normativa del Parque Natural, y su impresión sobre el 
centro es altamente favorable.

miento de aguas (8.841 millo
nes). protección ambiental 
(1.360 millones) y ordenación 
del territorio (670 mil Iones).

Visita por el Parque

La jornada de Jambrina en

Sepúlvedacomenzócon una re
cepción en el Ayuntamiento por 
partedesualcalde.IsmaelOrtiz. 
Posteriormente, el consejero y 
los procuradores, acompañados 
por el presidente de la Diputa
ción Provincial, Atilano Solo, y 
por el delegado territorial de la 
Junta, Luis Pérez de Cossío, vi
sitaron el Centro de Interpreta
ción de las Hoces del Duratón, 
donde recibieron las oportunas 
explicaciones sobre las caracte
rísticas geo-biológicas del par
que natural de parte de su direc
tora. Elena Hernández.

Tras la visita, los políti
cos regionales, junto a algu
nos alcaldes de la zona, se 
trasladaron en vehículos 
todo terreno hasta la ermita 
de San Frutos del Duratón, 
en el corazón del parque, 
donde comprobaron "in 
situ" las peculiaridades de 
la flora y fauna de la zona.

El alcalde 
pide la mejora 

de 
infraestructuras 
en Sepúlveda

M.G.

La visita del consejero 
de Medio Ambiente fue 
aprovechada por el alcal
de de Sepúlveda, Ismael 
Ortiz. para solicitar de 
Jambrina la mejora de al
gunas infraestructuras re
feridas al cuidado del me
dio natural en el entorno 
de la villa.

En este sentido, Ortiz 
hizo hincapié en la situa
ción de las zonas de acam
pada cercanas al parque 
natural, y la necesidad de 
la repoblación de zonas 
verdes, así como el control 
y la retirada de los verte
deros incontrolados de re
siduos sólidos.

“Durante la conversa
ción, el consejero ha esta
do muy receptivo, —ma
nifestó el alcalde— y creo 
que como conclusión po
dríamos decir que tanto la 
Junta como el Ayunta
miento tienen el mismo in
terés en que el Parque Na
tural sea un foco de interés 
para Sepúlveda".

Por su parte, el conse
jero Jambrina aludió a las 
limitaciones de la Ley de 
Espacios Naturales en 
cuanto al presupuesto 
para parques naturales 
declarados.

“En este momento, la 
ley nos obliga a consig
nar una serie de partidas 
para aquellas zonas de
claradas espacios natura
les —explicó— con un 
importe de LOGO millo
nes de pesetas, y con eso 
estamos tratando de re
solver problemas de in
fraestructura y dotacio
nes para que estos espa
cios tengan el objetivo de 
ser motores de desarrollo 
de los habitantes de la 
zona". .

, l'f NAI OSA PENALOSA
Onsejero escuchó las peticiones del alcalde de Sepúlveda, Ismael Ortiz. Los políticos regionales conocieron “in situ" las características del Parque Natural.
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“El TAV supone un gran daño paisajístico para la sierra”, según González Lastra del MOPTMA

Política Ambiental considera viable el 
proyecto de la Autovía de San Rafael

La dirección general de Polí
tica Ambiental del MOPTMA 
ha considerado viable el pro
yecto de la Autovía de San Ra
fael, según anunció ayer el má
ximo representante de este de
partamento José Ramón Gon
zález Lastra.

PB
El representante del Ministe

rio de Obras Públicas. Transpor
tes y Medio Ambiente ha infor
mado de que próximamente se 
dará a conocer la evaluación de 
impacto que sobre la autovía han 
realizado. Sin embargo. Gonzá
lez Lastra ha apuntado en Sego- 
via que el informe ha sido posi
tivo y contempla medidas co
rrectora ”incisix as y mu) costo
sas". según precisó.

El director general de Política 
Ambiental ha hecho estas de
claraciones durante su participa
ción en las Jornadas sobre el Pai
saje. que ayer fueron inaugura
das en el Colegio Universitario.

En sus declaraciones Gonzá
lez Lastra no ha sido tan positivo 
con los efectos que el Tren de 
Alta Velocidad (TAV) va a cau
sar a la provincia, ya que ha ase
gurado que puede representar un 
gran daño paisajístico para la 
sierra.

Materiales excedentes
La entrada del medio de trans

porte se'realizaría, según los pla
nes del MOPTMA. por la sierra, 
una zona accidentada que obliga 
a construir túneles, viaductos y 
terraplenes. "Un túnel —comen
ta— normalmente es la solución 
más correcta pero en este caso 
produce una gran cantidad de 
materiales excedentes a los que 
hay que buscarles emplazamien
tos adecuados”.

La solución a este problema

Paisaje y Desarrollo lnt< 
en Areas de Montan;

SEGOVIA, del 17 al 21 de Octubre de 1994

PEÑALOSA

El director general de Política Ambiental ofreció la conferencia inaugural de las Jornadas de Paisaje.

es "difícil inicialmente, lo que 
no quiere decir que no haya po
sibilidades". valora González 
Lastra, quien en último término 
ha apuntado la opción de buscar 
zonas más alejadas aunque su
ponga un coste mayor.

En cualquier caso, reitera que 
las estimaciones que ahora se 
puedan producir son provisiona
les. ya que el departamento de 
Política Ambiental se mantiene 
a la espera de la remisión de las 
sugerencias presentadas por los 
ayuntamientos implicados, y 
posteriormente se efectuará la 
evaluación técnica.

Desde una perspectiva global, 
el representante de la Adminis
tración central asegura que los 
Trenes de Alta Velocidad oca
sionan más daños ambientales 

que otras infraestructura como 
puedan ser las carreteras. Por 
otra parte, matiza que el alto cos
to del trazado, hace que sea más 
aplicables medidas correctoras 
que subsanan en buena parte los 
efectos ambientales del tren.

El diputado provincial de Iz
quierda Unida. Domingo Asen- 
jo. ha asegurado recientemente, 
que al menos dieciocho ayunta
miento ya han emitido sugeren
cias contra los trazados previs
tos por el MOPTMA. Las ale
gaciones debían presentarse 
antes del 4 de octubre, sin em
bargo, y según han ratificado 
fuentes de Medio Ambiente, no 
se trata de una fecha cerrada y 
todavía se pueden recibir las 
sugerencias de las partes afec
tadas.

Poco antes de impartir la 
conferencia inuagural de las 
Jornada de Paisaje, el director 
de Política Ambiental aseguró 
que las medidas de control, re
cogida y tratamiento de resi
duos sólidos urbanos, se diri
gen hacia la elaboración de pla
nes conjunto que faciliten su 
viabilidad, frente a la preocu
pación de crear centro o plantas 
de forma aislada.

La solución a los residuos es 
competencia de las comunida
des autónomas, pero desde la 
Administración central se brin
da “el apoyo a cualquier plan 
de residuos que nos presenten”, 
afirma, no sin antes recordar 
que el primer problema que 
hay que atajar son los vertede
ros incontrolados.

Residuos 
ganaderos

P. B.

El Plan de Gestión de 
Residuos Ganaderos de la 
Junta ya está manos del 
Ministerio de Obras Públi
cas, Transportes y Medio 
Ambiente donde tendrá 
que ser sometido a estudio. 
Las impresiones expresa
das por el director de Polí
tica Ambiental al proyecto 
de la comunidad han sido 
muy positivas.

José Ramón González 
Lastra ha resaltado que se 
trata de un plan en el que se 
ofrece una visión conjunta 
de las soluciones que se pue
den ofrecer al tema de los 
residuos, por lo que estima 
que “filosóficamente" es 
moderno mantienen una 
concepción adecuada y acor
de con las directivas comu
nitarias".

Entre los aspectos que el 
representante de la Admi
nistración central destaca 
es que la Junta está propo
niendo una alternativa rea
lista sin que ello pueda su
poner un gran coste.

Flexibilidad
En sus decalaraciones, 

González Lastra se mostró 
partidario con una aplicación 
flexible de las sanciones a los 
ganaderos que incumplen las 
normativas de vertidos hasta 
que no estén en marcha los 
planes de gestión y las opcio
nes que la administración 
debe presentar. “El cumpli
miento estricto de la legisla
ción ambiental cerraría el 
país", llegó a decir justifi
cando que la Administración 
en general y concretamente 
la regional, puedan estar te
niendo mano izquierda y 
aplicando una política de 
consentimiento.

Un año muy 
productivo

_____________________ P.B.
Los integrantes de la ca- 

merata de San Justo brinda
rá el próximo jueves con las 
autoridades segovianas por 
su continuidad y ofrecién
doles el trabajo desarrolla
do en su primer año.

Desde se creación la or
questa segoviana ha ofre
cido I2 conciertos en la 
provincia en los que se ha 
puesto de evidencia su ca
lidad artística. El próximo 
se desarrollará el día 6 de 
diciembre en el teatro Juan 
Bravo.

Siguiendo la filosofía 
con que fue creada, la for
mación musical quiere or
ganizar cursillos y ya ha 
programado un taller sinfó
nico que probablemente se 
lleve a cabo en el mes de 
marzo. El programa de es
tas jornadas contempla la 
celebración de conciertos y 
conferencias.

La Camerata de San Justo 
espera la concesión de una 
sede y el apoyo institucional

P. B.

La Camerata de San Justo y 
Pastor de Scgovia celebra esta 
semana su primer aniversario 
con la vista puesta en la conse
cución de una sede que favorez
ca su estabilidad y desde donde 
se proyecte su asentamiento en 
la vida segoviana.

Los músicos, muchos de los 
cuales son profesionales, alter
nan sus ensayos entre la iglesia 
de San Justo y locales de la Caja 
de Ahorro en el barrio de La 
Albucra. Sin embargo, las de
pendencias de La Albucra ya se 
han quedado pequeñas para aco
ger a un grupo que empezó con 
dieciséis miembros y ahora ya se 
aproxima a la treintena.

El director de la orquesta, 
Carlos Cuesta, ha señalado que 
no han estudiado detenidamente 
la ubicación ideal, aunque apun
ta que ésta podría ser la iglesia 
de San Quirce, un convento, el

Hospital de Viejos, o pensando 
más a largo plazo el antiguo cine 
Cervantes.

Este paso sería decisivo para 
la consolidación de una camera
ta que aspira a ser la orquesta de 
Scgovia."La ciudad se tiene que 
dar cuenta de que nos necesita y 
nosotros necesitamos el apoyo 
de Scgovia", con estas palabras 
resume Carlos Cuesta los pre
tensiones del grupo musical. 
Para los músicos la mejor apor
tación que se les puede brindar 
es que las instituciones cuente 
con ellos en los principales 
acontecimientos segovianos o 
como representación de la pro
vincia.

En sus reivindicaciones no 
se incluyen intereses económi
cos ya que la Camerata de San 
Justo ha logrado esta año auto- 
financiarse, sin embargo bus
can que los organismos les 
brinden las ayudas sulicicntes

La orquesta segoviana está dirigida por Carlos Cuesta, en el centro.

para crecer como grupo y conse
guir así una cada vez mayor re
percusión.

La orquesta también se pre
senta como una opción abierta 
a los estudiantes del Conscrva-

loriodc Scgovia. un nulridogi1* 
po de alumnos. Entre los inie 
granles de la formación se en
cuentran músicos Piocet*e'^ 
de prov i neias vcc i ñas como ' 
drill. AvilaeinclusoC ucnca.
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“En el Gobierno regional hay más imagen que realidad”, asegura Muñoz

El PSOE denuncia que la Junta reparte 
sus fondos de manera “sectaria”

El diputado socialista Juan 
Muñoz denunció ayer que la 
Junta de Castilla y León, susten
tada por el Partido Popular, re
parte sus fondos de “manera ar
bitraria. a dedo y de forma sec
taria” en función del color polí
tico de los ayuntamientos.

AURELIO MARTIN

Déosla forma. Muño/ respon
dió durante una conferencia de 
prensa a las críticas lanzadas en 
Segovia por el secretario regio
nal del PP. Jesús Merino, en base 
al documento político de los so
cialistas de Castilla \ León, que 
llegó hasta la sede de los popu
lares de forma "anónima".

Tras reconocer que el PP dis
pone de buenos sen icios de in
formación. Juan Muñoz, presi
dente de las comisiones de De
fensa y de seguimiento de la in
tervención de Banesto del Con
greso de los Diputados, indicó 
que en el documento no figuran 
descalificaciones sino críticas, 
"porque estamos en una oposi
ción constructiva".

Además de denunciar la arbi
trariedad. a su juicio, de las in
versiones que realiza el Gobier
no regional en los municipios. 
Juan Muñoz lamentó que el PP 
se niegue a la creación de comi
siones de investigación, estando 
pendientes casos como el del ex
consejero de Economía. Miguel 
Pérez Villar, y dijo que los recur
sos administrativos que llegan 
de la Unión Europea los asume 
la Junta como suyos.

En otro de los temas donde 
hizo hincapié respecto a la polí
tica de la Junta fue en el gasto en 
publicidad y medios de comuni
cación que. en tres años, ascen
dió a 3.000 millones de pesetas, 
unos tres millones diarios, lle
gando a la conclusión de que 
hay más imagen que reali

dad".
Como ejemplo dijo que la 

televisión local de León ha reci
bido 54 millones de pesetas, más 
que Televisión Española (TVE), 
que tiene programa regional, y 
obtuvo 27 millones de pesetas.

Mientras, de acuerdo con los 
datos facilitados por Muñoz, pu
blicados en el Boletín Oficial de 
Castilla y León del pasado ocho 
ue octubre, el periódico que me- 
n°s subvención o publicidad ha 
recibidocsel editado en Segovia 
Pues en otras provincias la cifra 
sc ’pylDplicó por 40.

No se trata de descalificar a 
nadie —afirmó— sino de poner 
encirna de la mesa lo que ocurre 
cn eslaComunidad, pues las des- 
Calilicacioncs son las que histó- 
^amente emplea e1 PP. que ha- 

a de burla y de mofa del Go- 
le,no central por las cifras de 
°s Presupuestos del Estado”.

Los socialistas tenemos el 
^tidodel lenguaje o del idioma 

as cercano al ciudadano y no 
junios en los dislates de la dc- 
Pu.ha y tlc a|guna izquierda de । fegión", matizó.

L<>s parlamentarios del PSOE 
nu'-i Cgov?- Juun Muñoz y Ma- 

c Agudícz, presentaron ayer

Los presupuestos son “sociales", según los parlamentarios Muñoz y Agudíez. j u an mar t in

a la prensa los Presupuestos Ge
nerales del Estado, que ascien
den a 28,6 billones de pesetas.

Política de “izquierdas"
Según Juan Muñoz, que cali

ficó de "austeros" a estos presu
puestos, los gastos sociales as
cienden a 15.4 billones (el 52%), 
“lo que demuestra que sc han 
redactado desde la política de 
izquierdas posible, frente a otros 
que apuestan por lo imposi
ble".

Los parlamentarios socialis
tas hicieron hincapié en que con 
estos presupuestos Segovia 
“sale favorecida". En cifras, 
Muñoz, explicó que lo que se re
cauda de los contribuyentes en 
Segovia asciende a 34.98.3 mi
llones de pesetas, mientras que 
las prestaciones sc sitúan en 
56.396 millones.

Con datos de 1993, los contri
buyentes aportaron por el IRPF, 
10.295 millones; porel impuesto 
de sociedades, 1.745 millones. 

porel IVA, 4.123 millones y por 
aportaciones a la Seguridad So
cial, 18.820 millones de pese
tas.

Porel contrario, los gastos del 
Insalud ascendieron a II.29I 
millones a los que hay que sumar 
2.81() millones de gastos de far
macia; por desempleo, 8.278 mi
llones; en pensiones, 25.460 mi
llones y en gastos de educación. 
8.457 millones.

En cuanto a la cifra global de 
los presupuestos, los parlamen
tarios del PSOE destacaron que 
el primer gasto corresponde a 
pensiones, 6.5 billones de pese
tas. el 24% del total; seguido de 
sanidad, 3,| billones, el I l.2%y 
de gastos por desempleo, cerca 
de dos billones.

Poder adquisitivo
Muñoz, destace) que el poder 

adquisitivo subirá al primero de 
enero en un 7%. teniendo en 
cuenta la reducción del 3.5% en 
las retenciones del IRPF. una su

bida salarial similiar para pen
siones y funcionarios públicos . 
además de la previsión de reduc
ción en un punto de las cuotas 
por Seguridad Social.

En líneas generales, el presu
puesto desciende en un punto 
sobre el del año anterior, crean
do un déficit del 4.6% sobre el 
Producto Interior Bruto (PIB). A 
juicio de los socialistas, "estos 
presupuestos sostienen e incre
mentan la reactivación económi
ca y la creación de empleo y. en 
definitiva, mantienen el llamado 
Estado de bienestar".

Muñoz mantuvo durante su 
comparecencia ante los perio
distas que “hay que hacer un es
fuerzo por clarificar las inversio
nes que realizan todas las admi
nistraciones y por la transparen
cia". Asimismo insilió en que las 
"anécdotas pueden enturbiar los 
acontecimientos, pero la renta 
familiar disponible en Segovia y 
en esta región está por encima 
del PIB". "

La cifra para 
Segovia es 
“modesta 

por no decir 
baja”

AM

La cifra de inversiones 
reales que figura en los 
Presupuestos del Estado 
para 1995 “es modesta por 
no decir baja", según seña
ló Juan Muñoz. Asciende a 
un total de 1.449 millones 
de pesetas, como ya infor
mó este periódico, a lo que 
hay que sumar 1.301 mi
llones que se invierten por 
la Junta de Castilla y León 
a través del Fondo de Coo- 
pcración Interlerritorial 
(FCI).

El senador Manuel 
Agudíez destacó que, ade
más, las transferencias del 
Estado a los ayuntamien
tos y a la Diputación Pro
vincial se situará en 6.000 
millbnes de pesetas.

Entre otras, las inversio
nes para 1995 se distribui
rán de la siguiente forma: 
Juzgado de Santa María de 
Nieva, 60,7 millones; Casa 
de la Moneda, I0 millones; 
Fábrica de Vidrio, 80 mi
llones; río Eresma, 395.7 
millones; carretera Arco- 
nes-Segovia, 650 millo
nes; construcción y am
pliación para puestos de 
secundarias, 56 millones; 
acondicionamiento y re
forma del CFG de El Espi
nar. 20 millones; montes 
de Valsaín, 100 millones; 
restauración del claustro 
de Santa María de Nieva , 
7.3 millones; segunda fase 
del Hospital General de 
Segovia. 40 millones y re
sidencia del Inserso. 50 
millones.

Por el FCI. a través de la 
Junta de Castilla y León, 
las inversiones se centran 
en la variante de Cuéllar. 
469.7 millones; carretera 
de Turégano a Navalman- 
zano. 270 millones; carre
tera de Segovia a La Gran
ja, 100 millones; carreara 
de Cantalejo al límite de la 
provincia. 200 millones.

Muñoz señaló que hay 
administraciones como la 
municipal "que están obs
truyendo inversiones" 
como la de la Casa de la 
Moneda y pidió especial 
protección para el patri
monio histórico.
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El trabajo actoral de conjunto resultó adecuado.

Los más pequeños se divirtieron a lo grande

“El Bullebulle Mágico”, una 
obra que lleva a la confusión

Teatro Mutis presentó el domingo en el 
teatro Juan Bravo “El Bullebulle Mágico” 
para regocijo de los más pequeños. Significó 
un trabajo bien hecho que mantuvo la aten

Coincidiendo con una campaña publicitaria

Los panaderos reclaman 
una escuela regional para el 
fomento de sus productos

MEL SEXTO SANZ

Lo primero que sorprende 
de este espectáculo es la ima
ginativa cueva donde transcu
rre parte de la acción. La ori
ginal solución de la esceno
grafía. junto al colorido de la 
iluminación aportan ese am
biente subterráneo y mágico 
aunque no sea misterioso. El 
efecto de la cueva, al igual que 
las sombras chinescas, resulta 
apropiado y contribuye a que 
el público infantil se meta en 
la obra con un mínimo esfuer
zo.

El vestuario de los persona
jes es otro de los aciertos de 
este montaje del Teatro Mutis. 
La oruga, el gato y el cuervo 
están magníficamente conse
guidos. El personaje de Belce- 
bú entra dentro de los cánones 
y la tía Tirana, con su gordura 
consigue gran efectividad có
mica.

El trabajo actoral de con
junto resultó adecuado. Los 
personajes están muy bien de
finidos no sólo por su aspecto 
o vestimenta sino que la actriz 
y los actores contribuyen con 
sus movimientos, su forma de 
hablar, de andar o saltar a que 
Belccbú, la bruja, la oruga, el 
galo y el cuervo sean casi “au
ténticos”.

Mutis sigue mejorando no 
sólo con la aportación esceno
gráfica. también con el trabajo 
personal responsable. Pilar 
Hernández o Asunción García 
cuyos nombres aparecían en 
programas distintos hizo un 
galo Mauricio sugercnie, mo
vido. simpático y mullido. La 
expresividad de sus movi
mientos traslucían la suavidad 
y la ronronería de un verdade
ro galo más listo que alelado.

David Pinillos representó al 
cuervo Jacoho con má-, viveza 
y simpatía que maldad en los 

presagios. Rompió los tópicos 
de estas aves y aportó al públi
co infantil alegría y anima
ción. José Sacristán, con su 
Belcebú. quizá fue quien hu
biera necesidato matizar más 
asunque resultó asequible al 
personal infantil, al igual que 
Carlos Fernández con sus dos 
personajes.

Calidad escenográfica
Hay que destacar el trabajo 

de J. Carlos Ruiz. Encarnó a 
una bruja Tit ania a plena con
ciencia. Su voz. sus carcaja
das. sus movimientos, su hu
manidad están perfectamente 
conseguidos. J. Carlos aportó 
un personaje verdaderamente 
atrayente, tanto que en vez de 
ser una bruja malvada hasta 
resultaba simpática.

El trabajo de Nuria Aguado 
en la dirección de este grupo 
parece que está recogiendo 
sus frutos. Su esfuerzo ha sido 
importante y hay que recono
cerlo. Si se lo proponen, po
drán acometer aventuras ma
yores.

Pilar/Asunción y David, 
galo y cuervo respectivamen
te, consiguieron enganchar la 
participación del público. 
También lo consiguió J. Car
los pero no es cuestión que 
ellos lo consiguieran, el asnil
lo es que la animación anun
ciada fue muy corla. Limitar 
la participación a que un niño 
suba al escenario y que hagan 
sonidos a coro en una escena 
parece poco, sobre lodo apre-

_--------------------------- FICHA TECNICA
ESPECTACULO: "El Bullebulle Mágico”.
ACTORES: José Sacristán Martin, J. Carlos Ruiz, Asunción García, Carlos 

Hernández y David Pinillos.
ILUMINACION: Javier Salcedo. Vestuario: Nuria Aguado. Escenografía: J.

Andrés Maroto y Pilar Caray.
DIRECCION Y ADAPTACION: Nuria Aguado.

Teatro Juan Bravo de Segovia, 16 de octubre.

ción del personal gracias a su pequeña par
ticipación. La obra, aunque basada en una 
novela de un afamado escritor, lleva a la 
confusión.

ciando que se tiene ganada la
atención. en especial la de los 
más pequeños.

La obra, o su adaptación ya 
tiene otra lectura. Da la impre
sión que todo fuera al contra
rio de lo que parece. El gato y 
el cuervo, siendo los servido
res y acólitos de los malos, son 
espías y son buenos; Belcebú 
y Tiranía, para conseguir des
trucción tienen que programar 
en positivo. El trueque argu- 
mental no se entiende muy 
bien.

Un poco de lío
El público capta que los 

malos y buenos, con malas in
tenciones y con buenas. El pú
blico distingue quiénes son 
unos y otros y siguen las indi
caciones de los buenos. Resul
ta curioso que el público esté 
haciendo un maleficio para 
que se cumpla lo contrario de 
lo que desean los malos y és
tos esté i anunciando cosas fa
vorables a la humanidad. Un 
poco de lío ¿no? Pero bueno, 
eso nos viene a demostrar que 
siendo buenos o aparentándo
lo podemos hacer votar a la 
gente lo que nos proponga
mos. La cuestión está en saber 
atraer la atención.

En resumen, este domingo 
se ha podido ver en el Juan 
Bravo un buen trabajo de 
Mutis. Hay que brindar para 
que el próximo lo puedan 
mejorar pero, no al contra
rio, sin confundir, que sea de 
verdad.

F. DESCALZO

Durante la larde de ayer se 
presentó en el Parador la campa
ña publicitaria organizada por la 
Asociación Provincial de Fabri
cantes de Pan de Segovia, en 
cuyo transcurso solicitaron a la 
Junta la creación de una escuela 
regional de panadería que sirva 
para potenciar y ampliar la va
riedad de sus productos.

Los fabricantes de pan han 
puesto en marcha desde prime
ros de mes una campaña promo
cional del pan común que ayer 
fue presentada ante los medios 
de comunicación locales debido 
a la situación, calificada por es
tos empresarios de “alarmante” 
por el descenso registrado en la 
producción a lo largo de los últi
mos años.

En su presentación se encon
traba el presidente de los empre
sarios segovianos del sector, 
Juan José Martín Santamaría. 
Marciano Rivilla Martín, jefe 
del Servicio de Promoción de 
Calidad y Apoyo Tecnológico 
de la Junta de Castilla y León, el 
secretario territorial de la Sec
ción de Agricultura de la Junta. 
Emilio López, y el presidente de 
la Cámara de Comercio y de 
Caja Segovia. Octaviano Palo
mo.

La finalidad de esta promo
ción. que lleva puesta en marcha 
desde comienzos de mes en las 
diversas emisoras de radio sego- 
vianas, consiste en potenciar el 
consumo del "pan de siempre”, 
según explicaron sus organiza
dores. Además se pretende aca
bar con ciertos tópicos recientes 
que han deslegitimado a este 
producto histórico.

Cuñas radiofónicas
La campaña ha sido organiza

da por Línea 3 y consiste en unas 
breves cuñas radiofónicas que se 
emiten a través de las emisoras 
locales a diversas horas del día 
insistiendo en las propiedades 
alimenticias que proporciona el 
producto (hidratos de carbono y 
fibra).

Esta promoción se centra en 
dos fases de aparición simultá
nea. La primera consta de 23 

El presidente de los panaderos (Izqda.) conversa con Marciano Riv*

consejos generales sobre sú con
sumo. Estos inciden en los bene
ficios del producto como ele
mento energético y como com
plemento de la dicta de todas las 
edades, rechazando la idea de 
que "el pan engorda".

Igualmente se hace una serie 
de recomendaciones para la con
servación óptima del producto, 
tanto en el consumo diario como 
en la congelación.

140 empresarios

El representante de la Junta. 
Marciano Rivilla, reconoció el 
descenso de la producción de es
tos productos y el retraso que se 
ha prestado al sector desde la 
propia industria y desde la Ad
ministración.

Según explicó el presidente 
de los panaderos segovianos, 
que representa a I40 empresas 
de esta provincia, las multina
cionales ha sido uno de los cau
santes del descenso del consumo 
de las elaboraciones tradiciona
les de las tahonas con importa
ciones de productos menos salu
dables. Igualmente se mostró 
contrario a la bollería industrial, 
que a su juicio, cuenta en su ta- 
bricación con cantidades de gra
sa varias veces superiores al pan 
tradicional.

Igualmente rechazó las reco
mendaciones de médicos “es
casamente cualificados" que 
han difundido falsos rumores 
en torno a las consecuencias 
que acarrea el consumo de pan. 
apelando a informes de espe
cialistas y citando a nutrólogos 
como el doctor Valera o Gran
de Covián.

Por todo ello reclamó la recu
peración de tradiciones como el 
bocadillo matutino o la merien
da previa a la cena.

Por su parte Octaviano Palo
mo, como representante de la 
Cámara de Comercio, se com
prometió a prestar apoyo a la 
Asociación de panaderos sego
vianos, y aseguró que el trigo de 
Castilla resulta el mejor para 
este producto de más de 4.(MK) 
años de historia, aunque la ren
tabilidad de su cantidad no al
cance a la de otras regiones.
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Muere un 
cazador de 
Boceguillas en 
una montería en 
“La Divisa”

A. S.

Angel Herran/ Gihnaiiín. ve
cino de Boceguillas. falleció el 
domingos (14.55 horas) en el 
Centro Medico de Riaza como 
consecuencia de un accidente 
ocurrido en el transcurso de una 
montería.

La víctima participaba en una 
cacería desarrollada en el coto 
de "La Divisa" cuando recibió 
un tiro en el costado. Según 
fuentes del Gobierno Civil, la 
muerte de Hcerranz Gilmartín se 
produjo de forma accidental ya 
que la víctima abandonó su 
puesto de caza para hacer sus 
necesidades fisiológicas y fue 
confundido por otro cazador 
con un jabalí.

El fin de semana ha sido 
aprovechado por los ladrones 
para cometer diversos robos 
en iglesias parroquiales de la 
provincia. De esta forma, se ha 
sustraído las donaciones que se 
encontraban en los cepillos y ve- 
larios de las iglesias de Las Ra- 
des. Matabuena. Pradeña. Cere
zo de Abajo y Collado Hermoso. 
En la capital también se han de
nunciado dos robos-, uno produ
cido en unos talleres situados en 
la carretera de Riaza y otro en un 
establecimiento de la calle José 
Zorrilla. En el primer caso los 
ladrones se llevaron herramien
tas por valor de 136.000 pesetas, 
mientras que de la tienda han 
desaparecido ocho alfombras. 
'aloradas en 23.000 pesetas.

En las carreteras de la provin
cia se han producido cinco acci
dentes de tráfico, en los que han 
resultado ocho personas heridas 
leves y dos con carácter grave. 
El suceso en el que más personas 
resultaron afectadas se produjo 
al colisionar dos turismo uno 
con matrícula M-I296-PN y el 
otro M-6128-FH, en la carretera 
o03. Los dos conductores resul
taron heridos leves. Sin embar- 
eO. de los ocupantes del primer 
Vehículo, uno recibió heridas de 
e'raxedad y dos leves. En el se- 
ctundo turismo, un acompañante 
su|rió daños de carácter leve. 
As’mismo. el conductor del tu
rismo M-2283-OW sufrió herí

as de gravedad al salirse por la 
erecha del carril, chocar con un 

Pctril y luego sale por la izquier- 
a hasta volcar. El suceso se pro- 
uJo en la CL-601, término de 

^an Ildefonso.
En la N-601, a la altura de 

■ (>niuenga. un turismo con ma- 
'cola de V-1669-X chocó con 

un camión. V-2428-B rcsultan- 
1 tiesos los dos conductores. 

„ lurgoneta, con matrícula 
ranjera y ocupada por ciuda- 

¡ Os. marroquíes, se salió por la 
Mtnerda en la N-l. término mu- 

chi'^' dc Cerezo de Abajo, y 
'•ci con una señal de tráfico. 

tor 10 c<)nsecuencia el conduc- 
d-K"i Un <)cuPantc sufrieron heri- 
no L l|cl Maja-
dos^-o ÍOnar<)n trCS vehículos, 

con matrícula de Segovia y 
en Avila, en el que resultó 

Cldem UPa,Ue hCrÍda |CVC- El ac- । "c provocó retenciones en 
4 carretera.

Silva, director del taller de las Jomadas sobre el Paisaje, alertó del peligro que corre la zona

“La influencia de Madrid sobre la sierra
segoviana es un proceso incontenible”

El arquitecto paisajista 
Leandro Silva, que junto al 
especialista francés Jac- 
ques Sgardt dirige el taller 
de las V il Jornadas sobre el 
Paisaje afirmó ayer que el 
desplazamiento de ciuda
danos madrileños hacia la 
zona segoviana de la sierra 
de Guadarrama es un “pro
ceso inevitable” y que in
tentar evitarlo es una “ba
talla perdida”.

ANA SAN ROMUALDO

Silva lamentó que el acerca
miento al medio ambiente y el 
disfrute del mismo se produce 
en muchas ocasiones sin la 
preparación cívica necesaria y 
la naturaleza queda inevitable
mente dañada. Añadió que las 
facilidades para efectuar des
plazamientos. cada vez mayo
res. acentúan el problema, que 
se incrementa cada día.

"El automóvil es un elemen
to que invade irracional y arbi- 
tariamente los paisajes y las 
nuevas vías de comunicación 
son un riesgo más", explicó.

La única alternativa, según 
las declaraciones del arquitec
to. es aceptar estos hechos, por 
ser inevitables, pero buscando 
rigurosamente la forma de 
"inscribirlos dentro de un 
planteamiento que permita que 
las personas interesadas en la 
conservación de su territorio y 
de su identidad cultural actúen 
para mitigar, en la medida de 
lo posible, ese impacto".

El taller dirigido por Silva y 
Sgardt intentará durante toda 
esta semana analizar el impac
to que sobre el paisaje tienen 
ciertas iniciativas humanas. 
Concretamente, como punto 
de referencia, las sesiones se 
ocuparán de la incidencia de la 
proyectada autovía San Ra- 
fael-Segovia sobre la zona del

JUAN MARTIN

Antonio Novás García y Javier Santa María durante la inauguración.

Vil JORNADAS SOBRE EL PAISAJE

JUAN MARTIN
Los arquitectos Jacques Sgardt y Leandro Silva presentaron las jornadas en el Colegio Universitario.

“Soto de Revenga”, especial
mente destacada por sus carac
terísticas ambientales y paisa
jísticas.

Licenciados y doctores
Al seminario asisten unas 

treinta personas, en su mayoría 
licenciados y doctores relacio
nados con temas de impacto am
biental. procedentes de toda Es
paña. Cabe destacar la presencia 
de una ciudadana venezolana y 
la asistencia, aún no confirmada 
de un mexicano.

Aunque las actividades del 
taller comenzaron en la maña
na de ayer, la inauguración ofi
cial de las jornadas tuvo lugar 
por la tarde. La coordinadora 
de las mismas, Ana Teresa Ló
pez Pastor, presentó breve
mente el programa previsto

para los próximos días y pos
teriormente Leandro Silva y 
Jacques Sgard analizaron los 
objetivos de las jornadas en 
general y más concretamente 
del taller que dirigen.

Jacques Sgard, prestigioso 
arquitecto paisajista francés, 
alertó sobre la incidencia que la 
autovía puede tener sobre el en
torno de la sierra y apeló al sen
tido cívico de todos para con
servar un valioso patrimonio na
tural, integrando la vía en el pai
saje, como un elemento más.

Las Jornadas sobre el Paisa
je que este año, en su séptima 
edición se ocupan del "Paisaje 
y el desarrollo integral en las 
áreas de montaña”, se centran 
en tres grandes bloques de ac
tividades. Además del ya cita
do taller, se celebrarán diver

“La sierra cambia”, un 
recorrido por Guadarrama

AS R

Como acto paralelo a las V11 
Jonadas sobre el Paisaje, el 
CENEAM ha organizado una 
exposición sobre la sierra de 
Guadarrama en el palio de la 
Diputación de Segovia que lle
va el título genérico de "La 
sierra cambia".

La inauguración de la mues
tra. se celebró también en la 
larde de ayer. En ella se exhi
ben a través de una serie de 
paneles distintos aspectos de la 
sierra, su enlomo y sus gentes.

El director del CENEAM. 
Amonio Novás García señaló 
en su intervención que esta ex
posición pretende ser un ho
menaje a la sierra y también a 
lodos aquellos que "supieron 
volver los ojos hacia ella con 
intención de conservarla".

Novás García agradeció el 
esfuerzo de recopilación y es

sas mesas redondas con la asis
tencia de expertos en la mate
ria así como comunicaciones 
relacionadas con el medio am
biente y el paisajismo.

Programa
Para la jornada de hoy están 

previstas, a partir de las 17,00 
horas en el Colegio Universi
tario de Segovia. dos conferen
cias. con los títulos "Las estra
tegias en la utilización de los 
espacios naturales: Modelos 
en Castilla y León" y “El pai
saje humanizado del Pirineo 
de Huesca: posibilidades futu
ras del binomio conservación 
y desarrollo". A continuación 
se celebrará una mesa redonda 
que contará con la presencia de 
diversos especialistas en temas 
ambientales. 

tudio que los responsables de 
"La sierra cambia" han llevado 
a cabo a lo largo de varios me
ses.

El director del CENEAM 
recalcó que "los paisajes son 
sensibles al abuso del hombre" 
y por ello es necesario que sean 
especialmente preservados".

Amonio Novás anunció que 
está previsto que la exposici- 
ción tenga carácter itinerante, 
exhibiéndose lanío en la cara 
segoviana de la sierra como en 
su vertiente madrileña.

El vicepresidente de la Di
putación. Javier Sania María, 
hizo hincapié en la posibilidad 
de disfrutar de la naturlaleza 
sin deteriorarla y se mostró es
pecialmente preocupado por la 
conscrvacuión de la zona ma
drileña de Guadarrama, que es 
la que a su juicio corre un ma
yor peligro.

M.C.D. 2022
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El texto ha sido publicado por la hermandad del mismo nombre

El obispo presentará la 
reedición del poema de S. Frutos

SANTA MARIA DE NIEVA

El Ayuntamiento solicitará 
una subvención para 
trabajos forestales

La Hermandad de San 
Frutos del Duratón cita a los 
segovianos, muy especial
mente a los devotos de San 
Frutos, pidiéndoles colabo
ración. ¿Qué persigue con 
ello dicha hermandad? De
sea dar a conocer a los sego
vianos de una manera am
plia y veraz la vida de San 
Frutos y de sus Hermanos 
San Valentín y Santa Engra
cia.

VICTOR ALONSO

No es mucho lo que se sabe 
de estos tres grandes santos 
segovianos. ya que han pasa
do 1.279 años nada menos 
desde la muerte de San Frutos: 
pero lo que se sabe, que está 
recogido en libros antiguos, la 
mayoría de la gente lo ignora 
porque son libros que no se 
han divulgado y se conservan 
en catedrales. uni\ ersidades y 
monasterios de Europa y 
América.

Pues bien, la Hermandad de 
San Frutos, en colaboración 
con Benedicto Cuesta, archi
vero de la Catedral de Sego- 
via. ha publicado un libro, 
cuyo original se encuentra en 
la Catedral y el autor es el 
poeta segoviano Frutos de 
León Tapia, que lo escribió 
allá por el año 1623.

Esta obra fue revisada y 
aprobada, según la costumbre 
de entonces, nada menos que 
por Lope de Vega Carpió 
quien, entre otras cosas, dice 
que "honra a nuestra poesía 
antigua castellana". Este es el 
libro que queremos dar a co
nocer. cuya presentación ten
drá lugar en la calle Trinidad 
n° 6. frente a la iglesia. La 
presentación correrá a cargo 
del obispo de la diócesis y de 
Eduardo Gómez Llera, archi
vero provincial, iniciándose el 
acto cultural mañana, a partir 
de las 8 de la tarde.

Por supuesto que nuestro 
principal deseo es dar a cono
cer con esta obra la singular y 
admirable vida que llevaron 
San Frutos y sus hermanos

La hermandad ha puesto en la capilla una verja de protección.

San Valentín y Santa Engra
cia: pero no negamos que pen
samos obtener, con la ayuda 
de los segovianos. algún bene
ficio. Que nunca será mucho 
porque hemos procurado que 
el precio del libro sea el menor 
posible, para que todo el mun
do le pueda adquirir y ello ha 
sido posible porque ha habido 
colaboraciones importantes 
que han trabajado por amor a 
San Frutos y por eso el libróse 
puede dar más barato.

Conservación
El precio es de 1.200 pese

tas por ejemplar, destinando el 
pequeño beneficio que pueda 
recaudarse en favor de la Her
mandad de San Frutos c invir
tiendo dicha cantidad en la do
tación. conservación y mejora 
de la ermita del priorato de 
San Frutos.

Los segovianos no sabemos 
apreciar lo suficiente aquel te
soro espiritual que el santo nos 
legó y que santificó con sus 
pisadas, con sus oraciones y 
con sus milagros, puesto que

allí vivió San Frutos la mayor 
parte de su vida y allí prefirió 
morir ya a los 73 años, según 
cuenta la historia.

La colaboración que solici
ta la hermandad consiste en la 
compra del libro y así contri
buirá! mantenimiento y mejo
ra de la ermita, que a decir 
verdad es patrimonio de los 
segovianos y entre todos he
mos de cuidar de él. Quere
mos hacer constar que la Di
putación nos ayuda adquirien
do 200 ejemplares.

La Hermandad está ha
ciendo lo que su precaria eco
nomía le permite. No obstan
te. ha dotado a la ermita de 
bancos, alfombra, armario y 
mesa de madera para la sacris
tía. Pero sobre todo destaca el 
encargo de una preciosa verja 
a un gran artesano del hierro, 
que además de dar seguridad 
a la capilla del santo, aumenta 
el valor artístico de todo el 
conjunto. Hay en mente más 
proyectos que, con el apoyo 
de los segovianos. se piensa 
llevar a efecto.

MEDIALUNA

En el salón de plenos del 
Ayuntamiento se celebró uno 
extraordinario en el que lodos 
los puntos del orden del día se 
aprobaron por unanimidad, sien
do los siguientes:

— El proyecto y pliego de 
condiciones que servirán de base 
para la adjudicación de la obras: 
reparaciones de instalaciones 
deportivas (mejora del área de la 
piscina, y cerramiento de la pista 
del polideporlivo) por un impor
te de siete millones.

— Hubo adjudicación defini
tiva de las fincas de masa común 
de Jemenuño por un importe cer
cano a las 45.000 pts.

— Hubo anulación de un 
acuerdo lomado con anteriori
dad sobre una subasta para el 
aprovechamiento de los prados 
de Pascuales.

— También se solicitó a Sani
dad y Bienestar Social de la Jun
ta de Castilla y León una subven
ción por importe de unos seis 
millones para la creación de em
pleo en trabajos forestales de 
obreros en paro para la limpieza 
y repoblación de monta de utili-

COLABORACION

En memoria de Teudiselo 
San Pablo

MARIANO FUENTENEBRO

Con frecuencia oigo y leo. 
cuando fallecen ciertos famosos 
o acaudalados que. por sus ami
gos o colegas, son elogiados y 
ensalzadas aquellas virtudes que 
los caracterizaron durante su 
paso por esta vida.

Pocas veces oigo o leo que se 
elogien las virtudes de un traba
jador. Y eso es lo que tú fuiste: 
Un trabajador noble y honesto, 
cuya norma de conducta te hizo 
merecedor del aprecio, respeto, 
consideración y confianza de tus 
jefes de empresa, por tu nobleza, 
responsabilidad y alta capacidad 
en lu profesión de tornero. Justo 
reconocimiento a tu noble ambi
ción de ser y no de tener.

Si es cierto, y creo que sí. que 
los amigos para el hombre son

FELIPE MOLINERO

Mejoras para la piscina.

dad pública, así como poda, que 
caso de concederse podría dar 
trabajo a 16 personas.

los hermanos que él elige, pue
des estar seguro que me conside
ro muy afortunado por haber te
nido el honor de ser tu amigo y 
amigo de nuestros amigos. 
Como creyente, estoy seguro 
que. cuando hayas comparecido 
ante el Supremo Juez, como to
dos haremos, al ver la nobleza de 
tu rostro y tus manos de trabaja
dor. con presura te habrá admiti
do en su gloria.

De los recuerdos de nuestra 
amistad, desde la infancia, po
dría llenar muchas páginas: pero 
el espacio es limitado. Además, 
no puedo continuar pues me lai
lán las palabras. Pero todo cuan
to de bueno pudiera decir de ti Y 
de nuestros amigos, nunca po
dría igualar, en profundidad, a 
mis sentimientos.

Tú puedes 
cambiar 

este mundo 
(si quieres)

interinan
FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO

Alvarado, 12 
28039 Madrid 

Tel (91) 5 34 28 20 
Caja Madrid, ol. 0601 c/t 6005465 261

EXPRESION
DE GRATITUD

La familia de

D- M- del Carmen 
Rico de Salcedo

(q.e.p.d.)

Testimonia por este 

medio su más sincero 

agradecimiento a cuan

tas personas les manifes

taron su condolencia y 

les acompañaron en e! 

sepelio y cultos celebra

dos por el eterno descan

so de su alma.

EXPRESION
DE GRATITUD

La familia de

D3 Trinidad 
Requero Gómez

(q.e.p.d.)

Testimonia por este medio 
su más sincero agradecimiento 
a cuantas personas les mani
festaron su condolencia y les 
acompañaron en el sepelio y 
cultos celebrados por el eterno 
descanso de su alma y les 
comunica que hoy día 18, a las 
8 de la tarde, dará comienzo el 
novenario de rosarios en la igle
sia parroquial de San Lorenzo.

Ayuntamiento de Palazuelos 
de Eresma (SEGOViA)

-------- ANUNCIO ---------
Aprobado inicialmcntc por el Pleno en sesión del día 29 

dejuliodc 1994 el Plan Parcial “Rl OSOL”, se somete a infor
mación pública por plazo de un mes, conlado a partir del día 
siguiente al de la inserción de este anuncio en el Boletín Ofi
cial de Castilla y León, durante el cual podrá ser examinado 
en la Secretaría delAyunlamiento para formular las alegacio
nes que se estimen pertinentes.

Quedan suspendidas por dos años las licencias de parce
lación de terrenos, edificación y demolición en el ámbito 
territorial del Plan Parcial Propuesto por suponer las nuevas 
determinaciones modificación del régimen urbanístico vi
gente. I^i suspensión se eslinguirá, en lodo caso, con la 
aprobación definitiva del Plan.

Palazuelos de Kresma, 3 de octubre de lbá4.

KLALCAI.DE, Fdo.: Modesto Gil Miguelúñez.

M.C.D. 2022
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CITROEN SERIE LIMITADA

TRES COCHES. TRES CONCEPTOS. EL MISMO PRESTIGIO.

Para los que no invierten todo su 
dinero en su coche, Nuevo Citroen 
AX Prestige:
Paragolpes pintados del color de la 
carrocería, lunas tintadas, limpia 
luneta trasero, volante, pomo y 
fuelle de la palanca de cambios 
tipo GT, tapicería en terciopelo a 
juego con el color de la carrocería. 
Disponible con motores l.li y 1.5 D 
en 3 y 5 puertas.

Recuerde que en Citroen continúa la campaña de Promociones 
Excepcionales de apoyo a las medíaos del gobierno.

El prestigio de ser Coche del Año 
en España 1994.
Air-bag, retrovisores exteriores 
pintados del color de la carrocería, 
volante en cuero, climatizador, tapi
cería de terciopelo a juego con el 
color de la carrocería.
Disponible con motores 1.8i y 1.9 TD.

Así es el nuevo Citroen ZX Prestige: 
Eje trasero autodireccional, para
golpes pintados en el color de la 
carrocería, faros antiniebla, embe
llecedores de rueda y volante de 
tres brazos tipo sport, fuelle y pomo 
de la palanca de cambios en 
cuero, banqueta trasera abatible, 
tapicería de terciopelo a juego con 
el color de la carrocería.
Disponible con motores 1.4i y 1.9 D 
en 3 y 5 puertas.

CITROÉN
NO TE IMAGINAS LO QUE CITROÉN PUEDE HACER POR TI

M.C.D. 2022
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CARBONERO EL MAYOR

Adjudicada la última fase 
de construcción de la 

Residencia de Ancianos

Como consecuencia del convenio suscrito con Sanidad

La Diputación aprueba la regencia 
del centro “Antonio Machado”

DIONISIO ESCUDERO

Se han adjcdicado las obras 
de la tercera fase para la constru
cción de la residencia de ancia
nos que. con carácter comarcal, 
se está realizando en la localidad 
por la Consejería de Sanidad y 
Bienestar Social de la Junta de 
Castilla y León. Este último pe
riodo constructivo se ha adjudi
cado a la empresa segoviana 
Efraín Martín Camón, con do
micilio en Coca, por un importe 
que ronda los cuarenta millones 
de pesetas: a esta realización han 
concurrido seis constructoras de 
Valladolid. Avila y Segovia. Las 
fases anteriores estu\ ieron a car
go de la empresa cuellarana Ma
riano Rico S.L.

Esta residencia se ubica en un 
solar de 2.862 metros cuadrados, 
con 90 metros de fachada y 965 
metros cuadrados por planta, lo 
que supone una superficie cons
truida de 3.616 metros cuadra
dos y un presupuesto total de 240 
millones de pesetas según el pro
yecto realizado por el arquitecto 
segoviano Ildefonso Torreño 
Gómez.

Tendrá 90 plazas y constará 
de sótano (instalaciones, depósi
to y garajes), planta baja con las 
dependencias de servicios gene
rales. planta primera (zona resi
dencial-cón 42 camas), planta 
segunda (4 camas): habitaicones 
de las religiosas con capilla y 
torreón (instalación montecar- 
gas). Tendrá zonas de recepción, 
administración, servicios socia

les podologo-pclui|iicría-bihlio- 
tcca-rchabililación-sala de estar 
y salón de reuniones), atención 
geriátrica y psicogeriátrica. co
medores. alojamientos, almace
nes. servicios médicos, duelos, 
sanatorio y enfermería, esta de
pendencia contará con cinco ca
mas y baño.

Se ha tenido en cuenta el pro
ceso progresivo en la esperanza 
de vida, se es consciente de que 
se contará con personas mayo
res. cada vez más mayores. Se 
han evitado todas las posibles 
barreras arquitectónicas y se ins
talarán jardines.

El pueblo de Carbonero el 
Mayor y otras localidades de la 
comarca han puesto muchas es
peranzas en esta edificación 
que vcndirí a resolver casos de 
verdadera necesidad, esto lo 
prueba la cantidad de personas 
que ya se han desplazado al 
Ayuntamiento de este lugar 
con la pretensión de que se ad
mitiera su solicitud.

Se tiene programado que du
rante el próximo año 1995 se 
pueda poner en funcionamiento 
y si no fuera suficiente su capa
cidad para resolver la problemá
tica. se podrá complementar con 
la adecuación de inmuebles ru
rales para determinados casos y 
la colaboración de servicios 
asistenciales para otros, de tal 
manera que se puedan cubrir las 
necesidades de ayuda para las 
personas mayores de esta zona 
de la geografía segoviana.

Entre otros acuerdos 
adoptados, la Comisión de 
Gobierno de la Diputación 
ha aprobado el anexo para 
1994 del convenio suscrito 
con la Consejería de Sani
dad, para la regencia por la 
corporación provincial del 
centro de día “Antonio Ma
chado”.

A.S.

La aportación de la Conse
jería de Sanidad y Bienestar 
Social de la Junta para el pre
sente año. con respecto a este 
convenio, será de un total de 
24.495.588 pesetas.

Además, la Comisión de 
Gobierno de la institución 
provincial dió el visto bueno 
al convenio de colaboración 
en la programación del teatro 
Juan Bravo. El convenio se 
realiza con la Consejería de 
Cultura y Turismo de la Junta 
por el cual se establece la mu
tua colaboración para los pró
ximos meses de noviembre y 
diciembre. La cantidad se ele
va a más de seis millones de 
pesetas, el importe total de los 
“cachés" contemplados en el 
convenio. La Consejería apor
tará un total de 4.104.000 pe
setas y la corporación provin
cial más de dos millones.

Por otra parte, la institución 
quedó enterada de la relación 
de municipios que han solici
tado participar en la campaña 
de escuelas deportivas 1994
1995. Se aprueban los respec
tivos anexos que de conformi
dad con las bases reguladoras 
suponen la aportación por par
le de la Diputación de lO.OOO 
pesetas para cada uno de los 
módulos.

Igualmente, se aprueban 
nuevos convenios y sus co
rrespondientes anexos a sus
cribir con varios ayuntamien
tos de la provincia que se in
corporan a las campaña de la 
escuela deportiva provincial 
para 1994-1995.

También en el campo de
portivo la comisión queda en
terada de la iniciación de los 
trabajos para constituir la co-

Fachada de la sede de la corporación provincial. peñ al o s a

misión provincial coordina
dora de los juegos escolares 
en la provincia, donde se en
cuentran representadas las 
corporaciones locales meno
res de 20.000 habitantes.

En otro orden de cosas, se 
solicitará a la Consejería de 
Presidencia y Administración 
Territorial el anticipo del 50 
por ciento de la ayuda conce
dida para la explotación, ac
tualización y digitalización de 
la encuesta de infraestructura 
y equipamiento local.

Otros pagos
También se aprueban liqui

daciones de obras por un im
porte de unos 91 millones de 
pesetas, diversos justificantes 
correspondientes a otras tan
tas subvenciones de carácter 
cultural, social y deportivo 
por un valor de 620.000 pese
tas. También, se dió por apro
bada para su pago a los contra
tistas respectivos certificacio
nes de obras por un importe 
superior a los 40.000.000 de 
pesetas.

En referencia a otros pagos, 
también se aprobaron los jus
tificantes presentados por las 
corporaciones locales de Cas
ia y Aldehuela del Codonal. 
por un importe de 550.000 pe
setas.

Por otra parte, se aprueba a 
indemnización por adquisi
ción de propiedad y ocupa
ción de terrenos de los propie
tarios afectados por el ensan
che y mejora del trazado de la 
carretera númeo 69 de Fresno 
de la Fuente a Santa María de 
Riaza. tramo correspondien
te de Corral de Ayllón. a la 
carretera N-l 10 por un im
porte superior a las 300.000 
pesetas.

Por último, la Comisión de 
Gobierno de la corporación 
provincial segoviana ha adju
dicado las obras de ensanche 
y mejora de trazado en la ca
rretera número 55 de San Mi
guel de Bernuy a Burgomillo- 
do. tramo punto kilométrico 
7.2(X) a Burgomillodo por un 
importe de más de 16 millones 
de pesetas.

El. ADELANTADO DE SEGOVIA sf^cioN
Apellidos_____________________________________________ Nombre___ ;___________________
Domicilio______________________________________________ Teléfono_______________
C. P.______________________Localidad _ _

Provincia______________ d . N. 1.________ _____

Deseo suscribirme a EL ADELANTADO DE SEGOVIA a partir del día . de
___________________ en las condiciones de pago que a continuación señalo:

MENSUAL U 2.600 ptas. TRIMESTRE U 7.800 ptas. 

Forma de pago: U Banco U Giro Postal J Personalmente
(marque el recuadro del periodo escogido y la forma de pago, con una X)

Envíe este boletín de suscripción a: EL ADELANTADO DE SEGOVIA. San Agustín, 3.40001 SEGOVIA 

Si desea más información llame por teléfono al 43 72 61

DOMICILIACION BANCARIA
________________ de______________________ de 19___

Banco o Caja______________________________________
Agencia n.9________________ Domicilio________________

Muy Sres. míos: Ruego a Vdes. que a partir de la fecha y 
hasta nueva orden, se sirvan abonar a EL ADELANTADO
DE SEGOVIA los recibos de suscripción a nombre de

Dirección _ ____ __________  _________
Localidad _____________________________________ _

con cargo a mi Cuenta corriente U N5_______________ |

Libreta de ahorro □
(firma)

Atentamente,

M.C.D. 2022
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Cortes de tráfico 
en la primera 
jornada de huelga 
de los mineros 
de León

León, (leal)— Unos 1.200 
mineros leoneses de Victoriano 
Gon/ále/. sociedad que forma 
parle del grupo de empresas de 
Victoriano Alonso, iniciaron 
ayer una huelga en demanda de 
un convenio único para el coto 
minero \ una reunión de la comi
sión de seguimiento de los 
acuerdos de Fabcro-Sil.

Los trabajadores iniciaron las 
mo\ ili/acioncs con una concen
tración a las siete de la mañana 
en la localidad leonesa de Mata- 
rrosa del Sil. A lo largo del día. 
los huelgistas se dispersaron 
protagoni/ando cortes de tráfico 
en las carreteras de acceso a las 
centrales térmicas de Aullares \ 
Compostilla, así como cortes de 
la circulación del ferrocarril que 
transporta el carbón de la MSP. 
Otro grupo de mineros se dirigió 
al cielo abierto de la Gran Corta 
de Fabero para paralizar la acti
vidad extractiva.

En principio las movilizacio
nes. con\ocadas por Fl A-UGT > 
CC.00.. se extenderán hasta el 
próximo viernes día 21 como 
medida de presión por los in
cumplimientos de kí patronal en 
relación a los acuerdos firmados 
el 30 de diciembre del 93 para la 
reordenación de la cuenca mine
ra leonesa de Fabero-Sil.

Por otra parte, el que fue ad
ministrador de Béjar Patrimo
nial. Ignacio Sanchiz. confirmó 
ayer a través de su abogado en 
y alladolid que comparecerá ma
ñana en las Cortes regionales 
ante la comisión de investiga
ción sobre el destino final de los 
600 millones de subvención 
concedidos por la Junta a esta 
empresa para poner en marcha el 
Plan de viabilidad de Hispano 
Textil.

Ebro se compromete a mantener la cuota actual de recogida

Acordado el cierre definitivo de 
la azucarera de Aranda de Duero

Ebro Agrícolas, las orga- 
lizaciones agrarias Asa ja y 
. PA y la Confederación de 
(emolacheros han firmado 
a el acuerdo interprofesio- 

uil por el que se establece la 
tarantía de contratación en 
a zona de influencia tradi- 

cionai cíe la azucarera 
Aranda de Duero (Burgos, 
Soria y Segovia). que moltu
rará por última vez esta 
campaña para ser sustituida 
el año que viene por un cen
tro de recepción.

Madrid, (leal)—. Solamente 
COAG. que forma pane tam
bién de la plataforma creada 
para el mantenimiento de la 
azucarera, se ha quedado al 
margen de un acuerdo que lite
ralmente garantiza la produc
ción remolachera de la zona, 
pues Ebro se compromete a po
nera disposición de los cultiva
dores tradicionalmente contra
tantes en Aranda la cantidad de 
remolacha reconocida actual
mente en el Acuerdo Marco In- 
terprofesiona! (AMD. de modo 
que se asegura el mantenimien
to íntegro de la cuota de contra
tación que corresponde a esa 
fábrica burgalesa.

Esa cuota se sumará, a partir 
de la campaña 95-96. a la de la 
fábrica que Ebro tiene en Pcña- 
fiel (Valladolid), ya que toda la 
contratación se molturara en 
esa factoría. Para ello sus insta
laciones se adoptarán a las nue
vas necesidades, aunque el 
acuerdo firmado contempla de 
manera excepcional que los 
cultivadores que así lo deseen 
entreguen su producción en 
otra fábrica limítrofe de Ebro. 
como por ejemplo la de Venta 
de Baños (Falencia).

. ASEl acuerdo garantiza la contratación azucarera en la zona de Segovia.

De esta manera, los remola- 
cheros de Aranda mantendrán 
íntegros sus derechos de culti
vo. y podrán entregar sus pro
ducciones bien en el centro de 
recepción de Aranda —que se 
mantendrá siempre que el nivel 
de entregas supere las 10.000 
toneladas durante la campa
ña— bien en la fábrica de Peña- 
fiel o cualquier otra de Ebro.

Por otra parte, el ministro 
de Agricultura. Luis Atienza. 
afirmó ayer no tener conoci
miento alguno de la propuesta 
sobre el principio de acuerdo 
alcanzado por los grupos inte
resados en la compra del 47.5 
por ciento de Sociedad Gene
ral Azucarera (SGA. con fá
bricas en Monzón de Campos. 
Benaventc y León) propiedad

del Banco Central Hispano, y 
haberse enterado por la prensa 
de tal información, a la que no 
dio especial crédito.

Atienza señaló también que 
no ha existido ninguna reunión 
conjunta con el grupo de empre
sas interesadas, y que las reunio
nes mantenidas la pasada sema
na se hicieron por separado.

La filtración sobre el acuer
do, por la que parece hay un 
pacto de integración entre to
das las ofertas presentadas — 
lo que supondría dejar en ma
nos españolas el 61 por ciento 
de la SGA— obedece, según 
fuentes del MAPA . a una serie 
de intereses en divulgar dicha 
información tanto por parte del 
BCH. que es quien pone en 
venta sus acciones.

El MAPA 
cederá a las 
autonomías la 
gestión de 
pagos del PAC

Madrid. (leal)—El Ministe
rio de Agricultura planteará en 
los próximos meses una rees
tructuración del sistema de 
gestión y pagos de todas las 
ayudas del FEOGA-Garantía, 
que en la actualidad funciona 
mediante convenios, de forma 
que pueda haber un organismo 
pagador en cada una de las co
munidades autónomas.

El titular del departamento, 
el húrgales Luis Atienza. ha 
afirmado que el nuevo sistema 
puede conducir a la transferen
cia de la práctica totalidad de la 
responsabilidad, no sólo en la 
gestión, sino en el pago de esas 
ayudas comunitarias, lo que va 
más allá de la famosa sentencia 
del Tribunal Constitucional, 
que establecía que el Estado 
puede reservarse el pago de las 
subvenciones contingentadas, 
puesto que se estaría hablando 
de la transferencia casi total de 
las ayudas del FEOGA-Garan
tía para que puedan ser gestio
nadas, pago incluido, por parte 
de las administraciones auto
nómicas.

Además de esa transferen
cia, Atienza ha resaltado la ne
cesidad de avanzar a la hora de 
crear los mecanismos de co- 
rresponsabilización de las co
munidades autónomas en las 
consecuencias que se deriven 
de sus propias decisiones de 
gestión.

En este sentido, el grupo de 
senadores nacionalistas vascos 
ha instado al Gobierno a que 
notifique a la UE la designa
ción del departamento de agri
cultura de cada gobierno autó
nomo que es competente como 
organismo pagador de estas 
ayudas.

La Junta colabora en la formación de 
expertos en drogodependencia

Las Cortes organizan unas jornadas 
divulgativas sobre el Procurador del Común

Valladolid. (leal).— El con
ejero de Sanidad y Bienestar 
•’Ocial de la Junta. José Manuel 
ernández Santiago, y el vice- 

pyetor de Investigación de la 
'diversidad Complutense de 
ytadrid y director del Instituto 
c la Universidad Complutcn- 

^e de Drogodcpcndcncias. Ar- 
rUro Romero Salvador, firma- 
On ayer un convenio por el que 

establece la colaboración de 
^'as dos entidades en la for- 

aeión de profesionales en 
a'er i a de d rog( >de pe nde nc i a s. 

ce l  ,°^cl’V() ele* acuerdo es la 
aboración en Ja financia- 
0 de los gastos originados 

...J el curso universitario de 
^.-■*pcrt<, cn Drogodcpendcn- 
k-clUt;se desarrollará duran- 
len SlC Ul)o cn la eiudad de Pa- 
s En este sentido la Con- 
SoCl.l|1 dC Sanidad y Bienestar 
miHd aP‘,rlará un total de tres 
^,*loncs de pesetas.

ció, CUrs<> Prclcndc la forma- 
|Cs , í)ostgrado de profesiona- 
Un(U,.-a c’lada materia y tiene 

aracter teórico-práctieo di

rigido a doctores, licenciados y 
diplomados universitarios, con 
especial preferencia por aque
llos que desarrollen su actividad 
laboral cn centros, servicios y 
programas integradoscn el Plan 
Regional sobre DrogasdcCasli- 
Ila y León.

Prórroga
El convenio, cn vigor sólo 

durante 1994. podrá prorrogar
se en años sucesivos por mutuo 
acuerdo de las partes. En el 
caso de la Comunidad la pró
rroga quedara condicionada a 
la existencia de los créditos co
rrespondientes en la Ley de 
Presupuestos de Castilla y 
León.

El Instituto de la Universi
dad Complutense de Drogode- 
pcndcncias se ha comprometi
do a entregar a la Consejería la 
documentación y resultados de 
las diferentes sesiones docen
tes y los trabajos de investiga
ción desarrollados en el curso 
para su uso y posible publica
ción.

Valladolid. (leal).— Las Jor
nadas sobre “El Procurador del 
Común: Defensor del Pueblo y 
Comunidades Autónomas”, que 
se celebrarán los próximos días 
27 y 28 en el Paraninfo de la 
Universidad de Valladolid. pre
tenden familiarizar a los ciuda
danos con esta institución, re
cientemente incorporada a la co
munidad autónoma. Estas sesio
nes han sido organizadas por las 
Corles Regionales y la Universi
dad vallisoletana.

La figura del Procurador del 
Común de Castilla y León, que 
representará con toda probabili
dad el catedrático de Derecho 
Político y Constitucional de la 
Universidad de León Manuel 
García Alvarcz. fue aprobada cn 
las Corles Regionales el pasado 
9 de marzo.

La inauguración de las jorna
das corresponderá a Francisco 
Javier Alvarcz Guisasola. redor 
de la Universidad de Valladolid. 
La presentación de las mismas 
correrá a cargo de la calcdralica 
de Derecho Consiilucional de la

Universidad vallisoletana. Palo
ma Biglino Campos.

El ex presidente del Congreso 
de los Diputados y catedrático de 
Filosofía del Derecho y redor de 
la Universidad Carlos III de Ma
drid. Gregorio Peces-Barba ofre
cerá el mismo día 27 de octubre 
una conferencia sobre la filosofía 
del Def ensor del Pueblo.

“La Ley del Procurador del 
Común de Castilla y León" sera 
el asunto que abordará cn oirá 
conferencia el catedrático de 
Derecho Constitucional de la 
Universidad Autónoma de Ma
drid. Manuel Aragón Reyes.

Mesa redonda
Una mesa redonda sobre el 

Defensor del Pueblo y las Co
munidades Autónomas reunirá 
cn Valladolid al ex Defensor del 
Pueblo Alvaro Gil-Robles; al 
Defensor del Pueblo andaluz. 
Manuel Conde-Pumpido; al di
putado del Común de Canarias. 
Arcadio Díaz Tejera: al síndico 
de Agravios de Cataluña y Va
lencia. Anión Canella y Arturo

Lizón. respectivamente: al Justi
cia de Aragón. Juan Bautista 
Montserrat: el Defensor del Pue
blo vasco. Juan San Martín de 
Zárale. y el Valedor del Pueblo 
gallego. José Cora Rodríguez.

Tras el discurso de cada uno de 
los miembros de la mesa redonda 
se producirá un debate con los 
asisientes. El día 28 de octubre se 
iniciará la jomada con una confe
rencia de la Defensora del Pueblo 
en funciones. Margarita Retuerto, 
que hablara sobre el ámbito pro
pio del Defensor y relaciones de 
c(X)rdinación y cooperación con 
los órganos similares de las Co
munidades Autónomas.

Más tarde tendrá lugiu- otra mesa 
ivdonda cn la que intcncndrán los 
portavix’es de los Grupos P;uiamcn- 
laiios de Castilla y León, nxxicnidos 
por el pivsidcnic de la Cámara ivgio- 
nal. Manuel Estrila I loyos. quien 
clausurará ailcmás estas jomatlas.

La organización de estas se
siones de estudio prclcndc reco
ger la opinión y experiencia de 
expertos en la figura del Procu
rador del Común.
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Orden de prisión por el uso indebido de un aval de la Generalitat de 1.000 millones

Las Fuerzas de Seguridad, alertadas 
para impedir la huida de Javier de la Rosa

La Policía ) la Guardia Civil han alertado a todos los 
puestos fronterizos, aeropuertos > puertos para la detención 
del financiero Ja\ier de la Rosa, (pie a la hora de cerrar esta 
edición anoche aún no se había presentado ante el juez, de 
forma que impidan su salida del territorio nacional, informa
ron fuentes policiales.

Madrid (Efe). Esta aleña 
se produce, de forma habitual, 
después de que el titular del juz
gado de insimccióniuiincro I de 
Barcelona. Joaquín Aguirrc. or
denara el pasado \ iemes la de
tención del Unanciero por pre
suntas irregularidades en la ges
tión de la sociedad Grand íibi- 
dabo \ el supuesto uso indebido 
de mil millones de pesetas ava
lados por la Generalitat.

El fiscal jefe del Tribunal 
Superior de justicia de Catalu
ña (TSJC). Carlos Jiménez Vi- 
llarejo. pide el ingreso en pri
sión incondicional del finan
ciero por presuntas irregulari
dades en la gestión de la socie
dad Grand Tibidabo \ el su
puesto uso indebido de mil mi
llones de pesetas a\ alados por 
la Generalitat. El juez, por su 
parle, continuaba a las 20 ho
ras de ayer el registro de dife
rentes sedes y locales relacio
nadas con Javier de la Rosa a 
la búsqueda de documentación 
relacionada con el caso.

Aunque tanto su abogado 
comb su familia mantienen 
que Javier de la Rosa no eludi
rá los requerimientos judicia
les. la Policía no ha podido 
encontrarle en ninguno de los 
domicilios en los que podía su
poner que estaba, según I Líen
les policiales. Las mismas 
fuentes indicaron que tanto la 
Policía como la Guardia Civil 
continúan las gestiones para 
localizar al financiero quien, 
según su familia, había estado 
en una finca de Toledo en una 
cacería.

El abogado de De la Rosa. 
Joan Piqué Vidal, señaló que 
su cliente no tiene previsto re
gresar a Barcelona hasta ma
ñana. miércoles, tras insistir en 
que no eludirá la acción de la 
Justicia. La familia del finan
ciero, eniretanto, mantiene la 
versión inicial que difundió al

El caso no afecta a la Generalitat
El Departamento de Presi

dencia de la Generalitat emitió 
ayer por la tarde una nota en la 
que asegura que en el procedi
miento abierto por la Fiscalía 
contra el financiero Javier de 
la Rosa “no hay ningún indicio 
de culpabilidad ñi ninguna ref
erencia que afecte a ninguna 
autoridad ni funcionario públi
co". La Generalitat se muestra 
“por principio, respetuosa con 
la actuación de la Administra
ción de Justicia, y desea que 
las actuaciones judiciales en 
curso permitan definitivamen
te aclarar lodos los aspeclos 
referidos a la actuación del se
ñor Javier de la Rosa".

mediodía, en el sentido de que 
De la Rosa \ ¡aja a Barcelona 
desde Toledo, donde participó 
el fin de semana en una cace
ría. con la intención de compa
recer ante el juez Aguirrc que 
ha ordenado su detención a 
instancias del fiscal.

Punto de mira

La orden de detención dicta
da contra el financiero catalán 
apunta contra su gestión en 
Grand Tibidabo. empresa en la 
que concentró sus negocios 
tras dejar de ser el hombre de 
confianza del grupo kuwaití 
K1O en España, coincidiendo 
con la crisis de este "holding". 
Esta actuación judicial se pro
duce tras las investigaciones 
de la Fiscalía de Barcelona so
bre su gestión en Grand Tibi
dabo. empresa que presidió 
desde 199I hasta mayo de 
1994 y que lideró el parque 
temático de Vilaseca y Salón 
(Tarragona).

Las investigaciones se diri
gen a tres frentes: a su gestión 
en Grand Tibidabo. a un su
puesto uso indebido de un aval 
de 1.000 millones de la Gene
ral i tal para el parque de Tarra
gona y la constitución en 1992 
de Grand Tibidabo a partir de 
la fusión del Consorcio Nacio
nal del Leasing (CNL) y Tibi
dabo. Ja\ ier de la Rosa fue en 
los años 80 el hombre de con
fianza de KIO en España y 
pasó a convertirse en uno de 
los empresarios que simboli
zaron el “boom" económico de 
España en la pasada década, a 
la sombra de las grandes inver
siones internacionales.

El financiero, puesto como 
modelo y ejemplo por algunos 
políticos como Jordi Pujol, sa
lió de KIO a mediados de 
1992, poco antes de que en 
diciembre el “portaaviones" 
español del grupo kuwaití.

La nota oficial del Gobierno 
catalán afirma que el aval de 
I().()()() millones concedido a 
la empresa Grand Tibidabo SA 
“tuvieron como destino linal la 
construcción del parque de Vi
laseca y Salón". Esta afirma
ción está avalada, recuerda la 
nota, por los análisis contables 
y financieros realizados por la 
Intervención General de la Gc- 
neralilat. entre otras entidades.

El secretario del PSC, Rai- 
mon Obiols. pidió al presiden
te Pujol que explique en el Par
lamento de Cataluña el presun
to uso irregular de un aval de 
la Generalitat por parle de Ja
vier de la Rosa y que tenga “la

Javier de la Rosa. TELEFOTO EFE

Grupo Torras, protagonizara 
la mayor suspensión de pagos 
en España con 243.()()() millo
nes de pesetas. El financiero, 
junto con altos directivos ku
waitíes en España, fueron acu
sados por KIO de haber causa
do pérdidas por valor de unos 
500.000 millones y desviar 
fondos en beneficio propio.

Indicios

El fiscal jefe Jiménez Villa- 
rejo. que ha pedido al juez la 
prisión incondicional para De 
la Rosa, ya dijo el pasado mes 
de julio que había “indicios de 
actuaciones con posible rele
vancia penal" en la gestión de 
Grand Tibidabo y que ha sido 
denunciada por un grupo de 
accionistas minoritarios.

Estas diligencias por el caso 
de Grand Tibidabo eran para
lelas a las incoadas por el su
puesto uso indebido de mil mi
llones por parle de De la Rosa 
de un aval público concedido 
en 1993 aGrand Península.cx- 
promolora del parque de Ta

valentía política" de pedir las 
dimisiones pertinentes. Los di
rigentes de CiU eludieron va
lorar la orden de detención del 
financiero catalán, pero consi
deraron que este caso no va a 
tener consecuencias para la 
Generalitat. El secretario ge
neral de Convergencia Demo
crática de Catalunya. Miqucl 
Roca, aseguró que desconocía 
las causas de la orden de deten
ción. IC. PPy ERC pidieron la 
comparecencia urgente de Pu
jol para que explique el uso de 
dicho aval por parle de De la 
Rosa y pidieron la dimisión del 
consejero de Economía. Maciá 
Alavedra.

rragona. participada entonces 
en un 80% por Grand Tibida
bo. Según demostró el informe 
de Intervención General de la 
Generalitat. elaborado a ins
tancias del conseller Maciá 
Alavedra, De la Rosa ingresó 
en diciembre de 1993 mil mi
llones de este aval a una cuenta 
de la Caixa de Tarragona como 
garantía de unos créditos con
cedidos a su empresa Grand 
Tibidabo. Los partidos de la 
oposición denunciaron que es
tos millones correspondían al 
aval de la Generalitat. que por 
ley debía destinarse exclusiva
mente a las obras del parque, 
actuación emblemática del 
Gobierno catalán y auspiciada 
personalmente por Jordi Pujol, 
quien siempre ha defendido la 
figura de De la Rosa.

El pasado 5 de octubre CiU 
impidió que prosperara en el 
Parlamento una propuesta pre
sentada por los grupos de la 
oposición que pedía la crea
ción de una comisión de inves
tigación sobre estos hechos.

Jordi Pujol.

La jueza de 
Marbella niega 
los cargos que 
se le imputa 
el fiscal

Granada (Efe). La juez 
Blanca Esthcr Díaz negó ayer 
lodos los cargos que le impula el 
fiscal y reileró las acusaciones 
contra el cx-funcionario de juz
gados Juan Ramírez, a quien en
carceló por su implicación en el 
caso Casino, y cuya posterior 
querella ha motivado el procesa
miento de la magistrada. Diez, 
que compareció ante el Tribunal 
Superior de Justicia de Andalu
cía ataviada con su toga de juez, 
desmintió las acusaciones del 
fiscal jefe Luis Portero, quien 
solicita para ella dos años de pri
sión menor, 14 de inhabilitación 
y dos de suspensión, y cinco mi- 
ílones de indemnización.

Según el fiscal, durante la ins
trucción del “caso Casino" Díaz 
cometió irregularidades, por lo 
que le imputa los delitos de fal
sedad en documento público, re
tardo malicioso en la administra
ción de justicia, revelación de 
secreto y privación de los dere
chos cívicos. La juez, que de
nunció una supuesta trama de 
corrupción judicial, fundamentó 
ante el tribunal —que ya la inha
bilitó durante dos años por reve
lación de secreto— todas las me
didas procesales emprendidas 
contra Juan Ramírez en su cre
encia de que estaba implicado en 
la venta fraudulenta del casino 
del hotel Plaza de Marbella. Re
cordó que la querella, que dio 
origen al proceso, fue presentada 
por el italiano Gioacchino del 
Din contra dos compatriotas su
yos que crearon una sociedad 
ficticia, por presunta estafa en la 
compra del casino.

Mediador

Aunque en ese texto no estaba 
reflejada la identidad de Jua” 
Ramírez, en el transcurso de la 
investigación su nombre apare' 
ció como mediador, declaro la 
juez. Aseguró que. según unos 
documentos. Ramírez llegó a 
embolsarse cuatro millones te 
pesetas por gastos legales, den
tro de una operación de estafa si’ 
la que el querellado entregó do^ 
garantías bancadas por valoi L 
154 millones de pesetas y 24 le 
tras de cambio que ascendían 
75 millones. Junto a los dos ita 
lianos. Díaz decretó la prisión 
Ramírez y ordenó su incomnn^ 
cación. por la gravedad de 0 
delitos, por estar en libertad p1^ 
visional por otra causa. ) 
evitar que se desmontase la 
vestigación judicial, dec au; 
Negó que hubiese demorado 
malicia su recusación poi Pal 
de Ramírez. ., s|l

La juez, que se acogió a^ 
derecho constitucional a 
testar a las preguntas de la a^_ 
sación particular, admitió 9 
habló con la prensa. auluillL,|.ll|l) 
ningún momento he des' 
extremos sobre el contcnuo 
la causa", de cuya instruccio' 
inhibió en favor del •SllPl C"1j0- 
dcscubrir en unas oon'e|s‘K (.l| 
nes telefónicas que podría 
implicado el viccprcsidei'L 
CGPJ. José Luis Manzanar •

El juicio continúa hoy-
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En prisión 
cuatro de los 
detenidos por 
el blanqueo de 
dinero

Madrid (Efe).— El juez Bal
tasar Garzón ha ordenado el in
greso en prisión de Fernando 
Souza Llorca. uno de los presun
tos integrantes de una red inter
nacional de blanqueo de dinero 
procedente del narcotráfico, 
mientras que una jueza de Bar
celona ha decidido el ingreso en 
prisión de otros tres implicados. 
Así lo indicaron .fuentes de la 
Audiencia Nacional, que agre
garon que las personas que han 
ingresado en prisión por orden 
de la titular del juzgado de ins
trucción numero 7 de Barcelona 
son Antonio Ruiz. presunto “ce
rebro" de la red. Entilo Rey Ca
nales y Ramón Martínez Soto.

Con estas decisiones, de los 
quince detendidos, seis han in
gresado en prisión, siete han sido 
puestas en libertad y dos más se 
encuentran en prisión eludióle 
bajo fianza. Tras tomarles decla
ración ayer, el titular del juzgado 
de instrucción número 5 de la 
Audiencia Nacional. Baltasar 
Garzón, decretó prisión incondi
cional para Femado Souza Llor
ca. la libertad para Ma Angeles 
Bernal —que deberá presentarse 
ante el juez los días 1 y 15 de 
cada mes— y la prisión de Juan 
Ruiz López y Ramón Gil de Bo- 
linaga. eludióles óajo fianza de 
500.000 y 10.000.000 de pese
tas. respectivamente. Garzón ha 
dictado además órdenes interna
cionales de busca y captura para 
Juan M. Llorca Rodríguez , que 
al parecer era el encargado de 
crear las empresas, y para su se
cretaria. Susana Pons Picallón.

Los delitos que se imputan a 
los detenidos son los de blan
queo de capitales, además de los 
de falsedad en documento públi
co y delito fiscal.

Aún no se ha abordado el tema de la financiación

Aprobado el nuevo modelo de 
la policía catalana

La Junta de Seguridad de 
Cataluña aprobó ayer el 
nuevo modelo policial cata
lán que prevé la sustitución 
progresiva en los próximos 
ocho años de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del 
Estado por los Mossos d’Es- 
quadra, y que no aborda las 
cuestiones relativas a la fi
nanciación.

Barcelona (Efe).— La se
cretaria de Estado de Interior. 
Margarita Robles, y la conse- 
llera de Gobernación de la Ge- 
neralitat, Ma Eugenia Cuenca, 
informaron tras la reunión de 
la Junta de Seguridad (órgano 
mixto Generalitat-Estado) de 
la creación de una comisión 
técnica que analizará los pro
blemas relativos a la financia-* 
ción y cómo se detalla en la 
práctica el acuerdo. Esta co
misión. que celebrará su pri
mera reunión esta semana, 
está formada por el goberna
dor civil de Tarragona, Ra
món Sánchez, el director ge
neral de Seguridad Ciudadana 
de la Generalitat. Xavier Po- 
més. y el representante del 
Ministerio del Interior. Ama- 
deu Recassens.

Entre sus cometidos, la co
misión deberá pronunciarse 
sobre la financiación de las 
nuevas promociones de 
Mossos necesarias para poner 
en marcha el modelo policial 
y sobre el destino de los poli
cías nacionales y guardias ci
viles destacados en Cataluña, 
cuyo trabajo actual será asu
mido por los Mossos. Los in
formes de la comisión, que se
gún Robles “estudiará los de
talles que se vayan plantean
do”, servirán de base para to-

Margarita Robles, a la izqda., junto
TELEFOTO EFE 

a la consellera M9 E. Cuenca.

mar posteriores decisiones 
políticas. Cuenca destacó que 
“hoy es una fecha importante 
para Cataluña en su camino 
para profundizar en el Estatu
to de Autonomía" y Margarita 
Robles remarcó que tanto al 
Gobierno central como al de 
la Generalitat “les interesa dar 
el mejor servicio al ciudada
no" e insistió en que el nuevo 
modelo “no supondrá, en nin
gún caso, una merma de la 
eficacia policial".

Despliegue
El acuerdo contempla el 

despliegue gradual de los 
Mossos d'Esquadra en un pe
ríodo de ocho años que se ini
ciará el uno de noviembre en 
la comarca barcelonesa de 
Osona, donde la policía auto
nómica tiene ya unidades ope-

rativas. Al final de ese perío
do, el acuerdo prevé que la 
plantilla de los Mossos as
cienda a unos 10.000 agentes, 
lo que se logrará a razón de 
promociones de 700 policías 
anuales y concursos —la Ley 
de Policía de Cataluña prevé 
también la posibilidad de que 
agentes de otros cuerpos de 
seguridad se integren a nivel 
individual en la policía autó
noma—. La función principal 
de los Mossos será velar por la 
seguridad ciudadana y el or
den público, mientras que la 
Policía y la Guardia Civil se
guirán realizando tareas de vi
gilancia de puertos, aeropuer
tos, costas, fronteras y adua
nas y de persecución de deli
tos extraterritoriales como te
rrorismo, narcotráfico, fraude 
fiscal y delitos monetarios.

Serra espera 
que el acuerdo 
sobre vacantes 
institucionales 
llegue en breve

Madrid (Efe).— El vicepresi
dente del Gobierno, Narcís Se
rra, manifestó ayer en los pasi
llos del Senado que confía en 
que “esta noche o mañana" se 
pueda cerrar el acuerdo con el 
PP sobre las vacantes institucio
nales, entre ellas la del Defensor 
del Pueblo. Serra dijo que el Go
bierno tiene voluntad de solucio
nar definitivamente este asunto 
y agregó que “llevamos mucho 
tiempo intentando convencer al 
PP de la urgencia de ello".

El ministro de la Presidencia, 
Alfredo Pérez Rubalcaba, que 
junto con Serra asistió en el Se
nado a una reunión de la direc
ción del Grupo Socialista, con
firmó su reunión ayer mismo 
con el representante del PP Ro
drigo Rato para intentar alcanzar 
un acuerdo definitivo. La inten
ción es formalizar un acuerdo 
global sobre el Defensor del 
Pueblo, el Consejo General del 
Poder Judicial, y los consejos de 
administración de RTVE, Segu
ridad Nuclear y Universidades, 
informó el secretario general del 
Portavoz, Miguel Gil.

En relación con la polémica 
sobre los gobiernos civiles, Gil 
señaló que las opiniones del mi
nistro de Administraciones Pú
blicas, Jerónimo Saavedra, son 
“una reflexión personal" y añadió 
que esta cuestión “no ha sido es
tudiada" ni por el Gobierno ni por 
la comisión de subsecretarios que 
prepara los Consejos de Minis
tros. A este respecto, el secretario 
general de Relaciones con las 
Cortes, Enrique Guerrero, mani
festó que “no es inhabitual" que 
cuando los proyectos de ley están 
en etapa de preparación las posi
ciones de los ministros “no sean 
exactamente las mismas".

Las reacciones a los discursos de Arzalluz 
acaparan la atención de la campaña vasca

Bilbao (Efe).— Las reaccio- 
^e-' a los discursos del presidente 
e RNV. Xabier Arzalluz, du

rante el pasado fin de semana, 
^apararon ayerel protagonismo 

campaña electoral al Parla- 
cnto vasco, ya en su recta final 

n e las votaciones del próximo 
''^•ngo. El ministro de Obras 

bltcas y Transportes, José Bo- 
v.elk. el Presidente del PP. José 
p ur|a Aznar; y el coordinador 
.Cneral de 1U. Julio Anguila, cri- 

tu-aL)n *as declaraciones efec- 
a | h  as Por Arzalluz el sábado y 
^/"ningoen Vitoria y Basauri 
e ^caya). En la capital alavesa.

Presidente del PÑV dijo pre- 
lr a un negro que hable euske- 

P1 Mae a un blanco que lo ignore, 
llu/ .,m*n^0’ cn Basauri, Arza- 
Pañ r^US<> u* “nacionalismo cs- 

0 de ser origen de la violen- 
Fl" UskadL

vj.;'. .m'nistro José Borrcll, que 
ano/1 a^er San Sebastián para 
semar ak)s ^¡alistas vascos, 
eun Pro|undamente preo- 
gacin 0 Por los “nirteos segre- 

nntsias" del líder del PNV,

en alusión a las palabras de Ar
zalluz en Vitoria, y consideró 
que cn el fondo de esos plantea
mientos hay una actitud “xenó
foba". Borrcll. quien se autode- 
finió como “demócrata y nacio
nal ista de izquierdas, enmarcó 
las palabras del dirigente nacio
nalista, a quien consideró el 
"candidato real" del PNV al Go
bierno vasco, en el contexto de 
la pugna por el voto que este 
partido tiene con HB y EA.

El presidente del PP. José Ma
ría Aznar, pidió a Arzalluz que 
contribuya a crear un “panorama 
de tranquilidad y estabilidad". 
Aznar dijo que “un día se dice 
que ETA no tiene la culpa de que 
no haya inversiones extranjeras 
porque no mata a empresarios 
extranjeros, otro se culpa al na
cionalismo español, otro se saca 
a relucir el RH, otra vez se habla 
de los ‘negros-negros-negros', y 
así se genera una incertidumbre 
e inestabilidad que no es buena 
para los vascos".

También aludió a las manifes- • 
lacioncs de Arzallu/ el candida

to a lehendakari por el PP. Jaime 
Mayor Oreja, para quien el pre
sidente del PNV "da una imagen 
cavernícola" del País Vasco.

El coordinador general de Iz
quierda Unida, Julio Anguila, 
dijo cn Bilbao sobre las declara
ciones de Arzalluz que “Euskadi 
no se merece un lenguaje que 
siembre y aliente el odio, un dis
curso tramontano, reñido con la 
civilización, la cordura y las 
buenas maneras", y se preguntó 
si tras las elecciones los trabaja
dores vascos "van a comer odio, 
chistes fáciles o insultos".

El secretario general de EA y 
segundo candidato por Guipúz
coa. Inaxio Olivcri. dijo que el 
PNV “identifica a los vascos en 
función del RH. con mensajes 
xenófobos sobre el euskera cn 
los que hacen referencia a ne
gros y blancos", y consideró 
que. con este tipo de afirmacio
nes "difícilmente puede presen
tarse como exponente de reno
vación" del nacionalismo.

El lehendakari y candidato del 
PNV a la reelección. José Anlo-

Aznar, durante un descanso con Mayor Oreja.

nio Ardanza, que ni hizo comen
tarios sobre las manifestaciones 
del presidente de su partido, se 
reunió con 150 empresarios de la

Margen Izquierda y Zona Mine
ra de Vizcaya, a los que animó a 
"no desfallecer y a mirar el futu
ro con esperanza".
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El PP cree que los Presupuestos del 95 no reducirán el déficit

El INI tendrá unas pérdidas de 102.000 
millones este año, según Salas

El presidente del Instituto Nacional de Industria (INI), 
Javier Salas, anunció ayer que el grupo público tiene previs
tas unas pérdidas consolidadas de 102.000 millones de pesetas
para 1994.

Madrid (Efe).— Salas com
pareció ayer ame la Comisión 
de Industria del Congreso de 
los Diputados en su triple \ cr- 
ticnte de presidente del INI. de 
TENEO \ de IBERIA. Agregó 
Salas que si a los resultados 
consolidados prc\ istos se les 
resta la venta de 10 por ciento 
acciones de Endesa \ otra can
tidad por pro\ isiones del alu
minio. "por lo que en términos 
homogéneos respecto a otros 
años, las pérdidas consolida
das serían de unos 125.000 mi
llones de pesetas".

Destacó Salas que a pesar de 
estos resultados, la mejora ha 
sido sustancial, ya que en 1993 
las pérdidas consolidadas del 
grupo INI fueron de 275.000 
millones de pesetas y en 1992 
éstas alcanzaron los 300.000 
millones, mientras que se espera 
una mayor mejora para 1995.

El próximo año. el INI per
cibirá 218.000 millones vía 
Presupuestos Generales del 
Estado, de los cuales 156.000 
serán de aportación financiera. 
22.300 de subvenciones. 
22.600 para equilibrar el "cash 
flow" (beneficios más amorti
zaciones) negativo de la cabe
cera del INI y 17.100 millones 
de pesetas como mejora del ca
pital circulante a corto plazo.

El presidente del INI dió 
también a conocer las sub\ en- 
ciones de algunos de los secto
res integrados en el INI como 
el de la minería, que se llevará 
52.000 millones del presu- 

pucsto. otros 4().0(X) las em
presas de defensa. 50.000 la 
siderurgia y 45.000 la cons
trucción naval.

Reconoció un empeora
miento del resultado de la ca
becera del INI. aunque la deu
da no aumentará nada más que 
unos S.OOO millones, producto 
de un mayor gasto financiero 
por el encarecimiento del pre
cio del dinero.

Respecto a TENEO. Salas 
dijo que éste es un grupo que 
ganó dinero desde el primer 
año y "ahora de forma crecien
te. aunque para ello tuvo que 
\cndcr algunos activos, como 
la privatización de parle del 
capital de Endesa. aunque no 
nos gusta \ ender lo bueno".

Déficit
Por otro lado, el déficit de 

caja del Estado aumentó du
rante los meses de enero a sep
tiembre un 1.6 por ciento hasta 
alcanzar los 2.6 billones de pe
setas. 41.300 millones más que 
en el mismo periodo del año 
anterior, según datos difundi
dos ayer por el Ministerio de 
Economía.

Este incremento, que rompe 
la tendencia descendente de los 
últimos ocho meses, está origi
nado por motivos coyunturales 
como el descenso de la recauda
ción en septiembre debido a que 
se adelantaron al mes de julio la 
mayor parte de las devoluciones 
del IRPF. según el Ministerio de 
Economía.

Francisco Javier Salas, presidente del INI y de Iberia. t el ef o t o  ef e

Por su parle, el Partido Po
pular cree que el Gobierno da 
por perdido el próximo año 
para el objetivo de la conver
gencia con la Unión Europea, 
puesto que el proyecto de Pre
supuestos Generales del Esta
do para 1995 no contiene me
didas para reducir al ritmo ade
cuado el déficit ni la deuda pú
blica.

Esta es la principal crítica 
que los responsables económi
cos del PP expresaron ayer en 
el Congreso hacia los presu
puestos del próximo año en la 

rueda de prensa de presenta
ción de la enmienda a la totali
dad que este grupo presentará 
a las cuentas del Estado y que 
defenderá en Pleno el propio 
presidente del partido. José 
María Aznar.

Cristóbal Montero, Ramón 
Aguirre y Manuel Núñez des
tacaron la ausencia de un pro
grama de contención del gasto 
de la Administración, asi como 
de medidas tendentes a recu
perar la credibilidad y la con
fianza exterior en la economía 
española.

Pastor no cree 
que se vaya a 
crear empleo 
neto en 1994

Madrid (Efe).— El responsa
ble de la Secretaria de Estado de 
Economía, Alfredo Pastor, afir
mó ayer en la comisión de pre
supuestos del Congreso que este 
año no habrá creación de empleo 
neto, en contra de lo apuntado 
desde el Ministerio de Trabajo.

Pastor, que cerró pasadas las 
I6,(X) horas el turno de interven
ciones de la mañana ante esta co
misión. matizó a su termino que 
desde el punto de vista macrocco- 
nómico es imposible saber si se 
crearán 5().(XX) empleos netos en 
1994, como se ha dicho desde Tra
bajo, pero que su afirmación no 
pone en duda los cálculos que estíi 
haciendo esc Ministerio.

“Deseo que tengan razón", dijo 
Pastor, quien en su comparecen
cia reconoció que el paro será una 
de las variables que registre una 
recuperación más lenta.

Rechazó el secretario de Esta
do que los presupuestos para 
1995 sean poco creíbles y subra
yó que el objetivo de inflación 
que se ha fijado para ese año. del 
3,5 por ciento, no solamente es 
alcanzable sino mejorable y que 
en cualquier caso podrá conse
guirse que la inflación se quede 
a menor distancia de él de lo que 
se va a quedar este año.

Por su parte, el presidente del 
Consejo Económico y Social 
(CES). Federico Duran, dijo 
ayer en Sevilla que el Gobierno 
deberá replantearse la reforma 
del mercado laboral si en los pró
ximos meses no es capaz de ge
nerar empleo fijo.

Durán, que ayer inauguró un 
curso de la UIMP sobre las nuevas 
relaciones laborales, dijo que el 
empleo temporal en España ha al
canzado niveles "sin parangón en 
el resto de Europa" y está teniendo 
"efectos más negativos que posi
tivos" sobre la competilividad.

EL SEÑOR

D. Francisco Zúñiga Martín
Ha fallecido en Segovia

A los 84 años de edad
Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su hija, Blanca Margarita Zúñiga Fernández, 
y a los que me quisieron,

RUEGO una oración por mi alma.

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia 
al funeral por el eterno descanso de su alma, se oficiará hoydía 18,ala I del 
mediodía, en la iglesia parroquial de San Millán, despidiéndose el duelo. 
Acto seguido, el cadáver recibirá cristiana sepultura en el cementerio del 
Santo Angel de la Guarda.
La misa de privilegióse oficiará mañana día 19, a las 10,30 de la mañana, en dicha 
iglesia.
CASA DOLIENTE: Hospital Policlínico.

Agviwiii Kuncrnrui Smilii'Ivivxn

TELEFONOS 
DE INTERES

Juzgado de Guardia............  
Protección Civil....................  
Cuerpo Nac. de Policía.......  
Guardia Civil......................... 
Policía Municipal.................
Patrulla Policía....................  
Urg. Seguridad Social.......... 
Hospital Misericordia............ 
Cruz Roja (Urgencias).......... 
Cruz Roja (Oficinas) ............ 
Bomberos............................. 
Guardia Civil de Tráfico.......  
Telegramas por teléfono.....  
Gobierno Civil......................  
Ayuntamiento......................  
Diputación Provincial...........
Hospital General 
Citaciones............................. 
Centralita............................
Hospital Policlínico 
Urgencias.............................
Citaciones................... ........
Centralita ............................
Ambulatorio ,
“Ntra. Sra. de la Fuencisla 

Cita previa .......................... 
Renfe..................................

43 06 83
066 

425161 
42 63 63 
431212

091 
41 9298 
430812 
460000 
430311 
42 22 22 
42110° 
22 20 00 
43 51 61 
43 3611 
4364 11

41 92 74
419100

41 92 98
41 92 90
41 92 75

Estación Autobuses ............
Alcohólicos rehabilitados......
Taxis:
Radio Taxi ...........................
Fernández Ladreda..............
Plaza Oriental......................
Plaza Mayor........................

41 93 33
42 07 74
42 63 38
42 77 25
43 32 69

44 50 00
43 66 81
42 02 58
43 66 80
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Los primeros ministros de Israel y Jordania firman el acuerdo en presencia del rey Husein , q) principe heredero y Simón Peres. ° 

Ponen fin a sus diferencias territoriales y acuerdan un reparto del agua

Israel y Jordania firman un tratado de paz 
que abre una nueva era en Oriente Medio

va era de estabilidad política y prospe
ridad económica. Este es el segundo 
acuerdo de paz que firma Israel con un 
gobierno árabe, después del conseguido 
con Egipto en 1979, y el tercero con una

parte árabe, ya que el 13 de septiembre 
de 1993 firmó en Washington la Decla
ración de Principios para la Paz con la 
Organización para la Liberación de Pa
lestina (OLP).

Jordania e Israel abrieron un nuevo 
capítulo en sus relaciones con la firma 
ayer del tratado de paz entre ambos 
países, que coloca a toda la región de 
Oriente Medio a las puertas de una nue-

Amán (Efe).—Los observa
dores consideran que el acuer
do de ayer con Jordania, que 
debe ser firmado oficialmente 
y ratificado por los legislativos 
de ambos países, presionará 
sin duda a Siria para que res
ponda con más rapidez a las 
propuestas de paz hechas por 
Israel y Estados Unidos.

El rey Husein de Jordania 
no quiso conjeturar cuándo ni 
dónde tendrá lugar la firma 
oficial, pero se rumorea insis- 
lentemente que será en Amán. 
con la presencia del presidente 
de EE.UU., Bill Clinton, y 
otros líderes mundiales.

"No puedo aventurar una 
lecha, pero probablemente 
tendrá lugar muy pronto. Tiene 
Muc ser ratificado y pasar por 
as etapas constitucionales en 

•os dos países", dijo el monar
Ca durante la rueda de prensa 
conjunta que ofreció con el 
Primer ministro israelí. Isaac 
“abín, en el palacio Hashemi- 
ya, a las afueras de Amán.

Etapa decisiva
‘Estoy muy contento de lo 

Mué se ha logrado en el camino 
da paz. la esperanza, la esta- 
tildad y |a prosperidad para 
odos los pueblos. El primer 
m,mstrO Rabín y yo hemos su- 
Pcrado una etapa decisiva", 
agregó.

Husein y Rabín trazaron un 
Panorama promeledor para las 
p aciones bilaterales y en 
r|enic Medio en general des- 

H^de firmar el tratado jorda- 
la)"lsraclí. y manifestaron que

Paz será mantenida por las

generaciones futuras, que dis
frutarán de sus beneficios. 
"Estamos muy. muy contentos 
de llegar a este punto. Confia
mos en que el futuro será de 
paz. que protegerán las gene
raciones venideras", dijo el 
monarca hachemí, quien agre
gó que "espero que llegue la 
paz a toda la región”.

“Este tratado es e! regalo 
que hago a mi pueblo como 
expresión de mi gratitud hacia 
él", dijo el rey.

Rabín. por su parte, descri
bió la jornada de ayer como 
“un día histórico para los pue
blos de Israel y Jordania" y 
atribuyó el logro de la paz en
tre los dos países a “la valentía 
única, que es tan característica 
del rey Husein”.

“Estoy seguro de que lo que

Suspicacia palestina e incógnita siria
El tratado de paz suscrito 

entre Jordania e Israel ha cau
sado las más diversas reac
ciones. que van desde la satis- 
lacción israelí a las suspica
cias de los palestinos, al tiem
po que plantea incógnitas so
bre las negociaciones sirio-is
raelíes. Todos los partidos de 
Israel, tanto de la derecha 
como de la izquierda, felicita
ron a su Gobierno, por ese 
tratado que firmaron Rabín y 
el primer ministro jordano. 
Ahdul Salam Mayali.

A su vez. los palestinos se 
sienten amenazados por los 
acuerdos suscritos entre Is
rael y Jordania. En este senti- 

ha hecho hoy su majestad re
presenta una nueva era que tra
erá la paz. la cooperación y el 
desarrollo económico”, agre
gó Rabín.

Tanto Rabín como el rey 
Husein subrayaron que el 
asunto de la demarcación fron
teriza se acordó con “modifi
caciones menores" de las de
mandas territoriales jordanas e 
indicaron que todavía se tiene 
que resolver la cuestión del re
parto de los recursos hidráuli
cos, aunque está prácticamen
te acordado.

Fronteras
“En esencia, las fronteras 

internacionales entre Jordania 
e Israel se establecerán de 
acuerdo con el mandato britá
nico (sobre Palestina) con al

do. el general Yibril Rayub. 
jefe de los servicios secretos 
de la Autoridad Nacional Pa
lestina (ANP). manifestó sus 
esperanza de que el tratado 
llrmado ayer “no sea a cuenta 
del pueblo palestino y su fu
turo”.

Lugares santos
Rayub. uno de los princi

pales colaboradores del presi
dente de la ANP. Yaser Ara- 
fal. recordó que "Israel ha re
conocido el papel especial de 
Jordania en los lugares santos 
musulmanes de Jcrusalén al 
firmar el acuerdo de Wa
shington. en el que los pales- 

gunas modificaciones”, dijo 
Rabín sin dar más detalles. 
"No hay ni ganador ni perde
dor", agregó.

El rey Husein desmintió al
gunas informaciones en el sen
tido de que. como parte del 
acuerdo. Jordania haya acor
dado arrendar parte de la tierra 
recuperada a Israel.

“Hemos recuperado todos 
nuestros derechos territoriales, 
y quiero decir aquí que el pri
mer ministro Rabín me dijo 
durante nuestras conversacio
nes que Israel no aspira a rete
ner nada del territorio jordano, 
y esto es lo que ha ocurrido.

Hemos obtenido todo nues
tro territorio con ligeras modi
ficaciones en términos de con
cesiones territoriales recípro
cas". dijo Husein.

tinos no figuran". En cuanto 
a las complejas negociacio
nes sirio-israelíes, hay quie
nes manifiestan su esperanza 
de que el tratado firmado ayer 
las acelere y tenga inllucncias 
positivas sobre ellas con vis
tas a una paz global en Orien
te Medio, como dio a enten
der el rey Husein.

Pero según los observado
res. Siria teme que Israel no 
se de prisa en las negociacio
nes con Damasco después de 
haber firmado un acuerdo 
para negociar la paz con los 
palestinos, hace poco más de 
un año. y ayer el tratado con 
Jordania.

Kozyrev
propone un 
plazo para 
levantar las 
sanciones a Irak

Naciones Unidas (Efe).—El 
ministro ruso de Asuntos Exte
riores. Andrei Kozyrev, propuse 
ayer al Consejo de Seguridad d 
la ONU que si Irak reconoce a 
Kuwait, dentro de un mes se ini 
cié la prueba del sistema de vigi 
lañe i a permanente y se fije ui 
plazo de seis meses para levanta 
o disminuir las sanciones.

Kozyrev manifestó laconvic 
ción de que Irak está dispuesto 
reconocer incondicionalmente; 
Kuwait y sus fronteras, y afirm< 
que el Consejo debe también 
"dar el sf' al levantamiento de 
las sanciones, que tanto perjudi
can a la población iraquí, en el 

. caso de que Bagdad cumpla ín
tegramente todas las resolucio
nes pertinentes.

Al iniciar una sesión en la que 
interervino también el vicepri- 
mer ministro iraquí. Tarck Aziz. 
el embajador de Kuwait. Moha- 
med Abulhasan. y varios miem
bros del Consejo. Kozyrev habló 
de la reciente crisis en el golfo 
Pérsico y su decisión de viajar a 
la zona para buscar una solución 
e impulsar las gestiones diplo
máticas.

El jefe de la diplomacia rusa 
dijo que las maniobras militares 
iraquíes habían sido previamen
te anunciadas, pero admitió 
comprender la preocupación que 
despertaron en los países de la 
región y en otras partes del mun
do. por el recuerdo de la guerra 
librada por la liberación de Ku
wait en 1991. Asimismo, señaló 
que en su gira por la región —de 
la que había informado previa
mente a los otros miembros per
manentes del Consejo— visitó 
Kuwait. Irak. Emiratos Arabes 
Unidos y Arabia Saudí, con el 
propósito de evitar una escalada 
de las tensiones .

Solana considera 
magnífica la 
victoria del “sí” 
en Finlandia

Budapest (Efe).—• Es una 
magnífica noticia la victoria del 
"sí’ en el referéndum de Finlan
dia con respecto a su integración 
a la Unión Europea manifestó 
ayer el ministro de Relaciones 
Exteriores español. Ja\ ier Sola
na. quien se encuentra en Buda
pest en visita oficial de dos dias.

Solana subrayó que es muy 
positivo el hecho de que en un 
país se obtenga esc apoyo para 
incorporarse a la ampliación de 
la Unión Europea, que de esta 
manera será "más sólida y más 
fuerte".

El jefe de la diplomacia espa
ñola manifestó sus esperanzas 
de que este resultado pueda dar 
alccicnle a los otros dos países, 
es decir Suecia y Noruega para 
que allí también, en el referén
dum que se celebre próxima- 
mcnler. se vote afirmativamente 
a la integración a la Unión Euro
pea.
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Primera huelga 
de la RAI que 
implica a 
todos los 
trabajadores

Roma (Efe).— Los telespec
tadores habituales de la cadena 
estatal italiana RAI se tuvieron 
que contentar ayer con docu
mentales \ programas "enlata
dos" debido a la primera huelga 
de la historia del eme público 
que implica a lodos los trabaja
dores.

La huelga, que aléelo a lodo 
c día dé ayer fue convocada por 
los sindícalos del eme público en 
protesta por el plan trienal del 
c< nsejo de administración, que 
prevé entre oirás cosas una re
d cción de la plantilla en algo 
más de 2.300 personas.

Durante la jornada de ayer no 
se emitió ningún programa en 
directo. Los sen icios informati
vos sólo emitieron dos teledia
rios. de cinco minutos cada uno. 
sin imágenes, y el mismo servi
cio para los tres canales (Rainu- 
no. Raidue y Raitre).

Por primera vez. el paro fue 
secundado al mismo tiempo por 
periodistas, técnicos y adminis
trativos.

Conectada, por ejemplo, la 
"RAI" a las 16.40 GMT. el canal 
uno transmite un cortometraje 
de "El gordo y el flaco", el dos 
un episodio cómico del pasado y 
el tres un documental sobre el 
problema de los indios estadou
nidenses.

Los sindicatos aseguran que 
el plan trienal de la "RAI" 1994
1996 debilita el servicio público 
italiano, sobre todo frente a las 
cadenas privadas del grupo Fi- 
ninvest, del presidente del Go
bierno. Silvio Berlusconi.

La reducción de la planti
lla—de los actuales 12.713 em
pleados a 10.335— se realizará 
mediante bajas incentivadas, sin 
despidos directos, regulación de 
empleo o prejubilaciones, según 
el plan del consejo, que también 
prevé obtener beneficios a partir 
de 1995 de unos 17 millones de 
dólares, a los que seguirían 80 
millones en 1996. Los gestores 
de la RAI. nombrados en julio 
pasado y considerados próximos 
a la coalición gubernamental, 
esperan también reducir el en
deudamiento financiero de los 
935 millones de dólares de 1993.

La coalición del canciller Helmut Kohl inicia los 
preparativos para formar el nuevo Gobierno alemán

Bonn (Efe).— La coalición 
gubernamental del canciller 
Helmul Kohl, confirmada en el 
poder en las elecciones del do
mingo, comenzó ayer mismo los 
preparativos para -formar Go
bierno. pero la oposición duda 
de que sobreviva a los próximos 
cuatro años debido a su merma
da mayoría y los graves proble
mas pendientes.

La Unión Cristiana 
(CDU/CSU) de Kohl perdió vo
tos, pero volvió a salir de las 
urnas como la primera lucr/.a 
política del país, pese a que el 
coaligado Partido Liberal 
(FDP), aunque présenle en la fu

Isabel II y Boris Yeltsin escuchan los himnos de sus respectivos países. t e l e f o t o  ef e

Desplante de Chernomirdin y Kozirev a la reina Isabel JJ

Yeltsin recibe al primer monarca 
británico que pisa suelo ruso

El presidente de Rusia, Borís Yeltsin, recibió ayer al 
primer monarca británico que pisa suelo ruso, la reina 
Isabel II, con una ceremonia en la sala San Jorge del Kre
mlin, en la que no faltaron reverencias, himnos y flores.

Moscú (Efe).—Yeltsin sa
ludó a la reina de Inglaterra 
con una ligera reverencia y un 
apretón de manos, como man
da el protocolo, tras lo cual 
una orquesta sinfónica tocó 
los himnos británico y ruso.

Ambos jefes de Estado es
taban acompañados por sus 
cónyuges, el duque Felipe de 
Edimburgo y Naina Yeltsin. 
además de una amplia comiti
va de autoridades de Rusia y 
el Reino Unido.

Estaban presentes el primer 
viceprimcr ministro ruso. 
Oleg Soskovels; el jefe de la 
administración presidencial. 
Scrguei Filatov, y los líderes 
del Parlamento, Ivan Ribkin 
(cámara baja) y VladimirShu- 
meiko (cámara alta), así como 
el titular de Defensa, Pavel 
Grachov, todos ellos con sus 
respectivas esposas.

Brillaban por su ausencia, 
sin embargo, el primer minis
tro ruso, Víctor Chernomirdin, 

tura Cámara, salió de la jornada 
electoral tan debilitado que será 
poco sostén para una coalición 
que vio reducida su ventaja par
lamentaria de 134 a diez esca
ños.

Cuarto mandato
“Una mayoría es una mayo

ría", reilcró ayer el canciller, 
después de recordar las mayo
rías de diez y once votos, respec
tivamente, de los gobiernos so- 
cialdcmócraias de Willy Brandt 
(1969) y de Helmul Schmidi 
(1976).

"La democracia alemana es 
eslable", añadió el presidente 

y el titular de Asuntos Exterio
res, Andrei Kozirev, cuya pre
sencia estaba prevista en el 
programa original de la visita.

El ministro británico de 
Asuntos Exteriores. Douglas 
Hurd, preguntado por Efe, se 
negó a comentar el desplante 
que aparentemente le ha he
cho Kozirev, limitándose a se
ñalar que “está en Nueva 
York", donde mantiene con
sultas con el Consejo de Segu
ridad de la ONU por la crisis 
del golfo Pérsico.

Significado

Hurd resaltó el “enorme 
significado" que tiene la visita 
de Isabel II. pues “esta es la 
primera vez que Gran Bretaña 
ve, a través de los ojos de una 
visita de Estado, los cambios 
que se están produciendo en 
Rusia”.

La visita oficial a Rusia de 
la reina Isabel II de Inglaterra, 
es la más importante de su rei

cristianodcmócrata, que se dis
pone a empezar su cuarto y últi
mo mandato como jefe de Go
bierno en Bonn.

Pero entre los futuros coaliga
dos liberales surgieron ya las pri
meras voces que exigen conse
cuencias de los recicnlcs desas
tres electorales y claman por una 
“renovación personal y de con- 
lenido" del partido que, aun con
siguiendo nuevamente presen
cia en el "Bundestag" (Parla
mento federal), continuó su ra
cha de descalabros en los comi
cios que se celebraron simultá
neamente.

La precaria situación de los

nado y la primera que lleva a 
cabo un jefe de Estado británi
co a ese país, según destacan 
los medros de comunicación 
del Reino Unido.

La soberana visitará Moscú 
y San Petersburgo durante 
cuatro días, se alojará en el 
complejo del Kremlin y en el 
yate real “Britannia" respecti
vamente, y se entrevistará en 
cuatro ocasiones con el presi
dente ruso, Boris Yeltsin.

La reina de Inglaterra pro
nunciará su discurso principal 
esta noche al término de un 
banquete ofrecido por Yel
tsin. y en él expresará el sim
bolismo histórico de su visita 
y el enriquecimiento de las re
laciones entre el Reino Unido 
y Rusia en el poscomunismo y 
en la era del libre mercado.

Además de asistir a la rep
resentación de “Giselle" en el 
leatro Bolshoi. los medios de 
comunicación británicos des
tacan las visitas a una escuela 
en la que el inglés es el idioma 
principal, a la tumba del sol
dado desconocido, a la cate
dral de Kazany a la iglesia an
glicana de St. Andrew’s .

liberales, que gravita sobre la fu- 
lura coalición gubernamental, 
fue sin duda una de las causas de 
la reforzada confianza y la segu
ridad de que hicieron gala ayer 
los partidos de la oposición."Sin 
el Partido Sociaklcmócrala no 
marchará nada en los próximos 
cuatro años", recalcó el principal 
rival de Kohl. Rudolf Scharping. 
cuyo parlido no sólo ganó votos 
en los comicios generales, aun
que sin llegar a alcanzar su obje
tivo de provocar un cambio po- 
lílico en Bonn, sino que reforzó 
también suclaro dominio en el 
“Bundesrat", que determinará 
las grandes decisiones.

Aristide, “bajo 
secuestro” de 
los servicios 
de seguridad 
de EE.UU.

Puerto Príncipe (Efe).— IJ 
presidente Joan Berlrand Aristi- 
de. encerrado en el Palacio Na
cional y prácticamente secues
trado por los servicios de seguri
dad estadounidenses, no consi
guió ayer atravesar la multitud 
que le esperaba desde el sábado 
y tuvo que salir por la puerta de 
atrás del edificio.

Desde que el sábado al medio
día llegó al Palacio Nacional a 
bordo de un helicóptero de com
bate de EE.UU., Aristide no ha
bía hecho ninguna aparición pú
blica hasta que ayer anunció que 
a las diez de la mañana (14:00 
GTM) pronunciaría un discurso.

La multitud comenzó a con
gregarse alrededor del palacio, 
en cuyo frontal volvió a colocar
se una mampara de cristal blin
dado para protegerle, que. por 
los reflejos de la luz, impide al 
público verlo con claridad.

Hasta la prensa tuvodificulta- 
des para entrar en el edificio, 
custodiado por soldados de 
EE.UU., agentes del servicio se
creto y miembros de la compa
ñía privada que protegen al pre
sidente.

Tras unas breves palabras en 
conmemoración de la muerte del 
fundador de la patria. Jean Ja
ques Dessalines, el presidente 
Aristide, vestido de blanco y con 
la banda presidencial, se intro
dujo en su automóvil blindado y. 
precedido por un vehículo de 
combate del ejército estadouni
dense. intentó atravesar la plaza. 
La multitud que coreaba su apo
do, “Titid”, detuvo la marcha de 
la caravana y en lugar de permi
tir que continuara lentamente, 
los servicios de seguridad dieron 
órdenes de retroceder y entrar de 
nuevo al palacio marcha atrás.

Rumores de atentado
Este comportamiento dejos 

servicios de seguridad y la talla 
de apariciones públicas del pre 
sidente durante casi 48 horas a 
hecho crecer el malestar de a 
población e incluso se escucha 
críticas por parte de sus seguí o 
res. , ।

La falta de noticias sobre 
presidente hizo que el domina 
pasado por la noche circulara 
rumor de que el jefe interino 
las Fuerzas Armadas, gene 
Jean Claude DupervaL había » 
tentado entrar armado a Pa a^ 
con la intención de atentar c 
tra Aristide. „ ¡oS

Este rumor hizo que xaina 
miles de personas se acercan 
la sede presidencial, muiJ 
madoscon palos, y exigiera 
al gobernante. ., las

En lugar de ello, los sold- 
esladounidensesdilundieK i 
los altavoces un mensaje i 
que pedían calma y ‘^j^o 
que "lodo está normal • , 
la radio haitiana entrci isu* * 
neral l)llPe, val para trans í- ,,, 
a la población, pero no hubo' 
gún mensaje del presic en

Un grupo de parinL _ 
Aristide gritaron Irente a 
ció Nacional: "es nuesti P 
denle, queremos verle •
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FUTBOL

Los dos equipos segovianos golearon en sus encuentros

6-4. Ciresa, que pudo marcar más, se 
olvidó de la defensa en la segunda parte

Un marcador muy poco al 
uso se ofreció a los espectado
res que acudieron el domingo 
a presenciar el partido entre 
Ciresa y Calasanz. Conseguir 
que contabilicen un total de 
diez goles a lo largo de noventa 
minutos de juego, no es nor
mal, aunque si saludable.

JOSE M" MARTIN

El buen juego realizado en la 
primera parle por el equipo se- 
goviano propició que se fuera al 
descanso con una sustancial 
ventaja de dos goles, pensando 
además que el tanto conseguido 
por el conjunto borgalés lo había 
sido de penalty. Los de casa ju
garon para conseguir un marca
dor amplio y sus acciones de ata
que fueron siempre peligrosas.

El Calasanz no encontró posi
bilidades de llegar al área local y 
ello debido a que el juego de la 
línea de medios de Ciresa impe
día sus acciones ofensivas. El 
3-1 de los primeros cuarenta y 
cinco minutos era poca renta

para el buen trabajo realizado 
por el conjunto de casa.

La segunda mitad tuvo de 
nuevo comienzos de juego rápi
do y acciones atacantes que lle
varon a estos a aumentar la dife
rencia. situando el marcador, 
con sólo diez minutos jugados, 
en un 5-1 que parecía más que 
suficiente para dejar los puntos 
en casa.

Al final hubo dificultades
Fue a partir de esc marcador 

cuando los organizadores baja
ron en exceso la guardia, hubo 
jugadores que buscaban en ata
que más el lucimiento personal 
de marcar más goles que el de 
jugar de manera colectiva, y de 
ello se aprovechó el equipo visi
tante. que marcó tres tantos más 
y dejó el resultado con la duda 
para quien no viera el partido, de 
una cierta igualdad en el desa
rrollo del mismo.

Fue un encuentro dominado 
siempre por los de casa, a cuyo 
equipo sólo le faltó concentra-

FICHA TECNICA
Campo: La Albuera, pistas.

Resultado: Ciresa 6-Calasanz 4

Alineaciones: Ciresa: Alejandro; Martín (Arranz, m. 85), Alvaro (Rubén, m. 82), 
Víctor, Vera, Carlos, Cobos, Oscar, Rodrigo, Felipe (Coco, m. 70) y Benito.

Calasanz: Postigo; Jaime, Jesús, Gozalo, Marcelo, Rubén, Alberto, Raúl, José 
Juan. Luis y Edu (Pedro, m. 67).

Goles:.1-0, minuto 25, Cobos; 2-0, minuto 29, Martín; 2-1, minuto 31, José Juan, 
de penalty; 3-1, minuto, Martin; 4-1, minuto 55, Rodrigo; 5-1, minuto 70, Cobos; 5-2, 
minuto 71, Pedro; 5-3, Minuto 83, Rubén; 6-3, minuto 84, Rodrigo; 6-4, minuto 95, 
José Juan, de penalty.

Arbitro: García Marugán, auxiliado por Marta y Hernando, del colegio de Segovia. 
Mostró cartulinas amarillas a Oscar, Martín y Coco de Ciresa y Alberto, delegado y 
entrenador del Calasanz. .

ción para mantener el buen mar
cador que habían logrado y se
guramente con ello lo habrían 
ampliado aún más. Seguramente 
habrán aprendido la lección de 
cara al futuro. De momento el 
Ciresa se ha convertido en el má
ximo goleador del grupo y en 
contraposición uno de los más 
goleados. Quinto en la tabla con 
un negativo, está realizando una 
buena labor, teniendo en cuenta 
que es su primera campaña en 
esta categoría.

Perdió el líder y ganó 
el colista

La sexta jornada de liga en la 
regional preferente fue de descan
so para Unami. mientras que el 
líder perdía la condición de invic
to en su visita a Avila. Por el con
trario los sorianos de Río Vena 
consiguen su primera victoria. 
Amplio fue el número de goles 
conseguidos, colaborando en ello 
de forma eficaz el partido jugado 
en Segovia. En total se batieron las 
porterías en 33 ocasiones.

Quintanar, pisando fuerte
La liga en la primera división 

nacional está manteniendo una 
fuerte lucha en el grupo donde se 
encuadra el Quintanar. La cabe
za hizo ya una selección y se 
"niegan" a perder. Cualquier 
tropiezo de los que les siguen 
distanciaría más a unos y otros. 
De ahí el buen resultado obteni
do por el conjunto segoviano, en 
una jornada, la sexta, en la que 
se marcaron 23 goles y cinco 
equipos se quedaron sin marcar.

RESULTADOS Y CLASIFICACIONES

TERCERA DIVISION
J G E P F C P

Salmantino 8 7 1 0 22 1 15
Leonesa.. 7 4 3 0 17 3 11
Bembibre 8 5 1 2 15 7 11
Zamora... 8 4 2 2 24 5 10
Laguna.... 8 4 2 2 13 8 10
Ríbert...... 7 4 2 1 6 5 10
Ponferrad. 7 4 1 2 12 5 9
Lermeño. 8 3 2 3 13 10 8
Segoviana 7 2 4 17 5 8
Uxama.... 8 3 2 3 12 17 8
Arandina. 7 3 1 3 6 7 7
Iscar........ 8 3 1 4 7 117
La Bañeza 8 2 3 3 7 11 7
Endesa... 8 2 1 5 9 16 5
Almazán.. 8 1 3 4 5 15 5
Betis........ 8 1 2 5 3 114
V.Baños.. 7 1 2 4 4 18 4
Medinense 7 1 1 5 2 16 3
Tardajos.. 7 0 2 5 3 16 2
Burgos.... 0 0 0 0 0 0 0

JUVENIL PREFERENTE
P. Castilla. PBriviesca. 1.
S. Antonio. 1;S. Esteban, 4.
Ciresa. 6: Calasanz, 4.

Arenas, 3; Areva/o, 1.
V.Baños, 3; San Teimo, 4.
Río Vena, 3; Firestone, 2.
C. Social, 1; Deportiva, 0.

Burgos; Unami. APLAZADO

El Cuéllar, tras 
su contundente 
victoria, 
mantiene su 
ascenso

BALONCESTO

Segobasquet tampoco pudo ganar en Oviedo

Primera y amplia victoria en la 
liga de Cantimpalos Unami

REGIONAL 
PREFERENTE

Arlequín, 1; Cerezo. 2.

Herrera. 3: Vaferánica. 1.
Guardo. 1; Borgalés. 2.

Becerri!, 0: Norma. 0.
Villamuriel, 1; ViHarcayo, 1.
Las Navas. 1;Aguilar, 1.
Cuéllar, 3; Avila. 0.

Visontium, 0; Falencia, 2.
S. Esteban, 6; Briviesca, 0.

J G E p F C P
Deportiva. 5 4 0 1 9 3 8
S.Esteban 4 3 0 1 9 4 6
Calasanz. 4 3 0 1 11 9 6
C.Social... 4 2 1 1 7 4 5
Briviesca. 5 2 1 2 9 7 5
Ciresa...... 5 2 1 2 13 13 5
P.Castilla. 5 2 1 2 7 8 5
San Teimo 4 2 0 2 13 10 4
V.Baños.. 5 2 0 3 12 10 4
Arenas..... 4 2 0 2 9 8 4
Unami...... 4 2 0 2 6 5 4
Arévalo.... 4 2 0 2 6 8 4
Firestone. 4 1 1 2 7 6 3
Rio Vena. 4 1 0 3 4 16 2
S.Antonio 5 0 1 4 3 14 1
Burgos..... 0 0 0 0 0 0 0

BALONCESTO

JUVENIL NACIONAL
VAngeles, 3; Zamora, 0. .
Pa/encia, 4; Renault, 0.

J G E p F C P
Burgalés. 6 6 0 0 40 3 12
Aguilar.... 6 3 2 1 19 8 8
Las Navas 6 3 2 1 14 4 8
Herrera... 6 3 2 1 10 10 8
Norma..... 6 2 3 1 12 6 7
Cuéllar.... 5 3 1 1 9 4 7
La Granja 5 3 1 1 10 8 7
S.Esteban 5 2 2 1 9 6 6
Becerril... 6 2 2 2 11 11 6
Falencia.. 6 3 0 3 9 10 6

Avila........ 6 2 2 2 7 9 6
ViHarcayo 6 2 1 3 9 8 5
Visontium 5 2 1 2 9 10 5
Guardo.... 6 2 1 3 7 8 5
Villamuriel 6 2 1 3 5 6 5
Valeránica 5 2 0 3 14 14 4
Cerezo.... 5 1 0 4 7 24 2
Briviesca. 6 0 1 5 4 21 1
Arlequín.. 6 0 0 6 6 41 0

DIVISION DE HONOR
Universidad Oviedo 92-Segobasque

48
Navarra 64-Sandra 66
Cajalón 85-Lasarte 57

Vigo 62-Aucalsa 75
Viajes Halcón 69- Tarragona 61
Cepsa 92-Canoe 72

Universitari 65- Godella, C. Naranja 9L>

Godella.......
Sandra....... 
Navarra...... 
Aucalsa...... 
Nastic.........  
Universitari. 
Tenerife...... 
Canoe ........ 
U. Oviedo... 
Vigo............. 
Cajalón.......  
V. Halcón... 
Lasarte....... 
Segobásket

J

5
5
5
5
5
5
5
5
5
5
5
5
5
5

G

5
5
4
3
3
3
3
3
2
1
1
1
1
0

P P

0
0
1
2
2
2
2
2
3
4
4
4
4
5

10
10

9
8
8
8
8
8
7
6
6
6
6
5

PRIMERA DIVISION B

Pese a que en esta ocasión 
Pasó muchas dificultades para 
inseguirlo, el At. Burgalés 
continúa en cabeza tras vencer 
en Guardo. La jornada. sexta de 
a nga en la regional preferente, 

contó con la victoria del Cuéllar. 
9ue le lleva a la sexta posición 
n la tabla, muestra de la fuerza 
On que ha comenzado la com

petición. Para El Espinar Arle- 
LUln *as cosas tampoco rodaron 
'en. Jugadores y directivos del 
9u,Po espinariego esperaban la 

laSlla del Cerezo, también colis- 
vicfPara consc8uir su primera 
ean°r’a' Pcro Pcsc a- trnbnjar con 
vo h lucrza- Ia suerte no cstu- 
sier C SU Parlc- Pero entrega pu- 
que°n l()rmu constante y hay 

esperar que las cosas cam- 
IC"a mejor.

se á eneuentro más interesante 
Mar'SP-Ula,1U Cn ^as Nava5 del 
siout|Ul"S' donde el Aguilar con- 
miem0. Un excclenle empate, 
mera H C*UC *a v'cloria del He- 
cnin-1 CVa a* equipo palentino a 

qUC OCUpan 'a

Primera división 
femenina

La jornada quinta en la divi
sión de honor de baloncesto 
mantiene la misma línea en 
cuanto a la clasificación se refie
re. Navarra, que perdió su pri
mer encuentro, se sitúa en el 
mismo plano que Godella, sien
do el único duelo que se prevé en 
la liga, que tiene en la zona baja 
de la tabla otro particular ali
ciente. si bien el único conjunto 
que hasta ahora no ha logrado 
ganar es Segobasquet, sorpren
diendo, por otra parte, la irregu
lar marcha del Vigo y Cajalón, 
cuyas plantillas no distan mucho

de las que tuvieron en la campa
ña anterior.

Primera división “B”
Se jugó la tercera jornada de 

liga en el grupo A, en la que 
Cantimpalos Unami consiguió 
su primera victoria en la compe
tición. Kaixo, Fontoira y Gasteiz 
son los tres equipos que han ga
nado sus encuentros y marchan 
en cabeza. Sorprende la vuelta a 
la competición del equipo de 
Santiago, Conservas Cortizo, 
cuando en la jornada anterior no 
se había desplazado a jugar el 
partido frente a Araba. Será la 
Federación quién decida sobre 
esa situación.

/Ik/Za. 4; Salmantino. 2. Cantimpalos Unami 80-Burgos 60

P.A.José, 3; Betis, 1.
Quintanar, 4; Ponferradina. 0.
Arandina. 2; C. Diocesano, 0.
Ríbert, 1; P.Castilla, 0.
Numancia; Burgos. APLAZADO

J G E P F C P

Falencia.. 6 4 0 2 14 7 12
Avila........ 5 4 0 1 11 8 12

Elec. Santos 63- Viña Costeira 46
Fontoira 76-Tabirako 44
Gasteiz 58-Alfa Burgos 43
Conservas Cortizo 67-Cluny 74
Kaixo 73-Araba 53
ViHagarcía 69-Gernika 44

J G P

Kaixo.................... 3 3 0

P

6

C.Dioces. 6 4 0 2 11 8 12 Fontoira............... 3 3 0 6

V.Angeles 6 3 2 1 14 6 11 Gasteiz................ 3 3 0 6

P.A.José. 5 3 1 1 10 4 10 E. Santos........... 3 2 1 5

Ríbert..... 5 3 1 1 9 4 10 ViHagarcía.......... 2 2 0 4

Salmantino 6 3 1 2 9 7 10 Unami.................. 3 1 2 4

Zamora... 6 3 1 2 6 7 10 Cluny.................... 3 1 2 4

Quintanar 5 3 0 2 9 6 9 D. Gernika.......... 3 1 2 4

Betis........ 6 2 2 2 7 7 8 C. Cortizo........... 2 1 1 3

Numancia 5 1 2 2 8 10 5 C.B. Alfa.............. 3 0 3 3

Arandina. 5 1 2 2 8 11 5 Tabirako.............. 2 1 1 3

Ponferrad. 6 1 0 5 2 17 3 Burgos................. 3 0 3 3

P.Castilla 6 0 1 5 5 13 1 Araba.................. 2 0 2 2

Renault... 6 0 1 5 3 11 1 V. Costeira......... 1 0 1 1

Burgos.... 0 0 0 0 0 0 0 Joven .................. 0 0 0 0

"San es  s al es ian as
UNA mis ió n  pa^ es_
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FUTBOL SALA

Nueva goleada del C.D. Segovia en la segunda jornada de liga

8-3. Al conjunto segoviano le bastó el primer 
tiempo para ganar con comodidad al Sotillo

Segunda jornada de liga y 
segundo triunfo por clara dife
rencia del C.D. Segovia en su 
primera temporada en la pri
mera división B. No fue un en
cuentro excesivamente técni
co. pero en ningún supuesto 
hay que poner el tela de juicio 
la victoria del equipo local.

_________________ JOSE Ma MARTIN

Ni un solo pero se puede po
ner a la victoria conseguida por 
el C.D. Segovia en la segunda 
jornada de liga, teniendo como 
ri\ al al equipo abulense de Soti
llo de la Adrada.

Los primeros quince minutos 
de partido del equipo local fue
ron extraordinarios. Jugaron sin 
ningún complejo, siempre bien 
dirigidos por Luis Martín y con 
un acierto innegable a la hora de 
lanzar a portería, donde Candi, 
rápido y con innegable acierto, 
ponía la rúbrica al juego rápido 
que exhibía el equipo organiza
dor.

La diferencia de. goles que 
había en el marcador en los 
primeros quince • minutos de 
partido hacia presagiar que el 
final podía ser amplísimo. Sin 
embargo, cuando Julián Fuen
te se decide, una vez seguro el 
marcador, a mover el banqui
llo. el equipo baja en poten
cial de juego, lo que aprove
chan los oponentes para lle
gar a las proximidades de Al
berto. que vio cómodamente 
la práctica totalidad del pri
mer tiempo. Juan Pablo, el ju
gador más versátil de los abu- 
lenses. fue el encargado de 
acortar diferencias.

Un período muy diferente
El entrenador volvió a dejar 

en el banquillo a sus mejores

jugadores y con el marcador a 
favor el C.D. Segovia fue domi
nado a placer por su rival, al que 
el único pero que hay que poner
le es el de la falta de acierto en

el remate. Aquí si hubo de inter
venir —lo que hizo con acier
to—, el meta Alberto.

El equipo de casa no pudo con 
el dominio visitante y sólo cuan-

FICHA TECNICA
Polideportivo "Pedro Delgado", 150 espectadores.

Resultado: C.D. Segovia 8-Sotillo F.S. 3

Alineaciones:
C.D. Segovia: Alberto 1; Cruz 1, Cardi 2, Luis Martin 2, Peque 1, equipo inicial, 

Vicente s.c., Dani s.c., Rodrigo 1 y Félix s.c.
Sotillo: Roberto 2; David 1, Armando 1, Carlos 1, Juan Pablo 2, equipo inicial, 

M. Angel s.c., Rubén s.c., González 2, Francisco s.c. y José s.c..
Goles: 1-0, minuto 3, Cruz; 2-0, minuto 7, Cardi; 3-0, minuto 9, Cardi, 4-0, 

minuto 10, Cardi, 5-0, minuto 12, Luis Martin; 5-1, minuto 15, Juan Pablo; 6-1, 
Minuto 17, Félix; 6-2, minuto 18, Juan Pablo; 7-2, minuto 35, Luis Martín, 8-2, 
minuto 40, Rodrigo; 8-3, minuto 40, Juan Pablo.

Arbitros: Varas y Zazo, mostraron cartulina amarilla a Rodrigo, señalaron 
15 faltas a los locales y 10 al Sotillo.

do faltaban cinco minutos para 
finalizar impusieron de nuevo su 
ritmo. En este tiempo marcaron 
dos goles y lanzaron en tres oca
siones a la madera (Luis, Peque 
y Rodrigo), por lo que el marca
dor se pudo haber ampliado aún 
más.

No es mal equipo el Sotillo, 
en el que destaca Juan Pablo y 
al que sólo ayudó González. Si 
hubieran tenido acierto en su 
juego de ataque, podían haber 
llegado más lejos en la segunda 
mitad. Pero les falló poner la 
guinda cuando llegaban a las 
inmediaciones del arca. Inclu
so no supieron aprovechar las 
dos faltas (doble penalty), que 
lanzaron.

RESULTADOS Y 
CLASIFICACIONES

DIVISION DE HONOR
J G E p P

F.C. Barcelo. 3 3 0 0 6

C. Casti. Man 3 3 0 0 6
Astorga f. 5... 3 2 0 1 4

Mejorada...... 3 2 0 1 4

P. Castellón.. 3 1 0 2 2

Arinsal.......... 3 1 0 2 2

Caja Segovia 3 1 0 2 2

Sol F. Adelanto31 1 0 2 2

Jerez F.S...... 3 1 0 2 2

Egasa Coruña 3 0 0 3 0

DIVISION DE PLATA

J G E P P

Prez. Casquet 2 2 0 0 4

E. La Teresina 2 1 1 0 3

Elec, Eufón... 2 1 1 0 3

Galdar..........1 1 0 0 2

Cta Samsung 1 1 0 0 2

Jaén F.S.......2 1 0 1 2

Cees Boadill. 2 1 0 1 2

A.D. Extra..... 1 0 1 0 1

-Buitrago....... 2 0 1 1 1

Tecnur Albace 2 0 1 1 1

Marbella....... 2 0 1 1 1

Asisa............. 2 0 0 2 0

Toledart........ 1 0 0 1 0

J G E P P
—

C.D. Segovia 2 2 0 0 4

Coslada........ 2 2 0 0 4

Toledana..... 2 2 0 0 4

Torrejón........ 2 2 0 0 4

Boadilla........ 2 2 0 0 4

Meycón......... 2 1 0 1 2

Independien. 2 1 0 1 2

Delfín............. 2 1 0 1 2

Paracuellos.. 2 1 0 1 2

Forma Tres... 2 1 0 1 2

Sotillo........... 2 1 0 1 2

Rayo Pozo.... 2 1 0 1 2

Isavic............ 2 0 1 1 1

Gratisfilm...... 2 0 1 1 1

Ventas Cosmo 2 0 0 2 0

Tres Cantos.. 2 0 0 2 0

Garibaldi....... 2 0 0 2 0

Astrosiris...... 2 0 0 2 0

Hay rumores de 
que el partido 
Andorra-Caja 
Segovia haya de 
ser jugado de nuevo
_______  J M M

Si bien la noticia está sin con
firmar, los rumores son insisten
tes sobre la decisión del juez úni
co de competición de la Liga 
Nacional de fútbol sala, en rela
ción con el recurso presentado 
por el C.D.

La Escuela sobre el encuen
tro jugado en Andorra. Todo 
parece indicar que pl encuentro 
tendrá que repetirse, sin que en 
estos momentos se pueda con
cretar dónde y cuándo se habrá 
de jugar.

Si el dictamen prevé que la 
cancha del equipo andorrano 
sea clausurada, el partido ha
brá de disputarse en otra neu
tral.

De momento todas son conje
turas y habrá que esperar al fallo 
que previsiblcmente se dará ma
ñana.

Caja Segovia tuvo muy cerca la victoria en Talavera

Club Deportivo Segovia, en cabeza de la 
tabla de la primera división “B”

Se jugó la tercera jornada de 
liga en la división de honor del 
fútbol sala. En el grupo Impar 
ganaron los dos conjuntos que 
comparten la cabeza de la tabla. 
El Barcelona, que lo tuvo difici
lísimo ante el equipo de Ando
rra. y Caja Castilla, que con mu
cha suerte y apoyo arbitral con
siguió ganar a Caja Segovia, 
mantienen el duelo en cabeza.

El Astorga hizo bueno el he
cho de jugar en su cancha, donde 
es un conjunto muy diferente 
que el que viaja a otros pol¡de
portivos. El resto de los equipos 
están en una situación de cierta 
igualdad y serán las próximas 
jornadas las que delimiten posi
ciones en esa tabla.

Resultados
Mejorada 5-Egasa 0
El Adelanto 3-Playas Caste

llón 8

Caja Castilla 7-Caja Segovia 5 
Astorga 9-Jerez I 
Barcelona 4-Andorra 3

División de plata, 
grupo impar

Un pequeño tropiezo del equi
po cuellarano le privó de ocupar 
la primera plaza del grupo en la 
segunda jornada de liga. Sin em- 

, hargo hay que decir en su haber 
que tuvo en frente a un equipo 
que mostró muy buenas mane
ras. La liga no hizo más que em
pezar y será a partir de aquí 
cuando se vean las posibilidades 
reales de unos y otros.

Resultados
Elcc. Eufón Cuéllar 2- Tcmsina 2
P. Casquet 3-Jaen 2
Boadilla 4-Asisa 2
Marbella 3-Buylrago Málaga 3
Ceuta 4-Toledarl I
Albacete I-Extremadura I

Descansa:Galdar. -

Primera nacional B- 
Grupo 49

Los marcadores no han sido 
fruto de la casualidad y obser
vando el juego que realizan los 
jugadores de la plantilla del C.D. 
Segovia a nadie puede sorprender 
su actual clasificación. Tras ganar 
con holgura al equipo del Sotillo, el 
conjunto de la capital se aúpa en el

lugar más alto de la tabla con 
goles en dos punidos.

Resultados
C.D. Segovia 8- Sotillo 3 
Torrejón 3-Isavic Sport - 
Forma Tres 3-Garibaldi U 
Independiente 5-Paracue os - 
C. Ventas 2-La Toledana 
Boadilla 5-Astrosins 4 
Tres Cantos O-Dellm -
Meycón 6-Pozo Sport 
Gralisfilm 2-Coslada 8__ _
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BALONMANO

En el primer partido de Liga

21-21. El Nava Caja 
Segovia, a punto de 

perder frente al Balopal
AMARUARRI

El Nava Caja Segovia estuvo 
a punto de perder ante el Balo- 
pal de Paleneia en el primer par
tido de la Liga, disputado en la 
cancha de Na\ a de ¡a Asunción.

Al final, el conjunto na\cro 
logro, con serias dificultades, 
remontar un encuentro que a fal
ta de pocos minutos para su con
clusión ofrecía el resultado ad
verso de dos goles (16-18).

Aún así. el Nava Caja Sego\ ia 
consiguió alcanzar el empale 
(21-21) de un partido que en leo
na le debería haber resultado fá
cil. pero su irregular actuación y 
los múltiples fallos tanto en de
fensa como en ataque y contraa
taque le llevaron a ponerse a 
merced de su ri\ al.

Primer encuentro del Cam
peonato Territorial de 2a Divi
sión de balonmano para la 
temporada 1994/95. jugado 
en el pabellón munieipal de 
Nava de la Asunción entre el 
Nava Caja Sego\ ia y Balopal 
de Falencia.

Buena entrada de público y 
mediocre actuación del equipo 
local, quien tuvo un buen co
mienzo al conseguir imponerse 
con un marcador favorable de 
seis y siete goles. Diferencia 
que a medida de ir avanzando 
el tiempo fue perdiendo como 
consecuencia de sus fallos en 
ataque, hasta quedarse en el 
11-9 del final de la primera mi
tad.

Táctica
El tiempo restante los palen

tinos salieron dispuestos a 
romper definitivamente la tác
tica navera y aprovechando la 
lesión de Juan Ignacio, autor de 
la mayoría de los goles de la 
primera mitad, pusieron un ju
gador —Oscar— al mareaje de 
David para evitar los disparos 
desde atrás y obligar al Nava a 
circular al borde de la línea de 
•os nueve metros.

Con esta láctica, el conjun
to palentino conseguía no 
sólo igualar el marcador al 
minuto 37 ( I 3 -1 3). sino impo
ner su dominio y marcharse 
con \ arios goles en su cuerna 
particular. A ello contribuía 
su propio rival con continuos 
tallos a ki hora de tirar a puer
ta tanto en ataque como en 
contraataque, como conse
cuencia de una mala organiza
ción. ausencia de dirección y 
un bajo nivel de entrenamien
to.

A pesar de encontrarse inmer
so dentro de esa situación, el 
Nava Caja Segovia intentó reac
cionar y gracias a la permanente 
animación dada sobre las gradas, 
lo conseguía parcialmente al úl
timo intento por acortar distan
cias.

Al final logró ceder única
mente un punto a un equipo pa
lentino que sin hacer nada ex
traordinario. sí supo sacar prove
cho al mal juego de su adversa
rio.

Alineaciones
Por el C.P. Nava Caja Segovia 

jugaron Pelayo, Luismi. López 
(2). Churro (2). Da\ id (5). Tinín 
(2). Juan Ignacio (4), Julio (5). 
Roberto (I). Torres. Enrique y 
Maroto.

Por su pane, el Balopal de Fa
lencia formó con Herrero. Ga
llegos (6). González (3). David 
(2). Calzada. Albares (I), Garri
do (3). Oscar (6). Jesús. Raúl. 
Matute y Lanchares.

El encuentro estuvo arbitra
do por los colegiados valliso
letanos Fernando Olmedo y Al
fredo Gonzalo, que tuvieron 
una buena actuación. Bien, sin 
dificultades ni contratiempos 
en un partido que se jugó muy 
deportivamente. Además todo 
intento de juego irregular fue 
cortado de inmediato mostran
do la debida tarjeta o amones
tación verbal.

FUTBOL

El Bilbao tendrá un difícil compromiso ante el Newcastle

Valdano revoluciona el once 
inicial del Madrid frente al Dinamo

Jorge Valdano, entrena
dor del Real Madrid, anun
ció hoy una auténtica revo
lución en el once inicial que 
actuará mañana ante el Di
namo de Moscú al dejar en 
el banquillo a Francisco 
Buyo, Quique Sánchez Flo
res, Michel, Manuel Sanchís 
y Michael Laudrup.

Moscú (Efe).— Valdano 
justificó esla decisión dicien
do que desea dar descanso a ia 
base de su habitual conjunto 
titular y hoy tendrán su opor
tunidad en el estadio Dinamo 
Santiago Cañizares. Miguel 
Porlan 'Chendo', Sandro. Ra
fael Alkorta y Emilio Butra- 
gueño, quien es el jugador 
más conocido por la afición 
rusa. El lateral derecho Qui
que Sánchez Flores se queda
rá sin vestirse en la grada y 
para posibles cambios Valda
no tendrá a su disposición a 
Buyo. Sanchís, Michcl, Lau
drup y Dubovsky.

El ‘banquillo de lujo* del 
Real Madrid hoy será una de 
las atracciones para los fotó
grafos desplazados a Moscú, 
que tendrán la ocasión históri
ca de plasmar una secuencia 
histórica en la historia del 
club.

Santiago Cañizares era ayer 
uno de los futbolistas más fe
lices del Real Madrid. Por fin 
tendrá la ocasión de exhibir 
sus cualidades y en Moscú ha 
dichoque para él “esteenfren
tamiento será como jugar la 
final de la Copa de Europa".

La presencia del joven cen- 
trocampista Sandro desde el 
primer minuto sorprendió a 
todo el mundo. Sandro ocupa
rá la plaza de Laudrup en la 
zona ancha.

Según Valdano. los futbo
listas del Madrid se sienten 
comprometidos por el afecto 
de sus hinchas y son cons
cientes de que el partido, al

Butragueño estará en el once inicial del Real Madrid.

que asistirán unos 10.000 es
pectadores, será seguido por 
millones de aficionados por te
levisión.

La alineación probable del 
Real Madrid será la formada 
por Cañizares; Chendo, Al
korta, Hierro, Luis Enrique; 
Milla, Martín Vázquez, San
dro. Amavisca; Butragueño y 
Zamorano. El partido comen
zará a las 18.00 horas (A3TV 
diferido a las 22 horas) en el 
estadio Dinamo y será dirigi
do por el colegiado Philippi, 
de Luxemburgo.

Newcastle-Ath. Bilbao
Por su parte, el Athlétic de 

Bilbao, cuya expedición llegó 
ayer a Newcastle upon Tyne, 
donde hoy jugará ante el equi
po de esla localidad del norte 
de Inglaterra, en partido de ida 
de la segunda eliminatoria de la 
Copa de la UEFA, espera sacar 
partido de la condición de víc
tima que le adjudica la calidad

del rival, y las siete bajas de 
jugadores titulares con las que 
cuenta Javier Irureta.

Los dieciséis jugadores des
plazados por Irureta —los úni
cos que tiene a punto de entre 
los inscritos para la UEFA, ade
más del tercer portero Aizko- 
rreta y del centrocampista del 
filial Gaizka Garitano—. son 
los mismos que estuvieron el 
sábado en el Sánchez Pizjuán. y 
que afrontarán el partido de hoy 
con la relativa tranquilidad que 
les da el saberse depositarios de 
una esperanza que se limita a la 
obtención de un resultado dig
no.

El partido de hoy. que co
menzará a las ocho de la larde, 
será el debú europeo de juga
dores como Karanka. Tabuen- 
ca y Oscar Vales en un partido 
en el que el Athlétic tratará de 
presionara su rival para evitar 
que los jugadores contrarios 
monopolicen el control del 
balón en el centro del campo.

HIPICA

“Giliberto” se adjudicó 
el Premio Villamejor

Arsenio Iglesias, pendiente de la 
recuperación de Bebeto ante el Tirol

ENRIQUE GARLA
El pronóstico de la cátedra 

y de varios medios de comu- 
aIC?.C'()n sc Presentaba a favor 

C lumbrales", en elección 
Preierida, y de “Giliberto". Y 

que presenciar una 
cta .csPeclacular y llena de 

. 1(lc*ón para que el rcsulta- 
cih . c* Gremio Villamejor.

Hido a favor de 
" iberio", ofreciendo el 
sPHeguc de toda su potcn- 

dr [ePrescntanle de la cua- 
a Dos Hermanas, con la 

""'"'«deP.Gihson.

Ui\()" Csla Vez* “Cumbrales" 
Sc„U L|ue conformarse con ser 
CordarL Cn Unu Prucba rc- 

renios, por lo emocióname 

del recorrido, todos los buenos 
aficionados.

La Quiniela Hípica, tercera 
prueba del programa y que ofreció 
lacombinación ganadora formada 
por los números 14-3-7-17-13. 
correspondientes a los participan
tes “Doha-Morelo-Archiduque- 
Zascandil y Bariss" (demasiadas 
sorpresas), que quedó sin acertan
tes de primera y segunda catego
ría. cobrando 21.030 y 1.840 pe
setas los boletos de tercera y cuar
ta categoría, respectivamente.
. Los ganadores cn las cua
tro pruebas restantes, por 
orden de programación, fue
ron los siguientes: "Laura. 
Floopy, Fair Sex y Epílo
go”.

Innsbruck (Austria) (Efe).— 
Arsenio Iglesias, técnico del De
portivo de La Coruña, sigue pen
diente de la evolución de la le
sión del delantero brasileño José 
Roberto Gama de Olivcira. "Be- 
helo", quien será duda hasta úl
tima hora para el partido de la 
segunda ronda de la Copa de la 
UEFA ante el Innsbruck. un ri
val que se no se encuentra preci
samente en su mejor momento.

Arsenio se mostró confiado 
ante el partido que jugará su 
equipo hoy frente al Tirol de 
Innsbruck, aunque dijo respetar 
al adversario, que es "un buen 
equipo que sabe jugar muy bien 
al ataque".

En el caso de que Bebeto. que 
"no se encuentra totalmente re
cuperado". no pueda jugar, el 

técnico dijo a Efe que recurrirá a 
Salinas y Claudio.

Preguntado por la derrota por 
cinco goles a cero sufrida por el 
Tirol el sábado ante el Steyr. 
Iglesias señaló que, lejos de des- 
moralizar,"las derrotas a veces 
motivan y son un revulsivo que 
pueden dar una respuesta positi
va". Los tiroleses “atacan muy 
bien y son rápidos y el negrito 
(Sane) es un gran improvisa
dor". dijo Iglesias, quien elogió 
también al número diez. Stoc- 
ger.

Arsenio Iglesias mantendrá 
hasta última hora la duda del bra
sileño Bebeto en la punta del 
ataque frente al Tirol. ya que el 
campeón del mundo en Estados 
Unidos aún no está totalmente 
recuperado de su estiramiento

muscular que le impidió actuar 
el último partido de Liga ante el 
Atlético de Madrid.

Los 17 jugadores con\ocados 
por Arsenio para este encuentro 
no sufren ningún tipo de contra
tiempo especial tras el partido cn 
el Vicente Calderón, si acaso al
gunos golpes, pero sin mayor 
importancia.

Se quedaron fuera el búlgaro 
Emil Kosladinov. cuya inscrip
ción no había sido formal izada 
para jugar la UEFA, y el cen- 
trocampista Adolfo Aldana. 
que no sc encuentra al ciento 
por ciento, por lo que el técnico 
deporlivista decidió que no 
viajase a Austria.

El partido comenzará a las 
19.00 horas (A3TV) en el esta
dio Tívoli.

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

OFERTAS EMPLEO 
ro COMERCIALES 
c> INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid /

ACCION IP

ALQUILERES ▼

DEUPACHOS estrenar. Escultor 
Marinas. Superficie 50-65 me
tros. Construcciones Sansigre. 
Telfs.: 425802-426602.

SE ALQUILA piso dúplex, muy 
céntrico, amueblado, 3 habitacio
nes, salón-estar, cocina, baño, 
servicio, magníficas vistas terra
za, calefacción y agua caliente 
propano. Informes Telf.: 433179 
(horas comercio).

SE ALQUILA piso Segovia, cén
trico, amueblado, calefacción, 
patio. Teléfonos 431225, 91
5348708.

ALQUILO piso amueblado en 
Mahonias, para chicas estudian
tes, con tres dormitorios, calefac
ción y agua caliente central. 
60.000 pesetas. Teléfono 429489.

NAVES almacén, próximas Sego
via. Teléfonos 422719-441400.

ALQUILO piso amueblado, en 
Mahonias, para chicos o chicas 
estudiantes, con tres dormito
rios, calefacción y agua caliente 
central, 60.000 pesetas. Gastos 
incluidos. Teléfono 429489.

ENSEÑANZAS ▼

¡CURSO DE CONTABILIDAD- 
INFORMATIZADA! Grupos redu
cidos. Diploma acreditativo. Bol
sa de trabajo. ¡No tires tu dinero! 
Infórmate en “Studio 21 ”. Cas
cos, 9. Teléfono 434010.

OPOSICIONES Instituciones 
Penitenciarias, ambos sexos. 
Plazas toda España. Fácil acce
so, alta remuneración. Prepara
ción: Rufino Prieto, funcionario 
cuerpo especial. Teléfono 
444694.

GANADOS ▼
VENDO 480 ovejas, con cupo 
subvención. Teléfono 553138 
(noches).

INMOBILIARIAS ▼

MIGUO. TOMAR ।

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA
10.329

TOVAR. Alquila piso. Ezequiel 
González, 5 dormitorios, sin 
amueblar. 80.000.

TOVAR. Alquila pisos Cañuelos, 
2,3,5 dormitorios, estrenar, gara
je. Desde 65.000.

TOVAR. Alquila piso, La Plata, 3 
dormitorios, amueblado. 70.000.

TOVAR. Alquila piso. Teniente 
Ochoa, 4 dormitorios, dúplex, sin 
amueblar. 90.000.

TOVAR. Alquila piso, San Agus
tín, 4 dormitorios, sin amueblar. 
90.000.

43 59 50 S 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N’6

LOGOS. Recuperaciones EGB, 
BUP, FP, COU. Ciencias y Letras. 
Clases duras. LOGOS. José Zo
rrilla, 5. Teléfono 435613.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos sis
temas en gestión inmobiliaria. 
Teléfono 460625-28.

HABITAT: SAN JOSE. 90 m*. 4 
dormitorios. Exterior. Buen esta
do. 8.900.000.

HABITAT: PALAZUELOS, 170 m1. 
5 dormitorios, 3 baños, jardín. 
15.000.000.

HABITAT: SOTOSALBOS. 145 
m2.4 dormitorios, 2 baños, jardín, 
garaje* 13.500.000.

HABITAT: TRESCASAS. 145 m2. 
4 dormitorios. Parcela de 260 m2. 
16.000.000.

HABITAT: TABANERA. 190 m2. 4 
dormitorios, 2 baños, jardín pri
vado. 18.800.000.

HABITAT: OTERO DE HERRE
ROS. 200 m2. 600 m2 parcela. 4 
dormitorios. 14.000.000.

LA LASTRILLA 
CHALETS INDIVIDUALES 
CON PARCELA PROPIA

En construcción. Facilidades de pago 
Aceptamos su vivienda como parte de pago 
HABITAT. Telf. 46 06 25, 46 04 01

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 460625
28.

LAS MEJORES OFERTAS

¡NOTA IMPORTANTE!
TENEMOS MAS OFERTAS
* Másde 100 pisos en venta
* Más de 30 pisos en alquiler
* Más de 70 locales alquiler, venta y traspaso

Y NAVES. OFICINAS, GARAJES, CASAS, 
CASAS EN PUEBLOS Y FINCAS RUSTICAS

AMBITO Gestión Inmobiliaria
44 30 33 Plaza Mayor, 13

UGARTE: Vende piso frente Re
gimiento. 4 dormitorios, 2 baños.
Exterior.

UGARTE: Vende apartamento. C/ 
Jardines (La Granja). 2 dormito
rios. A estrenar.

UGARTE: Vende piso junto Vía 
Roma. 3 dormitorios. Garaje. 
Trastero.

UGARTE: Vende piso. C/ Botica 
(La Granja). 3 dormitorios. Telé
fonos 444647-445455.

C. CARDIEL, S.A.
Comunica a sus CLIENTES, 

la entrega de llaves de los CHALETS 
“EL SEÑORIO DE SEGOVIA"

Y, a sus amigos, que iniciamos la VEN
TA de la 3* FASE, con un Proyecto 
Nuevo y una situación irrepetible dadas 
sus espectaculares VISTAS. Infórmese:
43 48 88 o VISITENOS. C/Riaza,s/n.

TRABAJO ▼

SE NECESITA encuestador/a. 
Imprescindible. Teléfono en 
domicilio. Llamar al teléfono 958/ 
254722.

SE NECESITA camarero. Bar 
Chaplin. Teléfono: 423036.

SE NECESITAN chicas para 
compartir piso céntrico. Teléfono 
428437.

SE NECESITA ayudante camare
ro. Señora limpieza. Teléfono
440836.

SE PRECISAN personas (ambos 
sexos). Se requiere: Edad entre 
18 y 40 años. Personas con deseo 
de labrarse un futuro. Responsa
bilidad, iniciativa y capacidad de 
trabajo. Se ofrece: Incorporación 
inmediata a un equipo joven. 
Posibilidad de promoción. Altos 
ingresos. Contrato Mercantil. In
teresados presentarse en Eze
quiel González, 24,19 J, de 10,30 a 
1,30 horas. Atenderá Sr. Martí
nez. Para la agencia afecta de 
Santa Lucía en Segovia.

GANE 250.000 mensuales en 
casa, montando bisutería. Pida 
información. Apartado 839 - Cór
doba.

SE NECESITA persona, varón, 
para atender teléfono; 24 a 34 
años. Teléfono 441258.

SE NECESITA repartidor-vende
dor. Carnet C-1. 24 a 34 años. 
Teléfono 441258.

¿BUSCAS TRABAJO? RH te 
ofrece otra solución. Inscríbete 
en nuestra Base de datos. RH. Tri
nidad, 14. Teléfono 460207.

TRASPASOS ▼

OCASION. Traspaso disco-bar. 
Completas instalaciones, músi
ca, sonido, maquinaria, escena
rio, servicios. Doscientos cin
cuenta metros. Amplio aparca
miento. Sin vecinos. Todos los 
permisos. Contrato cinco años, 
renta 175.000 ptas./mes. Informa
ción personal HABITAT.

VARIOS ▼

AGENCIA Cantabria. 942/612798.
Contactos serios, esporádicos. 
Discreción. Nivel nacional.

INTERCAMBIOS 
ENTRE PARTICULARES ' ;

i 33.55J7j 
j ENCUENTRA LO QUE BUSCAS..
* 76 pts/m. día, 55 pts/m. noche: 

yfestivos^Má>G30mirKAuE^s:

VEHICULOS ▼

VOLVO740 Turbo Diesel, con aire 
acondicionado y todos extras, 
seminuevo.

VOLVO 740 Turbo Diesel, cambio 
automático.

LANCIA INTEGRALE 4x4, muy 
bueno.

AUTO ESCAN, S.L. Teléfonos 
432261-435361.

VENTAS ▼ ■
VENDO plaza garaje amplia, en 
Fernández Ladreda. Teléfono 
429125.

SE VENDE local de 72 metros, 
con agua y luz. Teléfono 422153.

LOCAL muy comercial. 146 m2. 
Acondicionado. Alférez Provisio
nal. Teléfono 420246.

LA SEÑORA

Da Lucía de Frutos Cobos
Ha fallecido en Segovia

A los 91 años de edad
Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, Alfonso y Frutos Matesanz de Frutos (industriales); hijas 
políticas, Victorina Jiménez y Mercedes de Frutos; nietos, Alfonso, 
Miguel Angel, Beatriz, Javier, Alicia, Susana, José Ignacio y Oscar; 
bisnietos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia 
al funeral por el eterno descanso de su alma, se oficiará hoy día 18, a la 1 del 
mediodía, en la iglesia parroquial de Santo Tomás, despidiéndose el duelo. 
Acto seguido, el cadáver recibirá cristiana sepultura en el cementerio del 
Santo Angel de la Guarda.
La misa de privilegio se oficiará mañana día 19, a las 10,30 de la mañana, en dicha 
iglesia.
CASA DOLIENTE: Tanatorio Segoviano San Juan de la Cruz.

Agenciii Fiiwriirin Simui Ten-im

LOCAL comercial. 193 m2. Acon
dicionado. Con entreplanta. Alfé
rez Provisional. 420246.

LOCAL muy comercial. 339 m2 
(divisible). Alférez Provisional. 
Teléfono 420246.

VENDO piso. 4 dormitorios, 3 te
rrazas, garaje y trastero. Nueva 
Segovia. Teléfono: 435466.

SE VENDE vivienda con patio, 
calefacción y agua individual en 
el barrio del Carmen. Telf- 

436897.

SE VENDE piso en San Lorenzo. 
3 dormitorios. Plaza garaje y tras
tero. Teléfono 428837.
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tvel
07.30.- RING-RING 
09.30.-EMPERATRIZ 
10.55.- NOTICIAS 
II.(X).- VERDE QUE TE 

QUIERO VERDE 
I I.I5.- PASA LA VIDA 
13.30.- EL MENU DE 

KARLOS 
ARGUIÑANO 

13.55. -NOTICIAS 
14.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL 
I4.30.-NOTERIAS 

QUE ES PEOR 
15.00.- t e l ed iar io -I 
I5.3O.- ALEJANDRA 
16.25.- MARIELENA 
17.30.-VERANO AZUL 
18.30.-TENDIDO CERO 
2I.00.-TELEDIAR1O-2 
21.27.- EL TIEMPO
2I.3O.- VILLARRIBA Y 

VILLABAJO 
22.30.- EL SEXOLOGO 
23.30.- LOS UNOS Y LOS 

OTROS 
01.00.-TELEDIARIO-3 
01.30.- LA LEY DE LOS

ANGELES 
02.20.- ALTA TENSION 
03.40.- TELEDIARIO-4 
04.10.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

tV52
07.00.- LA 2. NOTICIAS 
08.45.- THAT'S ENGLISH 
09.00.- LA 2. NOTICIAS 
09.10.- LOS DESAYUNOS 

DE RADIO I
10.00. - PREGUNTAS Y 

RESPUESTAS
H.oo.-TV. EDUCATIVA: 

LA AVENTURA 
DEL SABER

12.10. - REGRESO A CASA 
13.00.- PINNIC
15.00.-CIFRAS Y LETRAS 
15.30.-GRANDES

DOCUMENTALES
16.30. - VIVIR

PELIGROSAMENTE 
17,00.- DOCUMENTAL
17,30.- BALONCESTO: 

Estudiantes- 
Real Madrid 

■9.00.- BARRIO SESAMO 
^.SO.- PROGRAMA 

FUTBOL. LIGA DE 
| CAMPEONES
20.00.- BALONCESTO 
22,00.- LA ESTRELLA ES...

ROCK HUDSON: 
“Su único deseo” 

23,30.- GUERRA DE 
■ PAREJAS 

().30.- METROPOLIS 
uL00.-CINE CLUB. CICLO 

K1NG VIDOR:
. “Y el mundo marcha” 
U2’45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

Antena 3 Televisión

"Ms - RODILLO DE 

, PROGRAMACION 
n o t ic ias  

15- t r as  3 TRIS
()9 BUENOS DIAS 

’ U -Ml AMADA BEATRIZ

10.30.-SANTA BARBARA 
I 1.30.-TODO VA BIEN 
13.00.- EL COCHE 

FANTASTICO
14.00.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
14.30.- COSAS DE CASA 
15.00.- NOTICIAS
15.00.- NOTICIAS
15.35. -TELECINE:

"Víctima silenciosa”
18 .00.- VIDEOS VIDEOS
I9 .(M).- FUTBOL. COPA

UEFA (Tirol-Dep. 
Coruña. Para Galicia se 
emitirá íntegramente)

20.00.- FUTBOL. C. UEFA 
(Ncwcastle-A. Bilbao)

22 .00.- FUTBOL. C. UEFA
(Dinamo-R. Madrid) 

00.00.- CON HERMIDA
Y CIA

01.30.- NOTICIAS
02.00.- LINEA AMERICA
02.30.- CINE DE

MADRUGADA: “El 
precio de la Victoria”

04.30.- TELEVENTA

06.05.- AVANCE DE 
PROGRAMACION Y 
ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06.20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (rep.)

06.50.-TELE VI QUE TE VI
09.00.- LOS PERIODICOS
09.15.- INES DUARTE. 

SECRETARIA
09.50.- PASION DE VIVIR
10.45. - CINE CORAZON:

“Amor en el bosque”
12.45. -¿DE QUE PARTE 

ESTAS?
14.00.-VEREDICTO
14.30. - LAS NOTICIAS 

(Primera edición)
15,00.- VEREDICTO
15.36. - LA VIDA 

ALREDEDOR
16.30. - DEJATE QUERER
17.30. - POWER RANGERS
18.0 0.- PATRULLA X
18,30. - BOOGIES (serie)
19,00.- LA RULETA DF LA 

FORTUNA
19,30. - SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21.00.-TELECUPON
21.10. - KARAOKE
21,30.- VEREDICTO
22.15. -CINE:

“La nueva cenicienta”
00.05.- MESA DE 

REDACCION
01.45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,15.- CINE: “El rapto 

de las Sabinas”
03,45.- NOVEDADES 

INCREIBLES
04,10.- CARIÑO DE PAPEL

08.05.- REDACCION
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD NEWS
CONPETER 
JENNINGS

08,35.- DIBUJOS
ANIMADOS:
“Tic Tac Toons"

09,()().- REDACCION.
NOTICIAS

09.05.- BUENOS DIAS,

BUENOS CLIPS 
09,52.- REDACCION.

NOTICIAS
10.00.- CINE: “Náufragos 

del espacio”
11.25. -COLECCION

CANAL+: “El golpe”
13.30. - REDACCION.

NOTICIAS
13.35. - LOS 40 PRINCIPALES
14 .00.-TELES FRIE:

“Mi viejo rockero"
14.30. -TELESERIE:

“Katie y Al lie”
15 .00.- DOCUMENTAL
15.48 -CINE: “Huidos”
17.36. - CINE: “Sneakers”

(Los fisgones)
19.35. -DIBUJOS

ANIMADOS:
"Grimmy”

20,00.- AVANCE
REDACCION

20 .05.- LOS 40 PRINCIPALES
20.30.-TELESERIE:

"El trébol azul”
21 .00.- TELESERIE:

"Primos lejanos"
21.28. - PRIMER PLANO
21.30. - REDACCION.

NOTICIAS
21.53. - INFORMACION

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+:

“Esposa por sorpresa”
23.38.- CINE: “Como agua 

para chocolate”
01.28.- MUSICA NOCHE
03.17.- FUTBOL: LIGA

INGLESA
04.57.- CINE: “La cosecha”
06.30.- CINE: “Una vida de

cine”. Clint Eastwood
07.05.- INFORMATIVO

TELEMADRID

07.30.- BUENOS DIAS 
MADRID

09,10.-A SABER
09.40.- TELE EMPLEO
10,00.- AVANCE 

INFORMATIVO
10,15.- MADRID DIRECTO
I 1.10.- MIKE HAMMER 
12.00.- EL COMISIONADO 
12,50.- LA BANDA DE 

POPEYE
13,15.- LA BANDA DE 

ISIDORO
13,40.- LA BANDA DE TOM 

YJERRY
14,00.- TELENOTIC1AS 

MADRID
14,30.-TELENOTICI AS
14,55.- EL TIEMPO
15,00. LOS P1CAPIEDRA
15,30. CINE DE TARDE
17.45.- PROGRAMA SIN 

DETERMINAR
18,40.- TELE EMPLEO
I9.(X).- MADRID DIRECTO 
20,30.-TELENOTICI AS
21,25.- EL TIEMPO
21,30.-SORPRESAS

TE DA LA VIDA
23,30.-CINE UNA DE 

ACCION
01.30.- TELENOTICI AS
01.35.- TELE EMPLEO
01.50.-CINE SALA DE

MADRUGADA
03.00.- INFORMACION

CULTURAL DE 
LAC.A.M. .

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se res 
ponsahiliza de los continuos cam 
hios de programación <|iie. a úlli 
nía hora. inlKHlucen las diferentes 
cadenas de televisión.

GRAN PANTALLA

“Vida de este chico”, 
de Michael Caton-Jones

ANDRES P. LLORENTE

Tobías Wolff es un es
critor norteamericano 
quizás no demasiado 
conocido porque no se 
dedica a fabricar bestse- 
llers sino a escribir li
bros, obras literarias que 
sólo llegan a una minoría 
porque su temática tam
poco es exactamente di
vertida o agradable de 
consumir ni fácil su pos
terior digestión.

Pues bien “Vida de 
este chico” (This boy’s 
life, 1993) es una pelícu
la rodada basándose en 
una de sus obras más 
relevantes, esa precisa
mente en que narra su 
propia vida cuando era 
un adolescente y su ado
lescencia no puede de
cirse que fuera muy feliz 
tras el divorcio de sus 
padres y la separación 
de la familia. Quiere esto 
decir que tampoco la pe
lícula nos va a permitir 
disfrutar de otra cosa 
que no sea de las gran
des interpretaciones de 
sus tres protagonistas: 
Robert de Niro, Ellen, 
Barkin y Leonardo di Ca- 
prio.

Así pues si decidimos 
ir al cine no va a ser para 
reírnos sino para encon
trarnos inmediatamente 
dentro de una historia re
pleta de sinsabores, en 
la que una mujer (Barkin) 
advirtiendo que en nin

SEGOVIA

13,30.- SOLO DEPORTE
14.30.-AVANCE 

INFORMATIVO 
14,45.-SERVICIO 

SEGOTEXT

CARTELERA
MULTICINES MIRO

SALA 1
A las 7,30 y 10,30:

“Vida de este 
chico”

SONIDO DOLBY STEREO

SALA 3
A las 7,30 y 10.30:

“FORREST 
GUMP”

SONIDO DOLBY STEREO

gún sitio existen lechos 
de rosas decide contra
er nuevas nupcias con 
alguien que puede pa
recer un buen hombre 
(De Niro) buscando las 
mejores condiciones 
para que su difícil y 
probablemente hijo (Di 
Caprio) crezca siendo 
una persona de prove
cho.

Posiblemente Wolff, 
narrando su lucha contra 
la adversidad, trataba de 
liberarse de los fantas
mas que tanto habían 
atormentado su primera 
juventud, pero el guio
nista Robert Getchell ha 
acabado convirtiendo la 
película en una fábula 
con una bienintenciona
da moraleja.

En fin, en sus manos y 
en las de un director tan 
discreto como Michael 
Caton-Jones (“Memphis 
Belle”. “Doc Hollywood’’, 
“Vida de este chico” 
aporta únicamente el in
terés que provoca ver en 
la pantalla algo parecido 
a la vida real, una exce
lente ambientación y el 
duelo interpretativo en
tre un actor ya hecho y 
tan inmenso como De 
Niro y el actor joven más 
prometedor de América, 
Leonardo di Caprio, que 
a punto estuvo de con
seguir el osear por su ac
tuación en “¿A quién 
ama Gilbert Grape?” -

19.30.- DIBUJOS 
ANIMADOS

20.00.-CIENCIA Y 
TECNOLOGIA

20.30.- REDACCION 21
21,15.- FIESTA BRAVA
21,45.- PELICULA:

“Lo mío y yo” 
23.00.- REDACCIÓN 21

23.00.- SERVICIO 
SEGOTEXT

SALA 2
A las 7,30 y 10,30:

“LOBO”
SONIDO 

DOLBY STEREO

SALA ZULOAGA
A las 7,45 y 10,45:

“ME GUSTAN 
LOS LIOS”

SONIDO DOLBY STEREO

M.C.D. 2022
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■ MISCELANEA . - . .

HOGARES DE 
VIUDAS

Las viudas españolas, 
que ayer celebraron con 
un acto el 25 aniversario 
de su agrupación en fe
deraciones, son un colec
tivo social que regenta 
2.123.400 hogares espa
ñoles. manifestó Merce
des Amor, presidenta de 
la Confederación que 
agrupará a todas las fe
deraciones existentes 
(CONFAV). Mercedes 
Amor explicó que las 
viudas españolas, que 
comenzaron a agrupar
se en 1959 y no formaron 
federación hasta diez 
años más tarde, cuentan 
hoy con 390 asociaciones 
en las que están afiliadas 
350.000 mujeres. Cada 
una de estas 390 asocia
ciones realiza una labor 
social de apoyo a las viu
das, agregó, que no está 
reconocida por el Estado 
y que les ayuda a prepa
rarse para afrontar los 
nuevos problemas deri
vados de la viudedad 
Se trata de ayudarlas y 
descubrirles los valores 
personales que les per
mitan convertirse en se
res participativos a la 
hora de solucionar pro
blemas, entre ellos la 
educación de los hijos, el 
cuidado de las personas 
mayores que suelen que
dar también a su cargo y 
los problemas laborales 
de la sociedad actual. 
Con todo ello se está em
pezando a cambiar la 
imagen tradicional de la 
viuda y está pasando de 
ser encerrado, pasivo y 
de avanzada edad a ser 
dinámico, cuya edad me
dia hoy es de 45 años.

La primera fue creada por decisión de la reina Isabel II

El Rey inaugura la nueva Escuela de 
Energía y Propulsión de la Armada

El Rey Don Juan Carlos de 
Borbón inauguró ayer la nue
va Escuela de Energía y Pro
pulsión de la Armada, durante 
un acto en el que le acompaña
ron el ministro de Defensa, Ju
lián García Vargas, el presi
dente de la Xunta de Galicia, 
Manuel Fraga, y autoridades 
militares y ci^ iles.

Ferrol (Efe).— El Rey. tras 
recibir los honores de ordenanza 
y presenciar el desfile de los 
alumnos del centro, descubrió 
una placa conmemorativa de la 
inauguración de la Escuela.

El director de la Escuela de 
Energía y Propulsión de la Ar
mada. capitán de navio Manuel 
Sánchez-Moraleda López, se re
firió a la crisis económica y ase
guró que los recortes presupues
tarios serán superados con afán 
de trabajo y entusiasmo. Agregó 
que la presencia del Rey "supone 
el mayor respaldo a una activi
dad centenaria en un centro que 
ha variado su ubicación e insta
laciones y que no quiere perder 
sus raíces", y se produce en un 
momento crucial "por la situa
ción político social de España y 
por la evolución tecnológica na
val". La Escuela de Energía fue 
creada por decisión de la reina 
Isabel II en 1850. cuando entró 
en servicio el "Isabel H". primer 
buque de guerra español propul
sado por una máquina de vapor. 
Tiene capacidad para 600 plazas 
y a lo largo de su historia ha 
formado a 48.000 alumnos.

Don Juan Carlos llegó a media 
mañana al Arsenal Militar de Fe
rrol. donde fue recibido por el

TELEFOTO EFE

El Rey descubre un placa durante la inauguración de la Escuela.

ministro de Defensa y las prime
ras autoridades de la Zona Marí
tima del Cantábrico. El Monar
ca. que pilotaba el helicóptero en 
el que viajó desde Madrid, presi
dió también un homenaje que la 
ciudad del Ferrol tributó a la Ar
mada por su labor humanitaria 
en recientes conflictos bélicos en 
distintos lugares del mundo.

A su llegada, tras recibir ho
nores de ordenanza, el Rey pasó 
revista a las tropas e inició su 
visita con un recorrido por las 
antiguas instalaciones de la Es
cuela de Energía, convertida en 
Sala de Exposiciones de la Ar

mada. En la Sala de Exposicio
nes, Don Juan Carlos contempló 
las Cartas Marítimas de la boca
na de la ría ferrolana y los retra
tos al óleo de los reyes Alfonso 
XII y Alfonso XIII, y de su pa
dre, el Conde de Barcelona.

Posteriormente y acompaña
do de autoridades militares y ci
viles. el Rey se trasladó a la fac
toría de la Empresa Nacional Ba- 
zán. deteniéndose especialmente 
en la visita al buque de apoyo 
logístico AOR. cuya construc
ción está muy avanzada y será 
incorporado al Grupo Aeronaval 
de combate de la Armada.

BURBUJAS

La primera guarde
ría exclusiva para niños 
infectados por el virus del 
sida de Alemania abrió 
ayer sus puertas en el ba
rrio berlinés de Moabit 
para atender a los 15 me
nores inscritos hasta aho
ra. El centro, que cuenta 
con el respaldo económi
co del Senado de la ciu
dad y varias organizacio
nes de la lucha contra el 
sida, se diferencia de los 
restantes por las visitas 
periódicas de un médico 
y la atención permanente 
de terapéutas lingüísticos 
y físicos. Jo Kastncr. di
rector del centro, señaló 
que dos de los niños no 
están infectados, aunque 
sus padres sí, mientras el 
resto se encuentra ya en
fermo. es portador del vi
rus o pertenece al llama
do grupo de "expuestos". 
A estos últimos se les 
diagnostica su condición 
de seropositivos al poco 
de nacer, aunque nunca 
enferman, ya que. según 
Kastner, se presume que 
heredan durante el emba
razo los anticuerpos de la 
madre, pero no el virus.

• A los cursos de la Uni
versidad de la Tercera 
Edad, inaugurados en 
Lodz, centro de Polonia, 
se ha apuntado una jubi
lada de 90 años que. se
gún declaró "no está dis
puesta a dejarse comer el 
cerebro por la televi
sión". La nonagenaria es
tudiante asiste a los cur
sos de biología y medici
na que comprenden, en
tre otras cosas, ejercicios 
de gimnasia y el aprendi
zaje a una lengua occi
dental. La edad promedio 
de los estudiantes de esta 
Universidad es de 65 
años.

■ HOY NO ES FIESTA-------  -

La lluvia obliga a aplazar 
la primera siembra aérea

■ VISTO Y NO VISTO

Barcelona (Efe).— El mal 
tiempo obligó ayer a aplazar 
hasta hoy la primera siembra 
aérea de España, que se iba a 
efectuaren el Parque Natural 
del Carral" para repoblar con 
semillas de pinos blancos las 
montañas devastadas por el 
fuego la pasada primavera. 
La insólita siembra se hará 
con helicópteros que dejarán 
caer una lluvia de 100 kilos 
de semillas (en cada kilo hay 
unas 52.000) sobre una su
perficie de 1.000 hectáreas 
de pinares devastada por el 
gran incendio que arrasó más 
de 4.000 hectáreas del par
que el pasado mes de abril.

Según la Diputación de 
Barcelona, gestora del par
que y promotora de la inicia
tiva de reforestación, la 
siembra se aplazó ante la 
alerta “L" de lluvias decreta
da en la provincia de Barce

lona. Las mismas fuentes in
dicaron que “el mal tiempo 
podía representar situacio
nes de riesgo para los heli
cópteros y hacer inútil la 
misma siembra en caso de 
lluvias importantes".

Según los técnicos del par
que. la zona de los pinos más 
jóvenes es incapaz de rege
nerarse por sí sola, por lo que 
tienen que plantarse nuevas 
semillas, que han sido trata
das con nutrientes y repelen
tes para evitar la acción de 
los depredadores. Las otras 
zonas están ya empezando a 
recuperar la vegetación que 
perdieron con el incendio y 
que muchas de las aves que 
huyeron han vuelto a anidar 
en la zona. Entre las aves que 
han regresado al Garra! figu
ra una pareja de águilas per- 
diccras, especie protegida y 
en peligro de extinción.

CARTELFS SOBRE CARTELES.— Bien está que los turistas puedan recibir la máxima in 
ción acerca de los diferentes servicios y rulas monumentales de la ciudad, pero manlcnei a 
canelones junto a los coqueloncs puntos informativos municipales parece quizá excesivo. Sm u 
valorar quién debe retirarlos primero, parece sensato pensar que a través del diálogo podría so i c 
un problema que no beneficia en absoluto a la imagen de la ciudad. —U oto: PiTudosa).

M.C.D. 2022


